

Piario ()ficia

DÁCINA

REPÚBLICA **FEDERATIVA** DO BRASIL

ANO XXVII — Nº 166

SEGUNDA-FEIRA, 1 DE SETEMBRO DE 1986

BRASÍLIA — DF

Sumário

ATOS DO PODER EXECUTIVO	4857
PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA	4864
MINISTÉRIO DA JUSTIÇA	4867
MINISTÉRIO DA MARINHA	4868
MINISTÉRIO DO EXÉRCITO	4869
	4883
MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES	
MINISTÉRIO DA FAZENDA	4884
MINISTÉRIO DOS TRANSPORTES	4886
MINISTÉRIO DA AGRICULTURA	4886
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO	4888
MINISTÉRIO DO TRABALHO	4890
MINISTÉRIO DA AERONÁUTICA	4891
MINISTÉRIO DA SAÚDE	4894
MINISTÉRIO DA INDÚSTRIA E DO COMÉRCIO	4895
MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA	4896
MINISTÉRIO DO INTERIOR	4896
MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES	4897
MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL	4897
MINISTÉRIO DA CIÊNCIA E TECNOLOGIA	4898
MINISTÉRIO DA REFORMA E DO DESENVOLVIMENTO AGRÁRIO	4898
CONTRATOS, EDITAIS E AVISOS	4899

ATENÇÃO, SENHOR USUÁRIO!

Comunicamos que o DIN aceitará, somente, ordens de pagamento para o Banco do Brasil S/A, conta nº 420.468-9, Agência Comercial Sul Metropolitana. Remessas para outros bancos não serão consideradas.

Atos do Poder Executivo

MINISTÉRIO DA MARINHA

DECRETO DE 29 DE AGOSTO DE 1986

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, resolve:

ALTERAR

o Decreto de 22 de outubro de 1984, publicado no Diário Oficial da União do día 23 subsequente que reformou o Capitão-de-Fragata RAMIRO DA SILVA, com o propósito de substituir em seu texto o item I pelo item II do artigo 111 da Lei nº 6 880 de 9 de dezembro de 1980 (Estatuto dos Militares) e incluir o artigo 124 item 4 da Lei nº 5 787 de 27 de junho de 1972 (Lei de Remuneração dos Militares).

Brasília, 29 de agosto de 1986; 1659 da Independência e 989 da República.

JOSÉ SARNEY Henrique Saboia DECRETOS DE 31 DE AGOSTO DE 1986

O PRESIDENTE DA REPUBLICA, resolve:

PROMOVER

no Corpo da Armada:

I) Ao posto de Capitão-de-Mar-e-Guerra, os sequintes Capitães-de-Fragata:

a) POR MERECIMENTO

AG CARLOS FERREIRA DE CARVALHO PAULO ROBERTO VALGAS LOBO SERGIO CALDAS RESTIER GONÇALVES RONALDO SCHARA SIDARTA RIBETRO GOMES RAYMUNDO LUIZ GARCEZ PALHA OLNEY LADEIRA DE SOUZA ROBERTO PINHO LUZ LUIZ MÁRIO CURTY GIFFONI EDILSON PINHO HELIO HERMANO ALMEIDA DE BUSTAMANTE ENRIQUE FONTAN SOTO RONALDO MACHADO SILVA ASCANIO JOSÉ LEÃO JOSÉ MAURO DE VASCONCELLOS ROCHA MARCIO MOUTELLA ASSUMPÇÃO TAVEIRA ASCLEPIADES JOSÉ COLMERAUER DOS SANTOS FRANKLIN STORRY CARLOS ALBERTO BRAGA BITTENCOURT SODRÉ-RAUL CESAR DA COSTA VEIGA CLAUDIO JOSE DA MATTA FRANCISCO JOSÉ DE OLIVEIRA LIMA EPAMINONDAS MARTINS FREIRE JORGE DE CARVALHO LOPES RAYMUNDO SANT'ANNA ROCHA AG SERGIO HENRIQUE LYRA BARBOSA LIZARDO LUIZ MACHADO VIEIRA PAULO MAGLIANO RIBEIRO HEITOR WEGMANN DA SILVA ROGERIO FERREIRA ESTEVES

b) POR ANTIGUIDADE

JOÃO AIRES E SILVA HELIO MIRANDA QUARESMA FILHO MAURICIO SERGIO LEAL CABRAL MARIO PAULO MELLO MIRANDA

II) Ao posto de Capitão-de-Fragata, os seguintes Ca

pitães-de-Corveta:

a) POR MERECIMENTO

ROBERTO AGNESE FAYAD CARLOS MAGNO DE MAGALHÃES JOSÉ ALBERTO CUNHA COUTO RICARDO SERGIO PAES RIOS MARCELO VICTOR DE UZEDA CARLOS ROBERTO FIGUEIRAS CLAUDIO AUGUSTO BAILLY ANDERSEN CAVALCANTI SIDAIRTON SILVA PAULO CEZAR DUTRA VILARINHO FRANCISCO LUIZ GALLO CARLOS ALBERTO TROVÃO FERREIRA DA SILVA LAURO JOSÉ FERREIRA JUNIOR ALEX MARTINS DE SOUZA ABILIO SERGIO VARANDAS WALLACE ARINELLI ESPINDOLA JUNIOR LUIZ CARLOS CUNHA COUTO RENATO DE ALMETDA PADILHA PAULO CESAR LISBOA SOARES LUIZ UMBERTO DE MENDONÇA ADERBAL CORREA DE SA LUIZ SERGIO VAZ PEREIRA MARIO CESAR BERALDI GASPAR LUIZ ANTONIO LUCIANO DE OLIVEIRA DALMO DE ALMEIDA SOARES HIDEO DE OLIVEIRA MIXOSHI GERSON CARVALHO RAVANELLI JOÃO AFONSO PRADO MAIA DE FARIA PAULO FERNANDO GUEDES CORREA ATHOS LUIZ MONTEIRO DA SILVEIRA RONALDO MEGDALANI CARVALHO PEDRO GETULIO SOUTO JOSÉ NEWTON BASTOS PONTE SILVINO OLEGARIO DE CARVALHO NETO GLEIDSON DE OLIVEIRA ALENQUER

PAULO CESAR DIAS DE LIMA WILLIAMS PEREIRA JAIME ROBERTO DA COSTA FELIPE LUIZ PAULO BLOISE EDGAR ANTONIO DA SILVA REGO

- b) POR MERECIMENTO NA QUOTA DE ANTIGUIDADE
- AG LUIZ SERGIO PINTO DE CARVALHO ALAN ALVES DE OLIVEIRA NELSON MORETTI RONALDO FERREIRA MADALENA
- c) POR ANTIGUIDADE

NILSON MANOEL AMARAL
OLAVO SCHERRER
ARGUS TELLES CRAMER RIBEIRO
AMILCAR MUNIZ GUEDES
PAULO FARIA GUIMARAES
PAULO ROBERTO GUIMARAES GOMES
MARCIO ALVARENGA DA COSTA
WIBSON GONÇALVES QUINTÃO
CARLOS ALBERTO SANTOS RAMOS
AUREO SILVA RABELLO

BRASÍLIA, 31 de agosto de 1986; 1659 da Independência e 989 da República.

> JOSÉ SARNEY Henrique Saboia

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, resolve:

PROMOVER

no Corpo de Fuzileiros Navais:

I) Ao posto de Capitão-de-Mar-e-Guerra, por merecimento, os seguintes Capitães-de-Fragata (FN):

MOACYR MONTEIRO BAPTISTA NÉLIO ACHÃO

II) Ao posto de Capitão-de-Fragata, os seguintes Capitães-de-Corveta (FN):

a) POR MERECIMENTO

GILBERTO HAUER VIEIRA PAULO SILVA FILHO HOMERO QUEIROZ DA SILVA JOSE CARLOS RIBEIRO DA SILVA

b) POR ANTIGUIDADE

WILSON NALIM MALGUEIRO

BRASÍLIA, 31 de agosto de 1986; 1659 da Independência e 989 da República.

JOSÉ SARNEY
Henrique Saboia



MINISTÉRIO DA JUSTIÇA

Departamento de Imprensa Nacional

SIG — Quadra 6, Lote 800 — 70604 — Brasilia/DF Telefones: (PABX (061) 226-7175) Telex: (061) 1356 DIMN BR CGC/MF n.º 00394494/0016-12

> DINORÁ MORAES FERREIRA Diretora-Geral

EDISON ANTONIO BRITTO GARCIA Diretor de Publicações

DIÁRIO OFICIAL — Seção II

Órgão destinado à publicação de atos de interesse dos servidores da Administração Pública

EXPEDIENTE.

Publicações: Os originais para publicação devem ser entregues ao Protocolo da Divisão de Publicações (térreo). As matérias entregues até às 14 horas serão divulgadas no número referente ao dia seguinte. As reclamações referentes às publicações deverão ser formuladas, por escrito, ao Diretor da Divisão até o 5° dia útil após a veiculação.

Assinaturas: As assinaturas não têm efeito retroativo, valendo a partir de sua efetivação. Os Suplementos não as integram, podendo ser adquiridos separadamente.

Assinaturas:	S	eção I	Seção II	DJ
Semestral	Cz\$	322,00	107,00	378,00
Portes:				
Via superfície (Brasil)	Cz\$	39,60	26,40	52,80
Via superfície (exterior)		1.504.80	831,60	1.504,80
Via aérea (Brasil)	Cz\$	231,00	138,60	231,00
	Semestral	Semestral Cz\$ Portes: Via superfície (Brasil) Cz\$ Via superfície (exterior) Cz\$	Semestral Cz\$ 322,00 Portes: Via superfície (Brasil) Cz\$ 39,60 Via superfície (exterior) Cz\$ 1,504,80	Semestral Cz\$ 322,00 107,00 Portes: Via superfície (Brasil) Cz\$ 39,60 26,40 Via superfície (exterior) Cz\$ 1,504,80 831,60

Informações: Central de Informações ao Público — CIPDIN — Tel.: 226-2586 ou 226-6812

Horário de atendimento: 8 às 12:30 horas e 13:30 às 17:00 horas

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, resolve:

PROMOVER

no Corpo de Intendentes da Marinha:

I) Ao posto de Capitão-de-Mar-e-Guerra, os seguintes Capitães-de-Fragata (IM):

a) POR MERECIMENTO

ULYSSES DA SILVA GARCIA MAURICIO DERLY DA SILVA GERMANO BASÎLIO

b) POR MERECIMENTO NA QUOTA DE ANTIGUIDADE JORGE GODOY MAIA

II) Ao posto de Capitão-de-Fragata, os seguintes Capitães-de-Corveta (IM):

a) POR MERECIMENTO
CÍCERO PIMENTEIRA
CID CARVALHO BADARÓ SILVA

b) POR MERECIMENTO NA QUOTA DE ANTIGUIDADE FERNANDO PEREZ ESTEVES JUNIOR

BRASÍLIA, 31 de agosto de 1986; 1659 da Independência e 989 da República.

> JOSÉ SARNEY Henrique Saboia

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, resolve:

PROMOVER

no Corpo de Engenheiros e Técnicos Navais:

I) Ao posto de Capitão-de-Mar-e-Guerra, por merecimento, os seguintes Capitães-de-Fragata (EN):

VIRGILIO RODRIGUES LOPES DE OLIVEIRA IVANO DE AZEVEDO ROCHA EDUARDO SIQUEIRA BRICK LAURO REIS SALGADO

II) Ao posto de Capitão-de-Fragata, os seguintes Capitães-de-Corveta (EN):

a) POR MERECIMENTO

MÁRIO CABRAL NEIVA
MARCIO JESUS PINTO MAC-CULLOCH
ROGERIO PORTO MENDES
LÁCHESIS LUSTOSA DE MELLO
GERMANO DE FREITAS
LUIZ ANTONIO ABDALLA DE MOURA
LEOPOLDO JORGE DE SOUZA

- b) POR MERECIMENTO NA QUOTA DE ANTIGUIDADE ROGÉRIO AUGUSTO CALIXTO
- c) POR ANTIGUIDADE

JOSÉ CONDE RODRIGUES

BRASÍLIA, 31 de agosto de 1986; 1659 da Independência e 989 da República.

> JOSÉ SARNEY Henrique Saboia

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, resolve:

PROMOVER

no Quadro de Médicos do Corpo de Saúde da Marinha:

I) Ao posto de Capitão-de-Mar-e-Guerra, por merecimento, os seguintes Capitães-de-Fragata (Md):

SALIM CHAIB MILTON GOUVEIA TARCISIO GENTIL CAVALCANTI DE ALBUQUERQUE ASTÉRIO TEIXEIRA DUARTE

II) Ao posto de Capitão-de-Fragata, os seguintes Capitães-de-Corveta (Md):

a) POR MERECIMENTO

JOSÉ SANTANA FERREIRA JOSÉ LINO BRAUNE COLLET ALOYSIO BARBUTO DIAS AG JOSÉ MENDONÇA DAYER LEIFSON HOLDER DA SILVA

b) POR ANTIGUIDADE

MARCOS LUIZ DOS SANTOS

III) Ao posto de Capitão-de-Corveta, os seguintes Capitães-Tenentes (Md):

a) POR MERECIMENTO

FRANCISCO JOSÉ WERNECK DE CARVALHO RALPH TORREÃO DE ANDRADE BEMVINDO CESAR DE NOVAES SARCINELLI

b) POR MERECIMENTO NA QUOTA DE ANTIGUIDADE

PEDRO AUGUSTO MENESCAL SAMPAIO JOSÉ FRANCISCO DA SILVA ALGARVE

c) POR ANTIGUIDADE RICARDO ASSADE

BRASÍLIA, 31 de agosto de 1986; 1659 da Independência e 989 da República.

> **JOSÉ SARNEY** · Henrique Saboia

O PRESIDENTE DA REPUBLICA, resolve:

PROMOVER

no Quadro de Cirurgiões-Dentistas do Corpo de Saúde da Marinha:

I) Ao posto de Capitão-de-Mar-e-Guerra, por merecimento, os seguintes Capitães-de-Fragata (CD):

> ENIR PINTO MONTEIRO CARLOS HORÁCIO FERREIRA MENDES

II) Ao posto de Capitão-de-Fragata, os seguintes Capitães-de-Corveta (CD):-

> a) POR MERECIMENTO GELBSON VELOSO IMPROTA

b) POR ANTIGUIDADE VALDIR NUNES DE OLIVEIRA

III) Ao posto de Capitão-de-Corveta, os seguintes Capitães-Tenentes (CD):

> a) POR MERECIMENTO AGOSTINHO DE JESUS CANCELAS

b) POR MERECIMENTO NA QUOTA DE ANTIGUIDADE RUBEM BARBOZA CHAVES HERIBERTO DE SOUSA GOMES

BRASÍLIA, 31 de agosto de 1986; 1659 da Independência e 989 da República.

> JOSE SARNEY Henrique Saboia

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, resolve:

no Quadro de Farmacêuticos do Corpo de Saúde da Marinha, ao posto de Capitão-de-Corveta, os seguintes Capitães-Tenentes (F):

a) POR MERECIMENTO

VITOR HUGO FERNANDES ROCHA

b) POR MERECIMENTO NA QUOTA DE ANTIGUIDADE

ORLI ALBERTO GRUDTNER

. BRASILIA, 31 de agosto de 1986; 1659 da Independência e 989 da República.

> **JOSÉ SARNEY** Henrique Saboia

O PRESIDENTE DA REPÚBLICA, resolve:

PROMOVER

no Quadro de Oficiais Auxiliares da Armada:

I) Ao posto de Capitão-de-Fragata, por merecimento, os seguintes Capitães-de-Corveta (AA):

OBEDE PEREIRA DE LIMA UEBINER GONÇALVES DE OLIVEIRA JOSÉ CARNEIRO FILHO

II) Ao posto de Capitão-de-Corveta, os seguintes Capitães-Tenentes (AA):

a) POR MERECIMENTO

CÍCERO VALENTIM DULLIUS EVALDO RIBEIRO SERGIO SILVA DA MOTA ANTONIO DOMINGOS DE OUTEIRO ARNALDO JOSÉ DOS SANTOS

b) POR ANTIGUIDADE

ILVÉCIO PEREIRA ORISVALDO DAMASCENO DE AMORIM IVAN DOS SANTOS RAIMUNDO MENDES GOES ISRAEL EVANGELISTA DE SOUZA. MANOEL LUIZ DE SOUZA

BRASILIA, 31 de agosto de 1986; 1659 da Independência e 989 da República.

> JOSÉ SARNEY Henrique Saboia

MINISTÉRIO DO EXÉRCITO

DECRETOS DE 31 DE AGOSTO DE 1986

O Presidente da República, de acordo com os artigos 49, letra b, 19, letra a e 21, letra b, da Lei nº 5.821, de 10 de novembro de 1972, resolve:

Promover por MERECIMENTO, aos pos tos imediatos, a contar de 31 de agosto de 1986, os seguintes Officiais das ARMAS, dos QUADROS DE MATERIAL-BÉLICO E ENGENHEIROS-MILITA RES, e dos SERVICOS:

AO POSTO DE CORONEL

INFANTARIA

Os Tenentes-Coronéis

JOSE AIRTON ALVES DA COSTA ALTIMELIO SILVA PINHEIRO HOMEM MARIOM JOEL ABRAHAO GRALHA CARLOS EDUARDO PEREIRA PEIXOTO JOSE FIREMAN DE ARAUJO IVAN FERREIRA NEIVA ROMULO BINI PEREIRA FERNANDO DIAS DA SILVA ROBERTO ASSUMPÇÃO PIMENTA

FERNANDO GONZAGA PESSOA KLEBER DA SILVA VENTILARI ALVARO HENRIQUE VIANNA DE MORAES WALDYR CARVALHO DE CASTRO WANDERLEY GOMES SARDINHA PAULO ROBERTO RODRIGUES TEIXEIRA IVAN FRUZZONI CARDOZO WILLIAM DA ROCHA JOAO LEITAO ALENCAR HELIO SEABRA MONTEIRO DE BARROS

ALBERTO MENDES CARDOSO ARESKI DE ASSIS PINTO ABARCA MARCO ANTONIO SAVIO COSTA CARLOS EDUARDO JANSEN MARIO LUIZ MONTEIRO MUZZI NELSON BEUST JOSE GENUINO BRUM DE MORAES SYLVIO HEITOR ALVES RAMOS WALDYR DE OLIVEIRA CAMARA JUNIOR

CAVALARIA Os Tenentes-Coronéis

IVES BARROS CASTRO

GILBERTO RODRIGUES PIMENTEL JOAO PEDRO CAMPOS LUIZ ALBERTO ROSA APEL ANTONIO CARLOS DICK RUY DA COSTA NOGUEIRA ALVES MANOEL LUIS VALDEVEZ CASTRO JANIR LORETO DE MORAES

NEWTON BONUMA DOS SANTOS MARCUS BECHARA COUTO ARTHUR TELLES CRAMER RIBEIRO ROBERTO SCHIFER BERMARDI NEWTON MOUSINHO DE ALBUQUERQUE CLAUDIO BARBOSA DE FIGUEIREDO

ARTILHARIA Os Tenentes-Coronéis

HOMERO CESAR MACHADO ROOSEVELT MALDONADO GAMA ARMANDO MOREIRA JOAO CLAUDIO CROCE LOPES

AICIBIADES SCHENKEL FILHO PEDRO GERALDO DE SIQUEIRA CYRO LEONARDO DE ALBUQUERQUE ANTONIO JOSE DO ROSARIO FILHO LUIZ EDMUNDO MONTEDONIO REGO CLAUDIO HERACLITO SOUTO

MARCO ANTONIO ROBERTO SAMPAIO DE MELO WAINE CANTO DE SOUZA ROBERTO SIMOES WEBSTER JOSE MARIA DE SOUZA NUNES JORGE CARLOS PORTO ALEGRE ROSA SERGIO ERNESTO ALVES CONFORTO

ROMEU ANTONIO FERREIRA ROBERTO JUGURTHA CAMARA SENNA SERGIO PEREIRA MARIANO CORDEIRO PERDINANDO ALGAYER DUTRA

ENGENHARIA

ALVARO NEREU KLAUS CALAZANS COMUNICAÇÕES

O Tenente-Coronel

AG MANOEL INDIANO DA FONSECA

MATERIAL-BELICO Os Tenentes-Coronéis

AG ALFREDO MAURICIO DE ARAUJO

ADALBERTO IMBROSIO

ENGENHEIROS-MILITARES Os Tenentes-Coronéis

JOSE COZZOLINO BARCELLOS DIAS OROZIMBO COSTA FILHO RICARDO SERGIO DA FONSECA FRANÇA

BENJAMIN FRANCISCO DOS SANTOS INHAUMA NEVES FERRAZ OLAVO DE AZEVEDO BEIRAL LUIZ WILSON MARQUES DAUDT BRIVIO FRAIANELI TOMIO YAMANAKA

MARIO RIBEIRO JARDIM OIRAM JOSE DE CAMPOS LEITE

MEDICOS Os Tenentes-Coronéis

WILSON DA SILVA GOMES HUMBERTO GUAITA

DENTISTAS

-Coronéis

ANTONIO ALBERTO NOBRE DE PINHO ADERBAL SILVA JOSE ANTONIO MOYSES ABDELNUR EVERALDO VICENTE PEREIRA EVERALDO LEITE LEAL

VETERINÁRIOS

O Tenente-Coronel

ME ANTONIO PEDRO DOS SANTOS

INTENDÊNCIA

Os Tenentes-Coronéis

PAULO CID PEREIRA DE LIMA WALDYR DUTRA E MELLO JAYME ALOYSIO DE OLIVEIRA SANTOS

SYNESIO SCOFANO FERNANDES CLEBER GUIMARAES LUIZ KARDEC VIANNA

REZENDE GUIMARAES
HERMINIO JOSE PEREIRA PINTO NETTO
REINALDO EZEQUIEL DA COSTA
LUIZ DA SILVA CARDOSO

AO POSTO DE TENENTE-CORONEL

INFANTARIA Os Majores

JOSE HENRIQUE ALEXANDRE FILHO HILBERTO ALVES PASSOS GERALDO FERREIRA BURGER

CAMILO BOMFIM RIBEIRO TARCISIO NOVAES MURTA PÁULO SOARES DE SOUZA SILVIO VIEIRA FILHO FERNANDO AUGUSTO GUIMARAES MINISTERIO

MAURO MARTINS DOS SANTOS

CAVALARIA Os Majores

JOAO MARIA DE MEDEIROS DUMBERK LEONIDAS NICOLAU RODRIGUES GARCEZ SYDNEY VIEIRA BRAGA FILHO

CELIO GUIMARAES REMIGIO DE OLIVEIRA

ARTILHARIA Os Majores

ALIPIO SALVADOR DE OLIVEIRA CARLOS HALFELD LIMP PAULO DOS SANTOS PINHO

ARNALDO ANTONIO BARROSO FERNANDES LAUER PERICLES DOS ANJOS ARAUJO LUIZ CARLOS JULIANO ESTEVES

ENGENHARIA O Major

GOUTA HASHIZUME ENGENHEIROS-MILITARES Os Majores

ARMINDO CARVALHO FERNANDES IBERE MARIANO DA SILVA CESAR ROBERTO DE NAPOLI CARLOS DE MOURA NETO CARLOS ROBERTO GONÇALVES TOURINHO SERGIO EDMUNDO DA SILVA CARDOSO LUIZ MARIO VALLE CORREIA LIMA VICENTE LUZ SHIGUERU HIRATA

NELSON ZIMMER JOSE DANTE ALEGRETTI

VETERINĀRIOS Os Majores

ME

FLAVIO MAULER MAURILENO JOCUNDO DE OLIVEIRA

INTENDÊNCIA Os Majores

HUILTON MARTINS LISBOA EDSON CELSO DE FREITAS SANTA CRUZ PEDRO FERREIRA DA COSTA LUIZ FERNANDO TAPAJOS DE FIGUEIREDO AO POSTO DE MAJOR

INFANTARIA

Os Capitães

CARLOS ROBERTO TERRA AMARAL MANOEL MARCIO GASTAO PAULO ROBERTO TASQUINO DE MORAES ΑG LUIZ EDUARDO ROCHA PAIVA

JOAO HENRIQUE CARVALHO DE FREITAS ENIO SCHMIDT ADHEMAR DA COSTA MACHADO FILHO JAIRO CESAR NASS EDUARDO DIAS DA COSTA VILLAS BOAS

NILSON CALDAS ANANIAS JOSE LUIS D'AVILA FERNANDES LUIZ ROBERTO FRAGOSO PERET ANTUNES MARCO AURELIO DE TRINDADE BRAGA

CAVALARIA Os Capitães

JOAO CARLOS CANEPPELE MARCO ELIAS DANGUI PINHEIRO PAULO RENATO CALDAS FAYAO JOSE JORGE VIEIRA FONSECA CELSO CARLOS ANTUNES

FRANCISCO ASSIS DE ALBUQUERQUE MELO . OCTAVIO AUGUSTO GUEDES DE FREITAS COSTA

ARTILHARIA Os Capitães

JOSE VALTER DA SILVA ALBERTO MARCIO FERRAZ SANT'ANA

HELIO CHAGAS DE MACEDO JUNIOR JOAO TRANQUILLO BERALDO LUIZ ANTONIO CRISTINO COSTA

WAGNER MAIA BARONI PAULO SERGIO SOUTO

ENGENHARIA

Os Capitães

HAMILTON DE OLIVEIRA RAMOS TENNYSON DE OLIVEIRA RIBEIRO NETO ISMAR FERREIRA DA COSTA FILHO DALVINO VILLAR

COMUNICAÇÕES

Os Capitães

DENIVART ALVES DA CRUZ LUIZ CARLOS RAMIREZ JOAO DE AZEVEDO

MATERIAL-BÉLICO

O Capitão

LUIZ ANTONIO BERGUENMAYER MINUZZI

ENGENHEIROS-MILITARES

Os Capitães

JOSE MARGARIDA DOS REIS ADALBERTO ALVES DE MOURA -PAULO FELIX DA SILVA FILHO MILTON CARPENA DE BRITO DERMEVAL LUIZ GANS SILVIO RAMAO MEDINA JOSE MAURO DE MOURA ALVES CICERO VIANNA DE ABREU

MEDICOS Os Capitães

FRANCISCO CABRAL CARDOSO JOSE MARIA FLORENZANO DE SOUSA FRANCISCO FERREIRA DA ROCHA HELIO VICENTE NASSER

JOSE MOACIR MENDONÇA LEMOS ALVARO LUIZ SALGADO PINTO WANDERLEY RAMOS DE ALBUQUERQUE

DENTISTAS O Capitão

JOSE LINS CARNEIRO

INTENDÊNCIA Os Capitães

NELSON HILDEBRANDO DE MORAES BARROS

PAULO ROBERTO RODRIGUES NUNES SERGIO DE ASSIS PEDROSA ADALBERTO GUINA GARCIA

Brasilia, DF, 31 de agosto de 1986; 1659 da Independência e 989 da República.

JOSÉ SARNEY Leônidas Pires Gonçalves

acordo com os artigos 49, letra <u>b</u>, 11, § 29, 19, letra <u>a</u> e 21, letra <u>b</u>, da Lei nº 5.821, de 10 de novembro de 1972, e de conformidade com o artigo 58 do Decreto nº 71.848, de 16 de fevereiro de 1973, re-

Promover por MERECIMENTO, aos pos ciais das ARMAS, dos QUADROS DE MATERIAL-BELICO e ENGENHEIROS-MILITA RES, e dos SERVIÇOS:

AO POSTO DE CORONEL

INFANTARIA Os Tenentes-Coronéis

LUIZ MARQUES DE BARROS SERGIO PERRIRAZ RAMOS RAYMUNDO NONNATO PEREIRA JUNIOR

CAVALARIA

Os Tenentes-Coroneis

ME LUIZ CARLOS BADO BITTENCOURT HAROLDO GOMES MOREIRA

ARTILHARIA

Os Tenentes-Coronéis AG SERGIO CRISSIUMA DE FIGUEIREDO AG ROMEU MARCIAL

ENGENHEIROS-MILITARES

Os Tenentes-Coronéis

WELLINGTON LEITE GARCIA IRNAN CARVALHO COSTA RIBETRO BASTOS ROBERTO AIEX

INFANTARIA

Os Capitães

ANTONIO CARLOS RODRIGUES AMERICO ADNAUER HECKERT MARCO AURELIO SCHLOTTFELDT MILOST RUBENS REINALDO SANTANA CLOVIS CONCATTO JOAO CARLOS SEVERO SAMPAIO ITAMAR TORREZAM

AO POSTO DE MAJOR

SEGUNDA-FEIRA, 1 SET 1986 JUARIS WEISS GONÇALVES LUIZ CARLOS SALLES DE OLIVEIRA CAVALARIA Os Capitães LUIZ ADOLFO SODRE DE CASTRO MAURO PEREIRA WOLF RICARDO JOSE DO AMARAL CALDEIRA PAULO CESAR CARNEIRO DO AMARAL CESAR PEIXOTO DE OLIVEIRA ARTILHARIA Os Capitães MARCO AURELIO COSTA VIEIRA JORGE ALBERTO DUARDES BOABAID PAULO ROBERTO COSTA E SILVA JOSE PAULO DA CUNHA VICTORIO LUIS ALBERTO NUNES PUYAU ANTONIO CARLOS FERRO RUMBELSPERGER ENGENHARIA Os Capitães JOAQUIM MAIA BRANDAO JUNIOR CARLOS NORBERTO LANZELLOTTE LUIZ MENSORIO JUNIOR COMUNICAÇÕES Os Capitães FELICIANO DE ABREU UELITON JOSE MONTEZANO VAZ ALDEMIR MENDES DA SILVA MATERIAL-BELICO O Capitão SERGIO LUIZ DE SIQUEIRA VIEIRA ENGENHEIROS-MILITARES Os Capitães JULIO CESAR GUIMARAES PEDRO FERREIRA JOSE SOARES COUTINHO FILHO JOSE BENEDITO DE OLIVEIRA JUNIOR VIANOR DE CARVALHO JUNIOR ANTONIO GALVAO COSTA ANTONIO CARLOS DE OLIVEIRA PEDRA MEDICOS Os Capitães RINALDO DE OLIVEIRA ANTONIO PAULO HENRIQUES MAIA INTENDENCIA Os Capitães PAULO ROBERTO GIBARA ANTONIO RAMOS ALFREDO GOMES ESTANQUEIRA NETO JUAREZ FIGUEIRO FRANCISCO JOSE ALCANTARA MATOS

Brasilia, DF, 31 de agosto de 1986; da Independência e 989 da República JOSÉ SARNEY Leonidas Pires Gonçalves O Presidente da República, de acordo com os artigos 49, letra a, 19, letra a e 21, letra b, da Lei no 5.821, de 10 de novembro de 1972, resolve: Promover por ANTIGUIDADE, aos pos tos imediatos, a contar de 31 de agosto de 1986, os seguintes Oficiais das ARMAS, dos QUADROS DE MATERIAL-BÉLICO e ENGENHEIROS-MILITA RES, e dos SERVIÇOS: AO POSTO DE CORONEL INFANTARIA Os Tenentes-Coronéis CEZAR DE CARVALHO MANOEL VALDER DE CARVALHO LIMA UBIRATAN CORREIA DE MELLO ALUISIO DA COSTA LIRA PAULO AUGUSTO GOMES JOSE TUPINAMBA BARJUD DE CARVALHO ROGERIO OLIVEIRA DA CUNHA PAULO NUNES VIEIRA KEN HABARA NEY PIMENTEL PIRRONE VAZ ALVARO FLORES NETO
JOAQUIM GILBERTO CERVEIRA PINTO
GILSON CARLOS DE MELLO SANTOS CAVALARIA. Os Tenentes-Coronéis THOME VICTOR REGO REIS NELSON GONÇALVES FRANCISCO DE PAULA SALDANHA MOREIRA RONALDO CESAR PINHEIRO DUARTE LUIZ CARLOS GUIMARAES MOTTA HUGO WICKERT VALMIR CANABARRO AMORIM ARTILHARIA Os Tenentes-Coronéis NILDON PINHEIRO DE NOVAIS ALCELINO ALVES FRANCISCO BORGES MACIEL WALTER RODRIGUES DOS SANTOS

EDMAR LUIZ CAVACA

ME JOSE HORMUS DE ABREU

ENGENHARIA

O Tenente-Coronel

ENGENHEIROS-MILITARES

PAULO CESAR NOGUEIRA

O Tenente-Coronel MARCELLO JOSE CRIVELLI MÉDICOS O Tenente-Coronel FEBUS CAMARGO D'ORNELLAS INTENDÊNCIA Os Tenentes-Coronéis WALTER DA LUZ PIMENTEL WILSON CARNEIRO CAVALCANTI FABIANO ANTONIO ALEXANDRE DE ROSE EDSON AYRES DE SOUZA ADMAR LUCIANO DE QUEIROZ AO POSTO DE TENENTE-CORONEL INFANTARIA Os Majores ME RAUL NELSON REIGADA LEME FRANCISCO CAVALCANTE DO CARMO LUIZ CARLOS DE ALMEIDA TEMPONE LITON ALVARENGA WASHINGTON LOPES VIANA PEDRO BATISTA FILHO JOAQUIM FLORIANO DO ESPIRITO SANTO LAURENTINO GONÇALVES DA ROCHA JOAO GOMES KNEIPP HELIO GOMES SAMARY AG CAVALARIA Os Majores ARGEMIRO CARDOSO DA COSTA ANTONIO DE PADUA MOREIRA BARROS FERNANDO OTAVIO SOARES COUTINHO ARTILHARIA Os Majores ENILSO MARTINS FRANCISCONE PEDRO MANOEL CHERFEN NETO ALFREDINO DE MIRANDA MACHADO FILHO AUGUSTO CEZAR DE ALMEIDA ANTONIO FRANCISCO DA SILVA POLCK COMUNICAÇÕES O Major ARISTIDES DE OLIVEIRA FILHO MATERIAL-BÉLICO MARIO FERRO LIMA ENGENHEIROS-MILITARES Os Majores WILSON DA SILVA IVALDO CARDOSO CORREIA RUDNEI KARAM MORALES MAURICIO YAZEJI MATHUSALECIO PADILHA MARIO RAVAZZOLO CORREIA GRAMINHO ANTONIO JOAO LOS REIS FERNANDO MONTEIRO DA CUNHA ELCIO EDUAO FERREIRA ALUIZIO WEBER SELLMANN MARCOS HEITOR PISTONO SERGIO LUIZ DA MOTTA NERY VETERINÂRIOS 0 Major GUILHERME BORGES DE SOUZA INTENDÊNCIA Os Majores CARLOS ALBERTO LARANJEIRA CALDAS ISAAC ARNALDO DOS SANTOS NASCIMENTO JOSE VIANNA SAMPAIO FILHO GILSON BARTHOLOMEU AO POSTO DE MAJOR INFANTARIA Os Capitães NEURO LUIZ ODORIZZI
ANTONIO JOSE PAVIN
INACIO VIRLEI ALVES DA CONCEIÇAO
RENE CESAR ABREU DA SILVEIRA
PAULO CESAR DA CUNHA BRAGA
MAURO DA SILVA PINTO MAURO DA SILVA PINTO
JOSE CARLOS FERREIRA DA SILVA
ANTONIO QUIXADA DE VASCONCELOS
MURILO PINTO TOSCANO BARRETO
JOAQUIM PEDRO DE AZAMBUJA VIEIRA
LEONARDO DOMINGUES DE MIRANDA PONTES
ELSON DE SOUSA RIBEIRO ANTONIO FERNANDO SIMOES DA SILVA ENE GARCEZ DOS REIS JUNIOR JOSE PEREZ BEZZI WELLINGTON MOREIRA COSTA CESAR HIGINO MALTA ROLIM BELMAR GALVAO MARCO AURELIO SABER DE LIMA CAUBI DE ALCANTARA RONALDO PONTES DE CARVALHO JOEL TADEU STROMBERG CAVALARIA AIRTON BRASIL FAGUNDES ALCEU RALF BARBOSA GOULART EDSON SOUZA RODRIGUES WILSON TADEU PIRES ALCÍOMAR LUIZ MIOLO ANTONIO LUIS DOS SANTOS SILVEIRA

RAUL FERNANDO MENEGHETTI REGADAS

MARIO CESAR FAGUNDES GOMES

ARTILHARIA

Os Capitães

CARLOS ALBERTO MESQUITA DAMASCENO GERALDO JOSE MINEIRO MELO GUSTAVO SCHNEIDER FILHO ADEMIR ROBERTO DE ARRUDA ALEXANDRE EMILIO JAVOSKI GAMA EVANDRO BARTHOLOMEI VIDAL BENEDITO EDUARDO DE CAMPOS JUNIOR

ENGENHARIA Os Capitães

JOSE RODRIGUES DE MEDEIROS NETO DORIO ELIAS SAVA LUIZ CARLOS DA COSTA DOUGLAS NUNES ROSA

COMUNICAÇÕES Os Capitães

EMILIO JOAQUIM DE OLIVEIRA JUNIOR WILSON JORGE GONÇALVES PAULO CESAR MENEZES

MATERIAL-BELICO O Capitão

LEONARDO JORGE FERREIRA PINTO ENGENHEIROS-MILITARES Os Capitães

OSWALDO CALDAS BARBOSA ADERVAL DA COSTA PEREIRA SILVIO ARI KERSCHER PERICLES AGUIAR DE SOUZA CARLOS ROBERTO DE OLIVEIRA AVILA LUIS HENRIQUE LEME LOURO JOSE PEREIRA HERMIDA SERGIO DA SILVA OTTO DIOGO FERREIRA LIMA FILHO

MEDICOS Os Capitães

AGEU SILVA JORGE CAMPOS SILVA PEDRO ROBERTO DA CUNHA PAULO JOSE DOS SANTOS GOMES ANTONIO RAYMUNDO SIMOES

DENTISTAS O Capitão

MOYSES FRANCISCO

INTENDÊNCIA Os Capitães

SEBASTIAO FERREIRA MOREIRA FRANCISCO FREDINALDO MEDEIROS JOSE ARNALDO FAZZA MAURICIO SANTOS DA SILVA MARIO GILBERTO CORREA PEREIRA LUIZ NEY DA SILVA BUENO ANTONIO CARLOS DA SILVA FIGUEIREDO

Brasília, DF, 31 de agosto de 1986; 1659 da Independência e 989 da República.

JOSE SARNEY Leônidas Pires Gonçalves

MINISTÉRIO DAS RELAÇÕES EXTERIORES

DECRETO DE 29 DE AGOSTO DE 1986

O Presidente da República, no

uso de suas atribuições, resolve

DESIGNAR

a seguinte Comitiva Oficial para acompanha-lo em Visita Oficial aos Estados Unidos da América, no período de 9 a 14 de setembro

Doutor ROBERTO COSTA DE ABREU SODRÉ, Ministro de Estado das Rela

Excelentíssima Senhora MARIA DO CARMO MELLÃO DE ABREU SODRÉ;

Almirante-de-Esquadra HENRIQUE SABÓIA, Ministro de Estado da Mari

Doutor DILSON DOMINGOS FUNARO, Ministro de Estado da Fazenda;

General-de-Brigada RUBENS BAYMA DENYS, Ministro-Chefe do Gabine te Militar da Presidência da República;

Doutor JOÃO SAYAD, Ministro-Chefe da Secretaria de Planejamento da Presidência da República;

Senador ALBANO DO PRADO PIMENTEL FRANCO;

Deputado Federal MILTON REIS;

Embaixador SERGIO CORREA AFFONSO DA COSTA, Embaixador do Brasil nos Estados Unidos da América;

Excelentíssima Senhora MARIA LEONOR GONÇALVES DE OLIVEIRA;

Doutor MARCOS VINICIOS RODRIGUES VILAÇA, Presidente da Fundação Legião Brasileira de Assistência;

Excelentíssima Senhora MARIA DO CARMO DUARTE VILAÇA; e,

na qualidade de Convidado Especial: o Senhor EDSON ARANTES DO NASCIMENTO.

Brasilia, em 29 de 1659 da Independência e 989 da República. agosto de 1986;

> JOSÉ SARNEY Roberto Costa de Abreu Sodré

MINISTERIO DA FAZENDA

DECRETOS DE 29 DE AGOSTO DE 1986

O Presidente da República , de acordo com o artigo 69 da Lei n9 6.385, de 7 de dezembro de 1976, e nos termos da Lei nº 6.422, de 8 de junho de 1977, resolve

CONCEDER EXONERAÇÃO a VICTORIO BHERING CABRAL do cargo de Presidente da Comissão de Valores Mobiliários.

Brasília (DF), 29 de agosto de 1986; 1659 da Independência e 989 da República.

> JOSÉ SARNEY Dilson Domingos Funaro

O Presidente da República , de acordo com o artigo 6º da Lei nº 6.385, de 7 de dezembro de 1976, e nos termos da Lei nº 6.422, de 8 de junho de 1977, resolve

NOMEAR LUIZ OCTÁVIO DA MOTTA VEIGA para o cargo de Presidente da Comissão de Valores Mobiliários.

Brasilia (DF), 29 de agosto de 1986; 1659 da Independência e 98º da República.

> JOSÉ SARNEY Dilson Domingos Funaro

MINISTERIO DA AERONAUTICA

DECRETOS DE 31 DE AGOSTO DE 1986

O Presidente da República

RESOLVE:

Promover, no Quadro de Oficiais Aviadores do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica

A Coronel, por merecimento, os Tenentes-Coronéis: JOSÉ CARLOS PEREIRA, KUNIOKI SHIBAO, Ag PAULO RUY DE MELLO PORTELLA, Ag LUIZ CARLOS RODRIGUEZ RODRIGUEZ, SERGIO PEDRO BAMBINI, MARIO CAMINHA LEITE, AFERANIO DE OLIVEIRA THOMAZ E PAULO CESAR CORREA GUERREIRO LIMA;

A Coronel, por merecimento, em vaga de antigüidade, os Tenentes-Coronéis: Ag YOSHINORI TOMINAGA, JOSÉ MORAIS DE LIMA JÚNIOR e ADILSON-DOS SANTOS BOYD;

A Tenente-Coronel, por merecimento, os Majores: FERNANDO MOU-RA CORREIA, CLEBER ORLANDO BAIS e RÔMULO BOABAID REGO;

A Tenente-Coronel, por merecimento, em vaga de antigüidade, o Major ZILMAR ANTUNES DE FREITAS.

Brasília-DF, em 31 de 165º da Independência e 98º da República. agosto de 1 986;

> JOSÉ SARNEY Octávio Júlio Moreira Lima

O Presidente da República

RESOLVE:

Promover, no Quadro de Oficiais Aviadores do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica a Tenente-Coronel, por antigüidade, a contar de 30 de abril de 1986, em ressarcimento de preterição, o Major FRANCISCO AMÉRICO FONTENELLE FILHO.

Brasília-DF, em 31 d 165º da Independência e 98º da República.

agosto

de 1 986;

JOSE SARNEY Octávio Júlio Moreira Lima

O Presidente da República

RESOLVE:

Promover, no Quadro de Oficiais Engenheiros do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica

A Coronel, por merecimento, os Tenentes-Coronéis: AIRTON MARQUES DE SANTANA e GILBERTO LOPES DA FONSECA;

A Coronel, por merecimento, em vaga de antigüidade, o Tenente-Coronel EDUARDO SILVEIRA DE SOUZA.

Brasília-DF, em de de 1 9.86; agosto . 165º da Independência e 98º da República.

> JOSE SARNEY Octávio Júlio Moreira Lima

O Presidente da República

RESOLVE:

Promover, no Quadro de Oficiais Médicos do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica

A Coronel, por merecimento, o Tenente-Coronel JOSÉ ERLICH;

A Coronel, por antigüidade, o Tenente-Coronel JOSÉ LUIZ FERREI RA DE BARROS;

A Tenente-Coronel, por merecimento, os Majores: RICARDO MILTON DA GRAÇA MELLO, Ag RÔMULO ROSAS e FERNANDO VALENTIM FILHO;

A Tenente-Coronel, por antigüidade, o Major MARCELO LEONARDO DE CLINDA CAMPELO:

A Major, por merecimento, os Capitães: DAVID AUGUSTO GONÇAL-VES e AFONSO ANGELO MATOSO;

A Major, por merecimento, em vaga de antigüidade, o Capitão FRANCISCO AUGUSTO NUNES MARTINS DA SILVA.

Brasília-DF, em de 1 986: agos to 165º da Independência e 98º da República.

> JOSE SARNEY Octávio Júlio Moreira Lima

O Presidente da República

RESOLVE:

Promover, no Quadro de Oficiais Intendentes do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica

A Coronel, por merecimento, os Tenentes-Coronéis: OLAVO DELPI NO DE MORAES, MARCOS EDUARDO DE ANDRADE CASTRO, ADYLSON DE ALBUQUERQUE ENNES e JOÃO RUBENS COELHO;

A Coronel, por antigüidade, o Tenente-Coronel ERALDO CORREIA DE LIMA;

A Tenente-Coronel, por merecimento os Majores: FERNANDO BATIS TA, EUDO SANTOS COSTA, LUIZ ANTONIO BARRETO ROSAS e ELISEU MENDES BARBO SA:

A Tenente-Coronel, por merecimento, em vaga de antiguidade, o Major WALTER GOMES DE SOUZA;

A Major, por merecimento, os Capitães: LUIZ CARLOS PELICI e JÚLIO SÉRGIO KISTEMARCHER DO NASCIMENTO;

A Major, por merecimento, em vaga de antigüidade, os Capitães: PAULO NORBERTO PRATES DE OLIVEIRA, HUMBERTO ALVES PACHECO e UBIRAJARA CLEMENTE PEREIRA.

de 1 986; Brasilia-DF, em 31 de 165º da Independência e 98º da República.

> JOSÉ SARNEY Octávió Júlio Moreira Lima

O Presidente da República

RESOLVE:

Promover, no Quadro de Oficiais Intendentes do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica a Major, por merecimento, a contar de 30 de abril de 1 986, em ressarcimento de preterição, o Capitão MAURO SÁ PEREIRA.

de 1 986; Brasília-DF, em 31 de 165º da Independência e 98º da República. agosto

> JOSÉ SARNEY Octávio Júlio Moreira Lima

O Presidente da República

RESOLVE:

Promover, nó Quadro de Oficiais Dentistas do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica a Major, por merecimento, a contar de 30 de abril de 1 986, em ressarcimento de preterição, os Capitães:

Ag CARLOS JOSÉ DOS SANTOS, EDSON FERNANDES e RUI HENRIQUE BOOS. Brasília∠DF, em 31 de agosto 165º da Independência e 98º da República.

> JOSÉ SARNEY Octávio Júlio Móreira Lima

O Presidente da República

RESOLVE

Promover, no Quadro de Oficiais de Infantaria da Aeronáutica do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica

A Tenente-Coronel, por merecimento, o Major WANDERLEY ARAUJO LOPES:

A Major, por merecimento, os Capitães: ARY TEIXEIRA GUTIERREZ, JOSÉ ARTEIRO DE VASCONCELOS, MITSUO NOYAMA e ASSIS DE SIGUEIRA;

A Major, por merecimento, em vaga de antiguidade, o Capitão JOÃO EDISON LOPES DA CUNHA;

A Major, por antiguidade, o Capitão WLADIMIR ALEXANDRE REIS. Brasilia-DF, em 31 _de de 1 986; agosto 165º da Independência e 98º da República.

> JOSÉ SARNEY Octávio Júlio Moreira Lima

O Presidente da República

RESOLVE:

Promover, no Quadro de Oficiais Especialistas em Avião do Cor po de Oficiais da Átiva da Aeronáutica

A Tenente-Coronel, por merecimento, os Majores: ORELIDES TAVARES DOS SANTOS, JOSÉ FRANCISCO MAIO e JOSÉ PAULO PEREIRA FILHO;

A Major, por merecimento, os Capitães: JOSÉ PAULO DE SOUZA e JULIO LOPES DE MELLO;

A Major, por merecimento, em vaga de antigüidade, o Capitão HLM BERTO BEZERRA MAIA;

A Major, por antigüidade, o Capitão GENESIO SILVA DO NASCIMENTO. Brasília-DF, em 165º da Independência e 98º da República.

> JOSÉ SARNEY Octávio Júlio Moreira Lima

O Presidente da República

RESOLVE:

Promover, no Quadro de Oficiais Especialistas em Comunicações do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica

A Tenente-Coronel, por merecimento, os Majores: WILSON DE CAR VALHO, FRANCISCO MULLER e EIZI MIYOSHI;

A Major, por merecimento, os Capitães: JUBIER PONTES, Extranumerário HENRIGUE ANTUNES DE PAIVA, ADJAME OLIVEIRA e LUIZ PETRUCIO DE ARAUJO MEDEIROS;

A Major, por merecimento, em vaga de antigüidade, os Capitães: CID MARIA TEIXEIRA MOTTA e ODIR MACHADO DE MELO.

Brasília-DF,em 31 165º da Independência e 98º da República.

JOSÉ SARNEY Octávio Júlio Moreira Lima

agosto

O Presidente da República

RESOLVE:

Promover, no Quadro de Oficiais Especialistas em Comunicações do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica

A Major, por merecimento, em vaga de antigüidade, a contar de 30 de abril de 1 986, em ressarcimento de preterição, o Capitão PALADIO FERREIRA BARBOSA.

Brasilia-DF, em 31 de 165º da Independência e 98º da República. agosto

JOSÉ SARNEY

de 1 986:

de 1 986:

Octávio Júlio Moreira Lima

O Presidente da República

RESOLVE:

Promover, no Quadro de Oficiais Especialistas em Armamento do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica

A Tenente-Coronel, por merecimento, o Major JOÃO DE DEUS SANTIANNA; A Major, por merecimento, em vaga de antigüidade, o Capitão JO SÉ BERNARDO TEIXEIRA ZANETTI.

. Brasília-DF, em 31 de agosto de 1986; 1.65º da Independência e 98º da República.

> JOSÉ SARNEY Octávio Júlio Moreira Lima

O Presidente da República

RESOLVE:

Promover, no Quadro de Oficiais Especialistas em Meteorologia do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica a Major, por merecimento, o Capitão WALTER BRITTO DE ALBUQUERQUE.

Brasília-DF, em 31 de agosto de 1986; 165º da Independência e 98º da República.

> JOSÉ SARNEY Octávio Júlio Moreira Lima

O Presidente da República

RESOLVE:

Promover, no Quadro de Oficiais Especialistas em Suprimento Téc nico do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica

A Tenente-Coronel, por merecimento, o Major HELCIO DE OLIVEI-RA CUNHA:

A Major, por merecimento, o Capitão NELSON RODRIGUES FARIAS; A Major, por merecimento, em vaga de antigüidade, o Capitão PAU LO ROGERIO COLARES MATOS.

Brasília-DF, em 31 de agosto de 1986; 1652 da Independência e 982 da República.

> JOSE SARNEY Octávio Júlio Moreira Lima

O Presidente da República

RESOLVE:

Promover, no Quadro de Oficiais Capelães do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica

A Coronel, por merecimento, o Tenente-Coronel JOSÉ CARLOS SIL VEIRA LISBOA;

A Tenente-Coronel, por merecimento, o Major JOSÉ CESARIO CONÇAL VES;

A Major, por merecimento, em vaga de antigüidade, o Capitão JO SÉ ALVES TEIXEIRA.

Brasília-DF, em 31 de agosto de 1986. 165º da Independência e 98º da República.

> JOSÉ SARNEY Octávio Júlio Moreira Lima

Presidência da República

DESPACHOS DO PRESIDENTE DA REPÚBLICA

GABINETE MILITAR

Exposição de Motivos

Nº R-010/GM1, de 27 de agosto de 1986. "Autorizo. Em 29.08.86."

ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS

Exposição de Motivos

Nº 2866 D-6/Sec, de 26 de agosto de 1986. Afastamento do País de D. JOSÉ NEWTON DE ALMEIDA BATISTA, Arcebispo Ordinário Militar do Brasil, acompanhado de dois Capelães Militares, para participarem do "VI Encontro Latinoamericano da Pastoral Castrense", a realizar-se em Santiago do Chile, no período de 17 a 27 de outubro de 1986. "Au torizo. Em 29.08.86."

Nº 2901/VICEMFA, de 27 de agosto de 1986. Afastamento do País do Brigadeiro-do-Ar SIDNEY OBINO AZAMBUJA, Subchefe de Doutrina e Orga nização do EMFA, acompanhado do Coronel Aviador BERTÚCIO GOMES DOS SANTOS, para proferir palestra no II Curso Superior de Estratégia Militar no Estado-Maior Conjunto das Forças Armadas Argentina, a realizar-se na cidade de Buenos Aires, no período de 03 a 06 de setembro de 1986. "Autorizo. Em 29.08.86."

GABINETE DO MINISTRO EXTRAORDINÁRIO PARA ASSUNTOS DE ADMINISTRAÇÃO

Auten

Nº 640, de 18 de agosto de 1986. Requisição, pelo Ministério do Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente, de MARCO AURÉLIO DE OLIVETRA GOMES, Agente Administrativo da Tabela Permanente da Superintendência do Desenvolvimento da Pesca-SUDEPE, para prestar serviços aque la Secretaria de Estado, com ônus para a autarquia de origem. "Autorizo. Em 29.08.86."

Nº 642, de 20 de agosto de 1986. Requisição, pela Câmara dos Deputa dos, de SUELY MARY ALVES DE MELO, Técnico de Contabilidade da Tabela Permanente da Superintendência do Desenvolvimento da Pesca-SUDEPE, para prestar serviços aquela Casa do Congresso Nacional, com para o orgão de origem. "Autorizo. Em 29.08.86."

MINISTÉRIO DA MARINHA

Exposição de Motivos

Nº 052, de 26 de agosto de 1986. Afastamento do País do Contra-Almirante LUIZ PHILIPPE DA COSTA FERNANDES, no período de 08 a 11 de ou tubro de 1986, para, a convite do Governo do Japão, conhecer os aprimoramentos obtidos por aquele país nas atividades voltadas para a exploração dos recursos do mar. "Autorizo. Em 29.08.86."

Nº 054, de 26 de agosto de 1986. Proposta de designação do Capitãode-Fragata (FN-RRm) RAYMUNDO PINTO DA LUZ FURTADO DE MENDONÇA para o Serviço Ativo da Marinha. "Autorizo. Em 29.08.86."

Nº 056, de 28 de agosto de 1986. Afastamento do País do Almirantede-Esquadra MÁRIO JORGE DA FONSECA HERMES para visitar a Suécia no período de 08 a 19 de setembro de 1986, a convite do Comandante-em-Chefe da Marinha Real daquele país. "Autorizo. Em 29.08.86."

MINISTÊRIO DA EDUCAÇÃO

Exposição de Motivos

Nº 163, de 22 de agosto de 1986. Prorrogação, em caráter excepcional, do afastamento do País de AURORA MARIA SOARES NEIVA, Professor Assistente da Universidade Federal do Rio de Janeiro, para que possa terminar e defender a tese de Doutorado na área do Ensino In glês e Linguística Aplicada junto à "Northern Illinois University", em Dekalb-Estados Unidos da América. "Autorizo. Em 29.08.86."

ATOS DO SECRETÁRIO ESPECIAL DE AÇÃO COMUNITÁRIA

PORTARIA Nº 037-SEAC/GC, DE 28 DE AGOSTO DE 1986

O SECRETÁRIO ESPECIAL DE AÇÃO COMUNITÁRIA DA PRESIDÊN CIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Designar ROBÉRIO BANDEIRA DE NEGREIROS, da Telebrasília - Telecomunicações de Brasília S.A, para exercer a função de confiança de SECRETÁRIO-ADJUNTO, código LT-DAS-101.4.

ANÍBAL TEIXEIRA DE SOUZA

PORTARIA Nº 38 -SP/SEAC, DE 29 DE AGOSTO DE 1986

O SECRETÁRIO ESPECIAL DE AÇÃO COMUNITÁRIA DA PRESIDÊN CIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Designar APARECIDA NEIVA DE OLIVEIRA, da Fundação Centro de Formação do Servolor Público - FUNCEP, para exercer, a contar de 1º de agosto de 1986, a função de SECRETÁRIO no GPPR- Secretaria de Ação Comunitária, código 1.6.

ANIBAL TEIXEIRA

PORTARIA NO 39 -SP/SEAC, DE 29 DE AGOSTO DE 1986

O SECRETÁRIO ESPECIAL DE AÇÃO COMUNITÁRIA DA PRESIDENCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Designar HAYDÉ DA COSTA LIMA BILLAFAN, do Instituto do Açúcar e do Álcool - IAA, para exercer, a contar de 19 de agosto de 1986, a função de ESPECIALISTA no GPPR-Secretaria de Ação Comunitária, código 1.6.

ANTBAL TEIXEIRA

ATOS DO DIRETOR ADMINISTRATIVO

PORTARIA Nº 273 -SPMSP/DA, DE 29 DE AGOSTO DE 1986

O DIRETOR ADMINISTRATIVO DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Dispensar da função de ENCARREGADO, a contar de 01 de setem bro de 1986, o 29 Ten PM (097698) JOSÉ ALVARES FILHO, da Polícia Militar do Distrito Federal.

ROMILDO CANHIM

PORTARIA NO 274 -SPMSP/DA, DE 29 DE AGOSTO

DE 1986

O DIRETOR ADMINISTRATIVO DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Dispensar da função de ESPECIALISTA, a contar de 31 de agos to de 1986, o 39SG (181621) ANTONIO AVELINO, do Ministério da Marinha.

ROMILDO CANHIM

PORTARIA Nº 275 -SP/DA, DE 29 DE AGOSTO DE 1986

O DIRETOR ADMINISTRATIVO DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, no uso de suas atribuições,

RESOLVE:

Designar JOÃO FRANCISCO DOS REIS, da Superintendência do Desenvolvimento da Pesca - SUDEPE, para exercer, a contar de 22 de agosto de 1986, a função de ESPECIALISTA na DA-Serviço de Trans portes, código 4.7.

ROMILDO CANHIM

ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS

Gabinete do Ministro .

Atos do Chefe do Gabinete

PORTARIA NO 02926 -D1-SECT, DE 29 DE AGOSTO DE 1986

O CHEFE DE GABINETE DO ESTADO-MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 1012-GABINETE, de 14 de abril de 1983, publicada no Diario Oficial de 18/04/83, reso<u>l</u>

DESIGNAR

a) para servirem no Estado-Maior das Forças Armadas, os seguintes militares:

39 SG-FN-MO-59.002166
MANOEL ALEXANDRE DA SILVA
39 SG-FN-MO-71.0181.66
JOSE JANUARIO
39 SG-FN-MO-76.0575.69
GILCEMAR DE ALMEIDA
CB-FN-ES-67.0296.63
NILTON ROMAO MOREIRA
CB-FN-ES-73.0010.66
JOSE MOREIRA DOS SANTOS

b) para servirem na Escola Superior de Guerra os seguintes militares:

SD-FN-80.0133.68 ANTONIO CELSO DO NASCIMENTO SD-FN-82.0824.64' AURELIO DE SOUZA ALMEIDA SD-FN-85.9026.22 JOEL ROGERIO DE PAIVA JUNIOR

Capitão-de-Mar-e-Guerra (FN) EUGÊNIO DO CARMO RIBEIRO

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO

Gabinete do Ministro

- Alteração de período de afastamento do País de MARIA LOURDES MARQUES e ARY FARIAS DE SOUZA, publicada no Diário Oficial de 28.08.86, Seção II, página 4795:
 - ONDE SE LÉ: 31.08 a 06.09.86 LEIA-SE: 07 a 13.09.86

GABINETE DO MINISTRO EXTRAORDINÁRIO PARA ASSUNTOS DE ADMINISTRAÇÃO

Departamento Administrativo do Serviço Público

Secretaria de Pessoal Civil

PORTARIAS DE 28 DE AGOSTO DE 1986

O SECRETARIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINIS TRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO, tendo em vista o disposto no Decreto-lei nº 2.280 de 16 de dezembro de 1985, e o que consta do Processo nº 00600.010058/86-37, resolve:

Nº 1.680 - Alterar na forma do anexo II a Portaria nº 1235, de 27 de junho de 1986, publicada no Diário Oficial da União de 01 de ju lho de 1986, seção II, na parte referente às categorias funcionais de Agente Administrativo, Classe "A", Datilógrafo, Classe "A", para ó fim de incluir os servidores SÓNIA VIRGINIA VASCONCELOS DE ARAÚJO MENDES e NEIVALDO RIBEIRO DE SOUSA, na Tabela Permanente do Ministério do Traba

Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação

(letra C Or.ck. 02/86-DASP)

Relecto dos ocupantes dos empregos a que se refere o item 02 da Parteria nº 1.680 de 28 de ORGÃO: MINISTERIO DO TRABALHO agosto de 1986.

CATEGORIA FUNCIONAL / NOME (a ordem dos categorias funcionais deve sec a masma constante anexo I)	(quando o servidar	item IX do OF. C	IR. 01	8C/S	2.85 EPEC	REFERÊNCIA INICIAL CATEGORIA	REFERENCIA DO PERSEI-
	possou a integer a	DATA INÍCIO NO EMPREGO OCUPADO	EMPRE	31,12. 50 OC	B5-NO UPADO	FUNCIONAL (art 32 OL 2280/85)	CTO A MENTO
			ANOS	MESES	DIAS	DE 22007407	DL.22007#5
AGENTE ADMINISTRATIVO-LT-SA-801 Dl- Sônia Virginia Vasconcelos de Araújo Mendes	12.12.85	12.12.85	-	-	19	NH-17	NM-17
<u>NTILOGRAFO-LT-SA-802</u> N- Neivaldo Ribeiro de Sousa	24.07.85	24.07.85		05	07	NK-12	NM-12

O SECRETARIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINISTRA TIVO DO SERVIÇO PÚBLICO, em virtude de delegação de competência outorga da pela Portaria nº 307, de 18 de abril de 1985, do Ministro de Estado Extraordinário para Assuntos de Administração, em cumprimento à decisão judicial e tendo em vista o que consta do Processo nº 00600-009260/86 - 71, resolve:

Nº 1.681 - Alterar, na forma do Anexo, a Portaria DASP nº 465, de 31 de março de 1978, para o fim de incluir JANDIRA DE BRAZIL, na classe "B" da categoria funcional de Agente Administrativo e excluí-la da clas se "A" da mesma categoria, do Quadro Permanente do Ministério da Agricultura.

2. 0 órgão de pessoal do Ministério da Agricultura apostil \underline{a} rã o título da servidora abrangida por esta portaria.

3. Os efeitos financeiros decorrentes da aplicação desta por taria vigoram a partir de 19 de novembro de 1974, devendo o órgão de pes

4866

5.

SEÇÃO II

DIÁRIO OFICIAL

SEGUNDA-FEIRA, 1 SET 1986

soal respectivo proceder ao ajuste de contas deduzindo a importância per cebida em decorrência do enquadramento anteriormente efetivado.

- 4. A despesa decorrente da aplicação desta portaria correrã ã conta dos recursos orçamentários próprios do Ministério da Agricultura.
 - Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

- MARCONDES HUNDIM GUIMARÃES

ARRES T	į.
MINISTÉRIO DA AGRICULTURA (Grado on Anterquin Poderal)	LOTAÇÃO
QWARRO PERMARKEYE	Portaria no 02
CRESC: SERVIÇOS AUXILIANES - CÓDICO - SA-800	de 07.01.86
(Item de Pertaria MAP mP 1.681 , de 28 de agosto de 1966)	.D.O. de 09.01.86
STRUCK AFTEROS	

	Situação abteri	DE			SLYV	AÇÃO NOVA		1			
**	винектичеро	Offige, sim- bele su va- ler	Quedro ou par te do quadro	Ny de sar- 20s transpos tos eu trans ferrados	CÓBIGO	ЭКИОНТИА<i>ÇÃ</i>	CLASSE	Ny de Pinos previstos na lotação	My de ampre- gos trenspos for,transfor mados efou in thides na I.P.	My de vagos previstos na lotação	Ny de exce- dentes à 10 teção
+	Amelliar de Metatistico	-1662.8	77 77	1018 1019	SA-801 SA-801 SA-801 SA-801	ACENTE ADMINISTRATIVO ACENTE ADMINISTRATIVO ACENTE ADMINISTRATIVO ACENTE ADMINISTRATIVO	SCB	261 • 522 784	714	261	210 235 225

PORTARIA NO 1.682, DE 29 DE AGOSTO DE 1986

O SECRETÁRIO DE PESSOAL CIVIL DO DEPARTAMENTO ADMINIS TRATIVO DO SERVIÇO PÚBLICO, em exercício, e tendo em vista o disposto no Decreto-lei nº 2.280, de 16 de dezembro de 1985, e o que consta do Processo nº 00600.010207/86-95, resolve:

Classificar, nos empregos das categorias funcionais de Artifice de Estrutura de Obras e Metalurgia, Artifice de Mecânica, Artifice de Eletricidade e Comunicações, Auxiliar Operacional de Serviços Diversos e Agente de Portaria, enumerados no Anexo II desta portaria os servidores contratados pelo Ministério do Exército até 16 de dezembro de 1985, para o desempenho de atividades de caráter permanente e retribuídos com recursos de pessoal.

- 2. Os servidores de que trata o item anterior, habilitados no processo seletivo a que se refere a Instrução Normativa-DASP nº 174, de 19 de dezembro de 1985(D.O. de 20 de dezembro de 1985), são localiza dos e reposicionados em referências de salários, nos termos do Anexo II desta portaria.
- 3. As informações para a aplicação do disposto nos itens anteriores, de acordo com o item 2 do Officio Circular nº 2-SEPEC de 20 de janeiro de 1986, são da exclusiva responsabilidade do Gen Bda Mário Cesar Azevedo da Silveira do Ministério do Exército (Officio/nº 2179/DPC/1 de 08 de agosto de 1986).
- 4. O órgão de pessoal do Ministério do Exército lavrará na Ficha Registro de Empregado e na Carteira de Trabalho e Previdência Social as anotações decorrentes desta portaria.
- 5. Os efeitos financeiros desta portaria, com base no valor das referências indicadas no Anexo II, vigoram a partir de 1º de ja meiro de 1986, observado o disposto no artigo 5º do Decreto-lei nº2.280, de 1985.
- 6. A partir da data de publicação desta portaria, é con siderada automaticamente extinta a tabela a que pertencem os empregos ocupados pelos servidores de que se trata, por força do artigo 80 do Decreto-lei nº 2.280 de 1985, vedada qualquer admissão de novos servido res.

Esta portaria entra em vigor da data de sua publicação

MANOEL MENDES DE OLIVEIRA

AMEXO - II

Pobajo des compantes des empregas e que se refere o item 02 de Perturio at 7.652, de 29 de 6000; MINISTRATO DO EXEMPLIYO

				-,			
CATEGORIA FUNCIONAL / ROME (o ordere des cutogories funcionals done per proposas estadores anoma?)	DATA DE ADMOSSÃO NA TABELA (combo o servidos	EMPRESO OCU ifem IX de OF, O	PADO	16 1 BC/S	2.85 EPEC	REFERÊNCIA INICIAL	REFERENCIA DO TERIST
•	posser a minger a Tobala)	DATA INICIO 100 EMPRESOCCUMO:	MIE	0 SEF 31,12.	85 NO	CATEGORIA FUNCIONAL cut, 32	CIONAMENTO parayedr union do ort 30 do
·		<u> </u>	ANOS	MESES	DIAS	CL 2280/85	DL.2280/85
ARTIFICE DESIGNATION DE COMME E PERMANCIA-LIP-MOI-701			Г				
El- Kivanio Comçalves dos Santos 82- Josef Pereira da Rocha RATÍFICE DE RECÉRICA-LT-ART-702	01.01.02 07.05.84	\$1.01.82 67.05.84	94 81	- 07	- 24	W4-7 W4-7	NN-9 NK-8
Bl- Antonio Crux Morais B2- Francisco Sarretto Rias	21.03.84 01.01.02	21.03.84 01.01.42	01 04	09	10	106-7 106-7	101-0 101-9
MITTRE DE RESEMECTADE E CONCRETAÇÕMS-LE-MAS-703 DI- Adriano Murcello de Castro	01.10.82	01.19.82	Q3.	03	_	XXI-7	101-5
THE CHARGE E COMPRISED DE COMPR			"				
II- Juvenal de Oliveira Carvelho MEGA DE COPA	81.01.82	01.61.82	04	-	-	104-3	1991 5
M- Benedita do Haccimento Pereira 12- Elan Leopoldina de Bocha 13- Bnimada Enteridalve Silva Beis	31.03.81 31.03.81 02.05.84	31.03.81 31.03.81 62.05.84	04 04	09 09	-	NM-3 NM-3	NH-6 NH-6
MA DE COMPTRUÇÃO CIVIL	74.73.44	WZ.05.84	91	67	29	2011−3	XH-4
E- Silmer Victor de Lina D- Valdevino Rodrigues da Meta	02.05.84 19.01.85	02.05.84 10.01.85	01	97 11	29 . 21	106-3 106-3	101-4 101-3

AREA DE BARBEARIA	i .		ŀ.			ι	1
01- João José Teodório 02- João Faulo Silveira Meto ARRA DE COZINHA	01.03.84 11.05.84	01.03.84 11.05.84	01 . 01	10	20	NH-3 'NH-3	NH-4 NH-4
OI- Maria de Ramos Rocha Ferreira AGENTE DE PORTARIA-LT-TP-1202	10.10.82	10.10.82	03	02	21	NM-5	NN-7
01- Agnaldo Josué Demetrio Leal 02- Isael da Rocha Gonçalves 03- Maria do Carmo Guimarães	04.02.84 13.02.84 27.04.84	04.02.84 13.02.84 27.04.84	01 01 01	10 10 08	27 19 04	NM-3 NM-3 NM-3	NM-4 NM-4 NM-4
•	ľ						

PORTARIA Nº 884, DE 20 DE MAIO DE 1986 (Publicada no D.O. de 22-05-86) (*\ \(\frac{AN.EXO.}{\text{(lain C'Ol.cir O2/08-DASP)}} \)

Releçõe dos ocupuates dos empregos a que se refere o item 02 da Portario nº 884 de 20 de maio de 1986 ORGÃO: ESTADO MAIOR DAS FORÇAS ARMADAS

·							
CATEGORIA FUNCIONAL / NOME (a ordemidas categorias fuacionais deve ser amesma constante enexo I)	DATA UE ADMISSÃO NA TABELA	EMPREGO OCUI				INICIAL	HEFFRENCIA BO 45 JEE
	passou a integar a Tabela)	EMPREGO OCUPADO	ATE :	0 SEF 31.12. 60 OC	85 NO	FUNCIONAL (ort 32	program unice doort 30 do DL.2280/85
			ANOS	MESES	DIAS	22807637	DL.2280765
MUCILIAR CHERACIONAL EN AGROPECIÁRIA- LIT-NH-1007 CLASSE "A"	•						,
01- Anaides Dias do Morais 02- Edeir Pimenta de Castro	29.09.83 29.09.83	29.09.83 28.09.83	02 02	03 03	02 02	NM-3 NH-3	NM- 4. NH- 4
					i	1	1

(*) - Republicado por ter saído com incorreção do original.

PORTARIA Nº 925, DE 23 DE MAIO DE 1986 (Publicada no D.O. de 28-05-85) (*) ANEXO - 11 (table C Ol.cir. 02/86-DASP)

Relecco dos ocupantes dos empregos a que se refere o item 02 da Portaria nº ORGÃO: MINISTÉRIO DO EXÉRCITO

CATEGORIA FUNCIONAL / NOME (o erdem dos categorias funcionais deve ser a mesme constante enexo I)	DATA DE ADMISSÃO: NA TABELA (quando o servidor	item IX do OF. C			2.85 EPCC	REFERÊNCIA INICIAL CATEGORIA	REFFRENCIA DO TENETO
•	passou a integar a	DAYA INÍCIO NO EMPREGOOCUPADO	AT E EMPRE	31,12. 30 CC	85 NO UPADO	FUNCIONAL	paragrati unice de ert 75 de = DL.2280/85
PSICOLOGO-LT-MS-907 01-ELIADE Fadel de Vasconcellos Mattos 02-Tanny Santos de Almelda Magalhões 03-Maria Isabel de Andrade Costa Martins	. 01.07.81 01.07.81 01.07.81	01.07.81 01.07.81 01.07.81	04 04 04	06 06 06	=	* NS-5 NS-5 NS-5	NS-8 NS-8 NS-8

(*) - Republicado por ter saído com incorreção do original

PORTARIA Nº 1.235, DE 27 DE JUNHO DE 1986 (Publicada no D.O. de .1-07-86) (*) ANEXO - II (Mario C'OLCHO COZAG-DASP)

Releção dos exupantes dos empregos e que se refere e item 02 de Pertorie at 1235 de 27 de junho de 1986

CATEGORIA FUNCIONAL / NOME (e ordem das categories funcionais dave ser a respond constante annual)	(douge a retaiget	DATA INICIO NO EMPREGO OCUMO	TEMP ATE EMPRE	8C/5	EPEC VICO 85 NO UFADO	REFERÊNCIA INICIAL CATEGORIA FUNCIONAL (cr) 3t CL 2280/85)	REFERENCIA 30 PET 131- 30 AMENTO scrayed curice door 3741 DL.2280/85
ACCOME DE TREBUNDATION DE EXTENCIDADE-17-88-1027 CLASE C. Q1- Deusa dos Santos Nartins	03.12.82	03.12.92	03.	_	26	NM-20	384-22

(*) - Republicado por ter saído com incorreção do original.

Retificação

Na publicação efetuada com base no Decreto-lei nº 2.280/85 através da Portaria DASP nº 1235 de 27 de junho de 1986, publicada no Diário Oficial da União de 01 de julho de 1986, seção II onde se lê: AGENTE DE TELECOMUNICAÇÕES E ELETRICIDADE-LT-NM-1027, Classe "B", leia-se AGENTE DE TELECOMUNICAÇÕES E ELETRICIDADE-LT-NM-1027, CLASSE "A" da Tabela Permanente do Ministério do Trabalho.

BIBLIOTECA DO DIN

O Departamento de Imprensa Nacional possui, para consulta, várias publicações oficiais Fornecemos cópias autenticadas de publicações dos Diários Oficiais Maiores informações pelo fone 226-7175, ramais 300 e 301,

4867

を記げまわれた

1 02000 Secretarias de Estado

Ministério da Justica

SECRETARIA GERAL

PORTARIAS DE 29 DE AGOSTO DE 1986

SECRETÁRIO-GERAL SUBSTITUTO DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 360, de 16 de junho de 1986, RESOLVE

Dispensar, a partir de 27 de agosto de 1986, INÁCIO PAIVA da Função de Assessoramento Superior - FAS, nível 01.

Designar CARLOS ANTÔNIO LOPES, Profissional Técnico Nível Superior I-A, da Empresa Brasileira de Notícias - EBN, para exercer a Função de Assessoramento Superior - FAS, nível 09, neste Ministé EDSON GAUDÊNCIO FILHO

CONSELHO ADMINISTRATIVO DE DEFESA ECONOMICA

PORTARIA Nº 16, DE 28 DE AGOSTO DE 1986

O PRESIDENTE DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DE DEFESA ECO NOMICA, usando da competência que lhe foi atribuida pelo item VII do artigo 7º do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 454, de 11 de agosto de 1986, resolve

Designar ENIO ALUIZIO DA COSTA LINO, Agente Administrativo, referência NM-17, para assinar como SUBSTITUTO DO CO-RESPONSAVEL DO ORDENADOR DE DESPESA na movimentação dos Cheques e Ordens Bancã -WERTER ROTUNNO FARIA

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTÀRIAS DE 29 DE AGOSTO DE 1986

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTE RÍO DA JUSTIÇA, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Por taria nº 454, de 24 de outubro de 1985, RESOLVE

Nº 590 - Dispensar ANA PAULA MEDEIROS DA SILVEIRA, Agente Administrativo, classe C, código LT-SA-801, referência NM-25, da função de Secretária Administrativa, código DAI-111.2 (NM), do Diretor-Geral do Departamento de Administração.

Designar TATIANA VILAROUCA FARIAS, Datilografo, A, código LT-SA-802, referência NM-13, para exercer a função de Secretária Administrativa, código DAI-111.2 (NM), do Diretor-Geral do Departamento de Administração, de acordo com o Decreto nº 78 080, de 16 de julho de 1976.

Nº 592 - Dispensar JAQUELINE FERNANDES FIQUENE, Agente Administrativo, classe C, código LT-SA-801, referência NM-25, da função de Secretária Administrativa, código DAI-111.2 (NM), do Diretor-Geral do Departamento Nacional de Trânsito.

Designar JAQUELINE FERNANDES FIQUENE, Agente Administra tivo, classe C, código LT-SA-801, referência NM-25, para exercer a fun ção de Assistente, código DAI-112.3 (NS), do Diretor do Centro de Trei namento e Aperfeiçoamento do Departamento Nacional de Trânsito, de acor do com o Decreto nº 78 080, de 16 de julho de 1976.

Nº 594 - Dispensar WILSON RODRIGUES DE MEDEIROS, Agente Administrativo, classe C, código LT-SA-801, referência NM-25, da função de Che fe do Serviço de Apoio Administrativo, código DAI-111.3 (NS), do Departamento Nacional de Trânsito.

Dispensar ANTONIO ALVES CARVALHO, Agente Administrativo, classe Especial, código LT-SA-801, referência NM-30, da função de Assistente, código DAI-112.3 (NS), do Diretor do Centro de Treinamento e Aperfeiçoamento do Departamento Nacional de Trânsito.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA JUSTIÇA, usando da competência que lhe foi subdelegada pelo arti go 19, item I, da Portaria Ministerial nº 321, de 26 de maio de

Nº 596 - Retificar a Portaria nº 328, de 16 de maio de 1986, publicada no Diário Oficial de 19 dos mesmos mes e ano, que concedeu aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III, e 102, item I,le tra a, da Constituição, a JORGE LIMA DE FARÍA, matrícula nº 1 816 793, no cargo de Agente de Polícia, classe "B", codigo PF-505, referência NM-26, do Quadro de Pessoal Parte Permanente do ex-Território Federal

do Acre, com as vantagens de 35% (trinta e cinco por cento) da Gratificação Adicional por Tempo de Serviço, Lei nº 4 345, de 26 de junho de 1964, art. 10 e 60% (sessenta por cento) da Gratificação por Operações Especiais, instituída pelo Decreto-lei nº 1.714, de 21 de novembro de 1979, em consonância com o artigo 17, § 2º da Lei nº 6.861, de 26 de no vembro de 1980, a fim de declarar que a referida aposentadoria deve ser considerada efetivada de acordo com os dispositivos legais citados, nos mesmos Quadro e cargo, na classe Especial, referência NM-32, em virtude de reposicionamento face a Exposição de Motivos DASP nº 77, de 22 de fe vereiro de 1985, ratificando-se os demais termos (Processo nº MJ-25 547/84)

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA JUSTICA, usando da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 1º, item I, da Portaria Ministerial nº 321, de 26 de maio de 1981,

Nº 597 - Conceder aposentadoria, de acordo com os artigos 101, item III, e 102, item I, letra a, da Constituição, aos seguintes servidores do Quadro de Pessoal do ex-Território Federal do Acre:

a) com as vantagens da Gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio, instituída pelo Decreto-lei nº 2.211, de 31 de de zembro de 1984:

1- FRANCISCO ALVES JÁCOME, matrícula nº 1 987 536, no cargo de Técnico de Contabilidade, classe Especial, código NM-1042, referencia NM-32 (Processo nº MJ 17 772/86); e

2- FRANCISCO GOMES DE ARAÚJO, matrícula nº 1 679 587 no cargo de Agente Administrativo, classe Especial, referencia NM-32 (Processo nº MJ 17 770/86.

b) com as vantagens da Gratificação por Operações Especiais, instituída pelo Decreto-lei nº 1 714, de 21 de novembro de 1979, em consonância com o artigo 17, § 2º, da Lei nº 6.861, de 26 de novembro de 1980:

1- FRANCISCO MACIEIRA CASTELO BRANCO, matrícula nº 1 679 884, no cargo de Agente de Polícia, classe Especial, código PF-505, referência NM-32 (Processo nº MJ 27 819/85); e

2- TEODORO JANSEN, matrícula nº 1.851.823, no cargo de Agente de Policia, classe Especial, código PF-505, referência NM-32 (Processo nº 17.769/86).

OSIRES DE ALMEIDA GRANGEIRO

RETIFICACÃO

Na Portaria nº 566, de 21 de agosto de 1986, publicada no Diário Oficial de 22 subsequente, onde se lê: do emprego de Motorista Oficial , classe A, código LT-TP-1201, referência NM-13,, leia-se: ... do em prego de Agente de Mecanização e Apoio, classe C, código LT-NM-1043, re ferência NM-25

PROCURADORIA GERAL DA REPÚBLICA

Procuradoria da República no Estado de Minas Gerais

PORTARIAS DE 18 DE AGOSTO DE 1986

O PROCURADOR-CHEFE DA PROCURADORIA DA REPŪBLICA NO ES TADO DE MINAS GERAIS, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria nº 104, de 26 de março de 1982, do Senhor Procurador <u>Geral da Repūblica</u>, e tendo em vista o disposto no item 4 da Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975, resolve

NO 60 - Dispensar URBANO HENRIQUE MAIA BALLSTAEDT, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801 clas se B - referência NM-24, a partir de 14 de julho de 1986, da função de Secretário Administrativo, código DAI-111.1, de Procurador da Republica, em decorrência de sua rescisão de contrato.

Nº 61 - Designar FATIMA ANGELA FERNANDES VIEIRA, ocu-pante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801-classe ' C - referencia NM-25, para exercer a função de Secretário Administrativo, código DAI-111.1, de Procurador da República.

LUIZ CARLOS RODRIGUES SILVA

DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NACIONAL

PORTARIA Nº 126, DE 28 DE AGOSTO DE 1986

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DE IMPRENSA NAL, usando da competência que lhe foi subdelegada pelo artigo 19, item I, da Portaria Ministerial nº 620, de 25 de outubro de 1985, RESOLVE:

Tornar sem efeito a admissão, sob o regime da legisla rornar sem ereito a admissac, sob o regime da legisla ção trabalhista, do candidato JOSÉ ADILSON MACHADO, no emprego de Agen te de Portaria, Classe A, código LT-TP-1202, referencia NM-03, da Tabe la Permanente deste Departamento, efetuada pela Portaria nº 111, de 17 de julho de 1986, publicada no Diário Oficial de 21 dos mesmos mês e ano, por não haver entrado em exercício no prazo determinado i Processo nº 00600-013787/85-82).

DINORÁ MORAES FERREIRA

Ministério da Marinha

GABINETE DO MINISTRO

PROMOVER

PORTARIAS DE 31 DE AGOSTO DE 1986

O MINISTRO DE ESTADO DA MARINHA, resolve:

no Corpo da Armada, por antiguidade:

I) Ao posto de Capitão-Tenente, os seguintes Primeiros-Tenentes: JOSÉ KIMIO ANDO, CLAUDIO PORTUGAL DE VIVEIROS, ARLINDO MOREIRA SERRADO, GUSTAVO HENRIQUE ALVES MARTINS, ROBERTO SANTOYO, ALI PIO JORGE RODRIGUES DA SILVA, LEONAM DOS SANTOS GUIMARÃES, JOÃO ROBERTO VASCONCELLOS MARTINS, SERGIO SANTOS SOARES, SALVADOR VIEIRA SALGADO FILHO, LUIZ ANTONIO GABRIELE, CLAUDIO STUMPF BENTO, ONIAS DE CASTRO VASCONCELLOS MARTINS, SERGIO SANTOS SOARES, SALVADOR VIETRA SALGADO FILHO, LUIZ ANTONIO GABRIELE, CLAUDIO STUMPF BENTO, ONIAS DE CASTRO LIMA, WILSON PEREIRA DE LIMA FILHO, JULIO LUIZ NUNES CARVALHO, ANTONIO REGINALDO PONTES LIMA JUNIOR, LUIZ ISIDORE BARBEJAT, ANTONIO AIRTON CARNEIRO DE FREITAS, PAULO RICARDO GIRAO GARCIA, PAULO MACHADO PEREIRA JUNIOR, JOSÉ CLAUDIO CRUZ, GLAUCO CASTILHO DALL'ANTONIA, SERGIO LUIZ RANGEL DE SOUZA, CLAUDIO JOSÉ RIBEIRO SALLES, ROBERTO BARBOSA DAVID, JULIO CESAR BARCELLOS GUIMARÃES, HELDER CHAVES MARTINS, RODOLFO FREDE RICO DIBO, JORGE ALEXANDRE BARCELLOS DE OLIVEIRA, MARCO ANTONIO DO AMĀ RAL SILVA, MAURICIO GROETAERS VIANNA, LUIZ GONZAGA CAMPOS, MARCO AURE LIO LUCCHETTI, LUIS ANTONIO RODRIGUES HECHT, PAULO RICARDO MEDICI, MIĪTON JOSÉ COUTO PRADO, MARCELO DE BESSA ANTUNES, RICARDO MARTINS LEMOS, SERGIO ROBERTO DO ROSÁRIO SOBRAL, RENATO LUIZ CORREA DA COSTA, HENRIQUE DIETER SCHWEITZER HOFER, PAULO MEDIANO DIAS, NILBERTO SILVA DA CRUZ, JEFERSON DA SILVA VIAMONTE, PAULO CESAR PINTO DA SILVA, UBIRATAN DE FARIA MELLO, LUIS CLAUDIO GONCALVES COSTA, JORGE LUIZ VENÂNCIO FREITAS, RODOLPHO ARPON MARANDINO, MARIO LACERDA, IGOR DE ASSUMPÇÃO KRYKHTINE, JOSÉ AUGUSTO CARVALHO BENOLIEL, DJALMA PALÁCIO CAVALCANTE JUNIOR, SA MUEL CARLOS DIAS DE LIMA, HELIO GERALDO PACHECO DE MAGALHÃES, EMMANUEĪ SARAIVA LEONTSINIS, FRANCISCO CESAR MATTOS DA COSTA, ALEXANDRE MAGNO PEREIRA AGUIAR, ANTONIO AUGUSTO DE AZEVEDO COLVARA, ANTONIO CARLOS SOARES GUERREIRO, PAULO VITOR SÁ DE GUSMÃO, FERNANDO FURTADO, GIUSEPPE PEREIRA AGUIAR, ANTONIO AUGUSTO DE AZEVEDO COLVARA, ANTONIO CARLOS SOARES GUERREIRO, PAULO VITOR SÁ DE GUSMÃO, FERNANDO FURTADO, GIUSEPPE SASSO, GIL DE SOUZA MENDES, CARLOS AUGUSTO ROSETTE GOMES PINTO, WEL LINGTON LUIZ BEZERRA, MARCO AURELIO JORGE GUSMÃO CROMACK, MARCO ANTO NIO ABRANTES CARRASCO, HERMES ANTONIO DA SILVA CRUZ, JORGE GUIMARÃES DIAS, ANTONIO TADEU MENEZES LOUREIRO, FRANCISCO MARQUES MAIA DE OLIVEI RA, CARLOS EDUARDO FRAZÃO DE ARAÛJO, FIDETO OKUMURA, PAULO ROBERTO DA NATIVIDADE CORRÊA, RONALDO MARTINS DA SILVA, ERNESTO, MARTINS TAVARES DE SOUZA, CARLOS HENRIQUE MOURA, MUCIO LUIS CARUSO ALENCAR, JUAREZ DE OLIVEIRA CUNHA, MARCO ANTONIO MARTINS, OCTAVIANO DINIZ SARAIVA DE JESUS, MAURICIO FERREIRA DA SILVA, MILTON JOSÉ DE CARVALHO MONTENEGRO, JEPERSON DOS SANTOS ROCHA, MARCOS GONÇALO DA SILVA, JOSÉ CARLOS GONÇAL VES PEREIRA E LUIZ ROBERTO MIRANDA.

II) AO POSTO DE PRIMEIRO-TENENTE, OS SEGUINTES SEGUNDOS-TENENTES: CARLOS ALBERTO DE SOUZA FILHO, RICARDO SBRAGIO, WALLA
CE SIQUETRA BEZERRA, FERNANDO ANTONIO ARAÚJO DE FIGUEIREDO, ODALGIRO
ANTONIO PIOVESAN, JOÃO ALBERTO VIÁNNA TAVARES, FERNANDO CESAR COUTO RO
DRIGUES, SERGIO AUGUSTO PEREIRA JOÃO E SILVA, LUIZ FELIPE BEZERRA
SCHMIDT, RICARDO BLANQUET RIBEIRO, JOSÉ RENATO DE OLIVEIRA, ANTONIO FER
NANDO GARCEZ FARIA, NUCCIO MARCEL SCOTT ZUQUELLO, PAULO CESAR MENDES
BIASOLI, MARCELO FRANCISCO CAMPOS, MARCELO AUGUSTO DA CUNHA PORTO, JÚ
LIO CESAR CAMPOS LOBO, LUIZ AKIRA TANAKA, CARLOS TADEU COELHO BENEVÍ
DES, EDGARD RIBEIRO DA SILVA JUNIOR, PAULO JOSÉ VERKAAR VAN ONSELEN,
MAURO TOSHIAKI SATO, MARCELLO LIMA DE OLIVEIRA, JOSÉ AUGUSTO VIEIRA DA
CUNHA DE MENEZES, CLEBER OLIVEIRA DE SIQUEIRA, FLÁVIO ROCHA
JUNIOR,
ELMO GUIMARÃES RIBEIRO, ROBERTO GONDIM CARNEIRO DA CUNHA, PAULO RUI DE
MENEZES CAPETTI, VANDERLEI BERNARDO, WALTER EDUARDO BOMBARDA, JOSÉ AL CUNHA DE MENEZES, CLEBER OLIVEIRA DE SIQUEIRA, FLÁVIO ROCHA JUNIOR, ELMO GUIMARÃES RIBEIRO, ROBERTO GONDIM CARNEIRO DA CUNHA, PAULO RUI DE MENEZES CAPETTI, VANDERLEI BERNARDO, WALTER EDUARDO BOMBARDA, JOSÉ AL FREDO FELICETTI DE OLIVEIRA, MOACYR ANTONIO MOREIRA BEZERRA, CARLOS RE NATO CAMPOS RANGEL, MARCELO SANTIAGO GARCIA, JOÃO CRISTOVÃO NIARADI, LUIZ FERNANDO PEREIRA DA CRUZ, ROBERTO KONCKE FIUZA DE OLIVEIRA, EDMIL SON FRANCO DA SILVA JUNIOR, CARLOS MANUELITO PIMENTA DE VASCONCELOS, CYRO YOSHIRO MALAFAIA MIYAZAKI, JOSÉ MARTINS DAS CHAGAS, YNALDO CARRA MANHOS FOLENA, GERSON LUIZ RODRIGUES SILVA, HENRIQUE JOSÉ CARIBE RIBEI RO, GERALDO VENITES MACHADO, FELIPE BUCKENTIN BRUZZI, JOSÉ ROBERTO BUE NO JUNIOR, MIGUEL HENRIQUE LUIZ ALVES. GUILHERME CANELAS GUILHERME DA NO, GERALDO VENITES MACHADO, FELLPE BUCKENTIN BRUZZI, JOSE ROBERTO BUE
NO JUNIOR, MIGUEL HENRIQUE LUIZ ALVES, GUILHERME CANELAS GUILHERME DA
SILVA, JOSÉ NELSON NONATO DE OLIVEIRA COUTINHO, DENNIS TEIXEIRA DE JE
SUS, PETRONIO AUGUSTO SIQUEIRA DE AGUIAR, DENIS DE CAMPOS MELLO, SER
GIO LUIZ MOREIRA JORDÃO. LUIZ OLYMPIO VIANNA DIAS, HEITOR BAYMA BRUCE,

CLAUDIUS OLIVEIRA DA SILVA MARQUES, LEONE REICHAK DIAS, FLÁVIO LUIZ CONDE MARLIERE, MAURO GUIMARÃES CARVALHO LEME FILHO, ALCIDES SANTA CA TARINA FILHO, JOSÉ AIRTON SOMAVILLA BONFIM, PAULO SERGIO ROMANO PIEPER, ANTONIO CARLOS MENDES, CLAUDIO DA COSTA LISBOA, SERGIO LUIZ MOREIRA DA ROCHA, EDUARDO CARNEIRO DA SILVA, JULIO CEZAR BARRETO LEITE DA SILVA, JOSÉ RICARDO DE OLIVEIRA VELOSO, ROGERIO DE MOURA NEVES, CARLOS CESAR JOSINO DE CASTRO E SOUZA, HEILLER ARRUDA DE FARIAS, JOSÉ WASHINGTON CASTRO FREIRE, ALEXANDRE TADEU REGINALDO RUSSO, MARCELO CARVALHO EL MOR, MARCELO MANOEL SENRA MENDES, RICARDO LUIZ DE NOVAES MONIZ DE ARĀ GÃO, MARCO AURELIO IGLEZIAS IOZZI, EDWALDO PEDROSA FILHO, ALVONE CURY JUNIOR, MAX LEE CLEMENTE, CESAR CAJUEIRO PIMENTA, PAULO ANTONIO DA FONSECA CLARE, CLEOMAR MARCIO MARQUES DE OLIVEIRA, CARLOS BENICIO SÁ DE MELLO, EDUARDO LUIZ CASSANO, CESAR CHRISTIANES DA SILVA, ANTONIO RI CARDO NUNES GUIMARÃES, DURVAL CEZAR TOCHIO, ANTONIO CLAUDIO MAGALHÃES VIEIRA, ANTONIO CEZAR ZOGHBI DA SILVA, KLEBER PESSEK, PAULO ROGERIO DE SOUZA ALMEIDA, FRANCISCO DE ASSIS FONSECA FILHO, ALMIR DE OLIVEIRA SOUZA ALMEIDA, FRANCISCO DE ASSIS FONSECA FILHO, ALMIR DE OLIVEIRA DUARTE JUNIOR, WALTER DA SILVA MUNIZ JUNIOR, HENRIQUE BESER PONCE, ROBERTO CARLOS SOUZA DIAS, WALTER JOSÉ DE SOUZA VITORINO, RONY COSTA DE MORAES e JULIOJOHN COSTA RODRIGUES.

PROMOVER

no Corpo de Intendentes da Marinha:

I) Ao posto de Capitão-Tenente, por antiguidade, os seguin tes Primeiros-Tenentes (IM): SEBASTIÃO ANTONIO QUINAUD DELLARETTI, CAR LOS EDUARDO BRANDÃO DE ALBUQUERQUE ALVES, MARCO TULIO MARÇAL PINTO, SIDNEY KRONENBERGER, RONER TAVARES, IVO ALBERTO NIOBEY, JOSÉ KIWIELEWICZ, MIGUEL ROBERTO MUNIZ TERRA, RICARDO JOSÉ TORRES FERREIRA, NILO DE ALMEIDA, WALTER LUCAS DA SILVA, CELSO HENRIQUE RIBEIRO GOMES DA ROCHA, ROBERTO CARVALHO DA SILVA, SERGIO LUIZ ARAGÃO PETTI, CELSO DOS SANTOS SILVA, JOSÉ ANTONIO CORRÊA JUNIOR, JOAQUIM BRITTO ABREU, GABRIEL MAGALIMÃES MARINHO, SERGIO LUIZ DE ANDRADE, JOSÉ MOREIRA FILHO, LUCIANO CAM POS FRADE, ANTONIO PEDRO TONON, EDUARDO GUNTHER, ANTONIO LUIZ BARBOSA, FRUTUOZO BARROS GONÇALVES, LUCIO HENRIQUE PEREIRA TORRES, FERNANDO DE JESUS COUTINHO, WILSON MONTEIRO FERNANDES E RICARDO KORMANN.

II) Ao posto de Primeiro-Tenente, por antiguidade, os se-guintes Segundos-Tenentes (IM): MARCELO BARRETO RODRIGUES, OSAIR VICTOR guintes Segundos-Tenentes (IM): MARCELO BARRETO RODRIGUES, OSAIR VICTOR DE OLIVEIRA JUNIOR, FLÁVIO PINTO DA ROCHA, MARIO EDUARDO MARTINS TEIXEIRA, GILBERTO ARNOSTI SANTOS, JOEL MALDONADO DA ROCHA, JOSÉ JORGE PARREIRA, NELSON LISBOA DO SACRAMENTO, JOSÉ JOAQUIM CARCOSO PINA, MOISES DUROVNI, JOSÉ RENATO MAGALHÃES DA COSTA, GILBERTO CARVALHO DE OLIVEIRA, DAMIÃO ROBERTO DO AMARAL, EDUARDO MACEDO COLLAÇO, LUIZ AUGUSTO DE MORAES BARROS, CARLOS JOSÉ COELHO E SILVA, JOSÉ ARMANDO NEIS, ANDRÉ LUIZ BERGO PINTO, LUIS FERNANDO ASSUMPÇÃO DA SILVA, CESAR TAVARES FERRIRA, ARTHUR ELOY DE BARROS PIMENTEL NETO, LUIZ ANTONIO DOS SANTOS, WAGNER EMYGDIO RIBEIRO, DARIO PEREIRA PAES FILHO, JOÃO ROBERTO CARNEIRO DE FREITAS, JOSÉ MANUEL DOS REIS CORREIA, EDSON DE HOLANDA HENRIQUES JUNIOR E ANDRÉ LUIZ PESSOA DE ALBUQUERQUE.

Nº 819 -PROMOVER

no Corpo de Fuzileiros Navais:

I) Ao posto de Capitão-Tenente, por antiguidade, os se guintes Primeiros-Tenentes (FN): PAULO MARTINO ZUCCARO, JORGE ARMANDO NERY SOARES, CESAR LOPES LOUREIRO, PAULO ROBERTO PINTO MARTINS, FREDUY IGLESIAS VEIGA, ERECVALDO BIRKHOLZ GARCIA DUARTE, AG ADELSON SILVA LUCENA, GILBERTO BARROS DOS SANTOS, PEDRO LAUREANO PIRES BOTELHO, EGLEMILSON PEREIRA CORREIA DE MELO, RAIMUNDO LOPES CAMARGOS FILHO, SERGIO MEROLA JUNGER, PEDRO FONSECA JUNIOR, WAGNER DANTAS LOURENÇO, ARISTOTELES QUINTILIANO CARNEIRO DE ALMEIDA, AG ELCIO LOPES DA COSTA, AG EVANDRO FRANCO CARDOSO, AG TERTIUS RIBEIRO E ANTONIO LUIZ CORDEIRO.

II] AO POSTO de Primeiro-Tenente, por antiguidade os seguintes Segundos-Tenentes (FN): LUIZ ARTUR RODRIGUES NUMES, JOSÉ LUIZ
CORREA DA SILVA, MARCELO BARRETO DE ASSIS, ALENCAR GOMES LEAL FILHO,
ALEXANDRE DA ROCHA CORREA, JOSÉ JORGE DA SILVA, JOSÉ ROBERTO TINOCO DO
NASCIMENTO, PAULO BENITES JUNIOR, CELSO AUGUSTO FERREIRA PINHEIRO, ANTONIO SERGIO CONSTANTINO, GUSTAVO ADOLFO MALLMANN, ELIAS SAMPAIO FREIRE, JOSÉ ROBERTO NUMES DA SILVA, PAULO EDUARDO SANTOS DE MORAES, PAULO
SERGIO QUINTINO, NILO PINTO DA SILVA FILHO, LUIZ BENICIO DE SA ALVES,
MARCO AURELIO VAZ COSTA E MARIO JORGE DE MENEZES ARAUJO,

PROMOVER

no Quadro de Médicos do Corpo de Saúde da Marinha, por antiguidade, ao posto de Capitão-Tenente, os seguintes Primeiros-Tenentes (Md): LUIZ EDUARDO NUNES LEITE, LUIZ ANTONIO MACHADO TORRES, ARNOLDI RAMOS CAIADO FILHO, ARNALDO EGGER ALFRADIQUE, JONAS AUGUSTO DA SILVA THOME, WALLACE CEOTTO MATHIAS, LUIZ EDUARDO THEDIM BRANDT, MARCO ANTONIO MORAES DO CARMO e EDNEI JOSÉ DUTRA DE FREITAS.

Nº 821 -PROMOVER

no Quadro de Cirurgiões-Dentistas do Corpo de Saúde da Marinha, por an tiguidade, ao posto de Capitão-Tenente, os seguintes Primetes (CD): RONALDO RADICCHI, FLÁVIO GOMES FILHO e GILBERTO DE Primeiros-Tenen

Nº 822 -PROMOVER

no Quadro de Farmacêuticos do Corpo de Saúde da Marinha, por antiguida de, ao posto de Capitão-Tenente, os seguintes Primeiros-Tenentes (F): MIGUEL JOSÉ LAURIA CARDOSO, MAURICIO DE ARAÚJO FARIA, MARCO AURELIO DE ARAÚJO, CARLOS ALBERTO FERREIRA DA ROSA, DONATO ANDRÉ DE PINHO, REGI-NALDO JAMES e PERON LOPES DA SILVA.

Nº 823 -PROMOVER

no Quadro de Oficiais Auxiliares da Armada:

I) Ao posto de Capitão-Tenente, por antiguidade, os se-guintes Primeiros-Tenentes (AA): MARCOS JOSÉ SANTOS DA SILVA, JARBAS

BERNARDO DA SILVA, SEBASTIÃO ALVES DA SILVEIRA, JOÃO GERALDO ARAÚJO DE OLÍVEIRA, WELLINGTON MIRANDA PESSOA, JOSAFA DE ARAÚJO, BENEDITO FORTUNATO, DE MELO, ANTONIO SILVEIRA DA SILVA, CESAR AUGUSTO DOS SANTOS, ROBERTO STAROSKY, GENIVAL ARCANJO DE OLÍVEIRA, WALMIR PEREIRA TA VARES, RENE VIETRA DE AZEVEDO, CARLOS ALBERTO DA SILVA, SOLENIR MACTR PERNANDES SOUZA, JORGE FERREIRA RIBEIRO, LUIZ DE SOUZA FERNANDES, ANTONIO DA SILVA BRITO E JAIME PLACIDO DE OLÍVEIRA.

II) Ao posto de Primeiro-Tenente, por antiguidade, os seguintes Segundos-Tenentes (AA): JOSÉ ADÃO DE SOUZA SILVA, RAIMUNDO NO
NATO PERETRA DE SOUZA, RILDO CÂNDIDO ALVES, JUVENAL MARTINS DE CARVA
LHO, JOÃO ALEXANDRE DA SILVA NETO, JOSÉ AURELIO NOGUEIRA, VALDELI VITOR COELHO, JOSÉ GENIVAL DE SOUZA GOMES, DJALMA TARGINO DE OLIVEIRA,
OSCAR RAIMUNDO DOS SANTOS, ERALDO SOUZA, JOSÉ ALVES DOS SANTOS, JORGE
LUIZ DE SOUZA, ROMEU LEONILO WAGNER, JORGE DOMINGOS DA SILVA, INÁCIO
AGUSTINHO DA SILVA, JANÉRIO LUIZ DOS SANTOS, MARIANO RAIMUNDO DOS SAN
TOS, RENILTON CAFÉ DOS SANTOS E RUBENS MONTEIRO DOS SANTOS.

Nº 824 - PROMOVER

no Quadro de Capelães da Marinha, por antiguidade, ao posto de Primei ro-Tenente, os Segundos-Tenentes (CN): LUIZ PEREIRA DE ARAÚJO e AUDI-NEI CARREIRA DA SILVA.

Nº 825 - PRÒMOVER

no Quadro Complementar do Corpo da Armada, por antiguidade, ao posto de Capitão-Tenente, o Primeiro-Tenente (QC-CA) MANOEL FRANCISCO MI-GUEL.

NO 826 - PROMOVER

no Quadro Complementar do Corpo de Engenheiros e Técnicos Navais, por antiguidade, ao posto de Capitão-Tenente, o Primeiro-Tenente (QC-EN) FÁBIO FIESCHI LAVAGNINO CAMARGO.

Nº 827 - PROMOVER

no Corpo Auxiliar Feminino da Reserva da Marinha, por antiguidade, ao posto de Primeiro-Tenente, as seguintes Segundos-Tenentes (CAF): MARCIA REGINA MATAR, REGINA LUCIA PEREIRA FLORES FONTES, MARIA APARECIDA DE SOUZA PEIXOTO, STELLA REGINA BEUTEL SEMENZATO, RENATA MONICA REQUIÃO STRONG, MYRIAM EUGENIA RAMALHO PRATA BARBEJAT, ANA MARIA VAZ DE ARAŬJO, VANIA DE BRITO PINTO, MARIA REGINA JOSUÁ ABRANCHES, MARIA LUISA GREGORI, MUIARA AVELLAR OLIVEIRA VON SEEHAUSEN, MARIA INES DE SOUZA LANDIM, SOLANGE MARIA XAVIER SANTOS DE MAGALHÃES, REGINE BARK CORRÉA, EDINA LAURA COSTA NOGUEIRA DA GAMA, ANGELA HAINFELLNER, ELIANA EDWIGES MUSSIO, MARCIA NEZZI DO NASCIMENTO, MARIA CAROLINA FIGUEIREDO SIMÓBS, DENISE PUGET FERRETRA, MÔNICA HARTZ OLIVEIRA, LILIAN BASTOS DE SOUZA, TERESA LUCIA PIMENTA, HELOISA HELENA PIMENTA RODRIGUES, ERICA BARRETO NOBRE, TANIA REGINA MATHIAS NACCACHE, ROSEMAR GARDEL DE CARVALHO, MARICY MARIA ALVIM DE FREITAS, NILCEA APARECIDA NOBLE SANTOS, CATHERINE JANE SUZANNE MARIANNE ENGLANDER, REGINA CLAUDIO POUMAN MENDONÇA, ADELAIDE BARBOSA COUTO, MARIA VERONICA BEZERRA DE MELO, APARECIDA DE PÁTI MA COSTA VIEIRA, NILSE MARIA SOUSA, SOLANGE GARCIA FERREIRA FORTUNATO SARAIVA, MARTA MACIEL MONTEIRO, MARCIA DA GLORIA STEIN TELEMBERG, MARILDA COUTO CONDE, ROSANGELA ALEVATO GALDINO, ZULEIDE SANTANA GONÇAL-VES E MARIA SALETE ALVES DE LIMA.

O MINISTRO DE ESTADO DA MARINHA, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 85 - item IV da Constituição, e de acordo com o artigo 11 - § 39 da Lei nº 7 301 de 29 de março de 1985 e artigo 14 do Decreto nº 91 183 de 3 de abril de 1985, resolve:

Nº 828 - . N O M É A R

para o posto de Primeiro-Tenente do Quadro Complementar do Corpo da Armada, a partir de 31 de agosto de 1986, os seguintes Segundos-Tenentes (CQC-CA): LUIZ PAULO BARBOSA REAL, PAULO CESAR AZEVEDO TEIXEIRA, GELDER DE ALMEIDA TEIXEIRA, LUIZ CLAUDIO MEDEIROS BIAGIOTTI, EDNILSON CARLOS SOUSA DA SILVA, RENATO LIMA PINTO, ROBERTO VIEIRA RAMOS, ALEX SULDINE BASTOS, RICARDO JOSÉ CIMINO, LUIS OTAVIO PEIXOTO ROCHA, LUIZ FERNANDO MELLO DA COSTA ARAGJO, REMULO MAIA ALVES, MARCOS DAVID COHEN, MARCELINO EVANGELISTA DA SILVA, PAULO SERGIO VAZ DOS SANTOS, MARCOS ROBERTO GIRÃO FORTUNATO SARAIVA, PEDRO PAULO TAVARES RUBIÃO, EDUARDO HOMERO HIRAVAMA e CARLOS BERNARDINO MARTINS SOUSA.

Nº 829 - NOMEAR

para o posto de Primeiro-Tenente do Quadro Complementar do Corpo de Fu zileiros Navais, a partir de 31 de agosto de 1986, os seguintes Seguintes dos-Tenentes (CQC-FN): PEDRO PERYLES SANTOS JUNIOR, ROBERTO ROMA DE VASCONCELLOS, JULIO CESAR DOS SANTOS MARQUES E EDSON TULIO SANTOS DE ARAUJO.

Nº 830 - NOMEAR

para o posto de Primeiro-Tenente do Quadro Complementar do Corpo de Intendentes da Marinha, a partir de 31 de agosto de 1986, os seguintes Segundos-Tenentes (CQC-IM): JOSAPHAT MORISSON DE MORAES, ONIR CALDAS PRADO, RICARDO OLIVEIRA BARROS, PAULO ROBERTO RAMALHO, WILSON GOMES MOREIRA JUNIOR, FERNANDO ANTONIO FERREIRA MACEDO, ALESSANDRI CAMPOS VILA NOVA E SILVA, ROBERTO FERREIRA DOS SANTOS, ANTONIO CEZAR DA SILVA MARINHO E ALCIMAR HONORATO LOPES.

Nº 831 - NOMEAR

para o posto de Primeiro-Tenente do Quadro Complementar do Corpo de Engenheiros e Técnicos Navais, a partir de 31 de agosto de 1986, os seguintes Segundos-Tenentes (CQC-EN): CARLOS RENATO RIBACK, DELMAR ALFRE DO FLEMING DOS REIS, JOÃO FERREIRA BEZERRA DE SOUZA, FLORENCIO ÁVILA JUNIOR, FRANCISCO JOSÉ BRUM MAGALDI e OTHON DE BARROS CORREIA.

O MINISTRO DE ESTADO DA MARINHA, no uso da delegação de competência que lhe confere o artigo 19 - item I do Decreto n9 90 893 de 4 de fevereiro de 1985 e de acordo com os artigos 96 - item II e 98 -

item IV, combinados com o artigo 50 - item II μ_i § 19, alínea a) da Lei nº 6 880 de 9 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 832 - TRANSFERIR PARA A RESERVA REMUNERADA

o Capitão-de-Mar-e-Guerra (EN) EGBERTO VELASCO, com a remuneração a que faz jus, observados os artigos 20, 68, § 19, 134, 135, 167 e 168 da Lei nº 5 787 de 27 de junho de 1972; artigos 110 - itens 1, 3 e 5, 113, 123 e 127 - itens I e III da citada Lei nº 5 787/72, na redação dada pelo artigo 8º do Decreto-lei nº 1 824 de 22 de dezembro de 1980, artigo 7º e parágrafo único do artigo 12 do Decreto-lei nº 1 901 de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do artigo 1º do Decreto-lei nº 2 201 de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86 762 de 22 de dezembro de 1981.

HENRIQUE SABOIA

Ministério do Exército

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 28 DE AGOSTO DE 1986

O Ministro de Estado do Exército

RESOLVE:

Nº 855 - Exonerar, por necessidade do serviço, da Chefia do C Infor/7 - RECIFE, PE - o Ten Cel Art QEMA JOSÉ PRUDENCIO PINTO DE SÁ.

Nº 856 - Nomear, por necessidade do serviço, Chefe do C Infor/7 - RECIFE, PE - o Ten Cel QEM NILTON SOARES.

O Ministro de Estado do Exército, em conformidade com a delegação de competência constante do Decreto nº 90.893, de 04 de fevereiro de 1985, e de acordo com os Art 96, item II e 98, item VIII, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 857 - Transferir para a Reserva Remunerada o Coronel da Arma de Artilharia (100163170-2) JOSÉ LUCIANO LEITE JUCA, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20; 68 § 19; 167 e 168, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Decreto-Lei nº 1.447, de 13 de fevereiro de 1976, Art 110, itens 1, 3 e 5, Art 113, 123 e 127, itens I e III, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e paragrafo único do Art 12 do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 1º, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981.

O Ministro de Estado do Exército, em conformidade com a delegação de competência constante do Decreto no 90.893, de 04 de fevereiro de 1985, e de acordo com o Art 96, item I, da Lei no 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

Nº 858 - Conceder transferência para a Reserva Remunerada ao Coronel da Arma de Artilharia (100343060-8) JOSÉ ALVES MENEZES, com a remuneração a que faz jus, observados os Art 20, da Lei nº 5.787, de 27 de junho de 1972, combinado com o Art 50, item II, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980; Art 110, items 1 e 3, Art 113, 123 e 127, item I, da citada Lei nº 5.787, de 1972, na redação dada pelo Art 8º, do Decreto-Lei nº 1.824, de 22 de dezembro de 1980; Art 7º e parágrafo único do Art 12, do Decreto-Lei nº 1.901, de 22 de dezembro de 1981, com a alteração constante do Art 1º, do Decreto-Lei nº 2.201, de 27 de dezembro de 1984 e Decreto nº 86.763, de 22 de dezembro de 1981.

O Ministro de Estado do Exército, em conformidade com a delegação de competência constante do Decreto nº 90.893, de 04 de fevereiro de 1985, è de acordo com o disposto no Art 22 da Lei nº 3.765, de 04 de maio de 1960, alterada pelo Decreto-Lei nº 197, de 24 de fevereiro de 1967, combinado com o Art 1º parágrafo 1º, letra "e" do Decreto nº 79.917, de 08 de julho de 1977, resolve:

Nº 859 Assegurar aos beneficiários do 2º Tenente R/2 - Ex-Combatente da FEB (1G-118.636) ARY TEIXEIRA, a Pensão Militar correspondente ao posto de 1º Tenente, a partir de 20 de Setembro de 1982, data do seu falecimento, por estar o "de-cujus" amparado pelo Art 1º da Lei nº 2.579, de 23 de agosto de 1955, Art 1º da Lei nº 288/48 combinado com o Decreto-Lei nº 8.795/46.

O Ministro de Estado -do Exército, em conformidade com a delegação de competência constante do Decreto nº 90.893, de 04 de fevereiro de 1985, e de acordo com a letra b) do item I do Art 106, da Lei nº 6.880, de 09 de dezembro de 1980, resolve:

NO 860 - Reformar, por haverem atingido a idade-limite de permanência na Reserva Remunerada do Exército, nas correspondentes datas, os militares abaixo relacionados:

 Ce1
 0125919902
 ADONIS RODRIGUES DE GÜIMARÃES E SANTOS.
 16.09
 85

 Ce1
 0122470305
 ALDO LINS MARINHO
 24.08
 85

4870	SEÇÃ		DIÁRIO (OFICIAL	SEGUNDA-FEIRA, 1 SET 1986
Cel Cel	1G-224.719 0162537005	ANSELMO LIRA EDGARD HENAULT DE MEDEIROS FLORIANO LUBE FRANCISCO DE SALLES GALVÃO FRANÇA GERALDO DE GUSMÃO COELHO GERCY TELLES DE MENEZES HEITOR DANTAS HEITOR DE CARVALHO FRANÇA HELIO DA COSTA NUNES PINTO HELIO JESUS FONSECA HELIO NAZÁRIO SEVERO LEAL HUGO FIGUEIREDO HUMBERTO CESAR TAVARES GONÇALVES JOÃO PANTOJA PIRES COELHO JOAQUIM LUIZ SEIXO DE BRITTO JOBERTO FERREIRA DIAS JORGE ALBERTO MOITREL COSTA JOSÉ DAURO VIEIRA MACHADO DA CUNHA JOSÉ LUCHSINGER BULCÃO JOSÉ SOARES MARCHIORI JOSÉ SYLVIO ALVES TORRES JÚLIO DE PÁDUA GUIMARÃES LAURO CUNHA CAMPOS LAURO PARAENSE DE FARIAS LEANDRO PETRONILHO GOMES COELHO LEONI DA ROCHA LIMA LUIZ AFONSO COSTA LUIZ ALBERTO ORDONEZ DANIEL LUIZ DE AQUINO LEITE MARCELLO AUGUSTO ROMEIRO DA ROZA MÂRIO FERREIRA LOPES MÂRIO OSWALDO DA SILVEIRA MAGALHÃES MÂRIO SANTOS LIMA MIGUEL PEREIRA MANSO NETO MUCIO MENNA BARRETO DE BARROS FALÇÃO NATALINO FOLEGATTI NEWTON MEDEIROS	20 02 85 02 02 85	Ten Cel 1G-201.758	WALTER JORGE LEITE 00 07 05
Cel	1G-199.198	FLORIANO LUBE	08 08 85	Ten Cel 1G-259.502 Ten Cel 2G-89.000	WALTER JORGE LEITE 09 07 85 WILSON GOULART GROSSMANN 16 11 85 WILSON MAZZOLA 16 03 85
Cel Cel	1G-199.104 1G-173.844	FRANCISCO DE SAELES GALVAO FRANÇA GERALDO DE GUSMÃO COELHO	17 02 85 21 06 85		LEONIDAS PIRES GONCALVES
Cel	1G-185.717	GERCY TELLES DE MENEZES	14 05 85		LEONIDAS PIRES GONÇALVES
Cel Cel	1G-225.036 1G-199.203	HEITOR DANTAS HEITOR DE CARVALHO FRANÇA	27 06 85		
Ccl Cel	1G-177.831 0120603501	HELIO DA COSTA NUNES PINTO	19 08 85 15 10 85	PORTARIA 1	Nº 862, DE 29 DE AGOSTO DE 1986
Ceĺ	1G-199.606	HELIO NAZĀRIO SEVERO LEAL	0.9 0.7 8.5		
Cel Cel	1G-225.073 1G-175.719	HUGO FIGUEIREDO HUMBERTO CESAR TAVARES GONÇALVES	21 06 85	O Ministro d	le Estado do Exército
Ce1	0117763201	JOÃO PANTOJA PIRES COELHO	03 12 85	RESOLVE:	
Cel Cel	1G-258.659 1G-185.902	JOBERTO FERREIRA DIAS	06 01 85	Determinar que reg	gresse ao país, por motivo de saúde, o Segundo
Cel	1G-172.091 1G-237.171	JORGE ALBERTO MOITREL COSTA	25 11 85 11 07 85	341 XCHEU (0430/2422-9)	ALFREDO FRANCISCO MOREIRA NETO, designado para AR DE MONTANHA, na ARGENTINA, conforme Portaria
Cel Cel	1G-177.598	JOSE LUCHSINGER BULCÃO	06 08 85	Ministerial nº 996, de	17 de outubro de 1985.
Cel Cel	1G-199.338 1G-224.734	JOSE SOARES MARCHIORI JOSE SYLVIO ALVES TORRES	01 01 85 13 11 85		LEONIDAS PIRES GONCALVES
Cel	1G-186.293	JÚLIO DE PÁDUA GUIMARÃES	29 04 85		
Cel Cel	1G-175.784 1G-160.165	LAURO CUNHA CAMPOS LAURO PARAENSE DE FARTAS	17 05 85 17 02 85	PORTARIA N	99 876, DE 31 DE AGOSTO DE 1986
Ce1	1G-175.695	LEANDRO PETRONILHO GOMES COELHO	06 09 85		•
Cel Cel	1G-258.662 1G-175.674	LEONI DA ROCHA LIMA LUIZ AFONSO COSTA	18 05 85	O Mi	nistro de Estado do Exército, de
Cel	1G-202.241	LUIZ ALBERTO ORDONEZ DANIEL	29 03 85		49, letra a, 19, letra b e 21, letra b, da Lei embro de 1972, resolve:
Cel Cel	1G-184.574 1G-175.786	MARCELLO AUGUSTO ROMEIRO DA ROZA	06 08 85	PROMOVE	R, por antigüidade, ao posto de Segundo-Tenente, to de 1986, os seguintes Aspirantes-a-Oficial
Cel Cel	1G-199.290 1G-156.658	MÁRIO FERREIRA LOPES MÁRIO OSWALDO DA STIVETRA MAGALHĀRS	13 01 85 20 04 85	das Armas, do Quadro d	e Material Belico e dos Serviços:
Ce1	1G-259.241	MÁRIO SANTOS LIMA	14 11 85	INFANTARIA RICARDO AUGUSTO FERREI	•
Cel Cel	1G-199.283 2G-194.756	MIGUEL PEREIRA MANSO NETO MUCTO MENNA BARRETO DE BARROS FALCÃO	30 03 85 16 08 85	JORGE CARDOSO MARTINS	RA COSTA NEVES
Cel	1G-199.210	NATALINO · FOLE GATTI	22 12 85	FERNANDO TELLES FERREI	
Cel Cel	1G-199.208 1G-185.936	_NEWTON MEDEIROS OLAVO PEREIRA ESTRELA	13 08 85	GUILHERME TORQUATO DE : HEBER GARCIA PORTELA	FIGUEIREDO VALENTE
Ce1	1G-199.356	OSWALDO GIANNINI	26 03 85	MARCOS DOS SANTOS FRAN	
Cel Cel	0117763706 1G-127.585	PAULO FRANCISCO MARTINS FERREIRA	12 05 85	WALTER LUIZ DE ANDRADE EDSON SKORA ROSTY	· MILLER
Cel Cel	1G-177.629 0139834105	PAULO RIBEIRO DE ALBUQUERQUE LIMA	15 08 85 18 08 85	MARCELO DE OLIVEIRA SA AMAURI SILVESTRE	NTOS
Ce1	1G-259.299	-ROBERTO REBULA	13 10 85	CLOVIS FERREIRA DOS RE	IS
Cel Cel	1G-197.431 1G-186.238	RUBENS ONOFRE DE AZEVEDO MORAES RUBENS TORRES CARRILHO	12 06 ·85 26 08 85	ALOYSIO ARTHUR CHAVES EDISON NADAL PIMENTA	PINTO
Ce1	1G-199.341	SIZENANDO LEITE DE MENDONÇA	06 11 85	JOAO BATISTA NEVES NET	O MENTO DEPOS
Cel Cel	1G-175,652 1G-198.829	WALDEMIRO CORREA	03 04 85.	ANTONIO FERNANDO NASCI JOSE RIBAMAR RODRIGUES	
	1			CLAUDIO RODRIGUES DA C ALGACIR ANTONIO POLSIN	
NO 861 -	Reformar,	por haverem atingido a idade-limite de	permanência	VINICIUS FERREIRA MART	INELLI
na Rese res aba	rva Remunerad ixo relaciona	a do Exército, nas correspondentes datas dos:	, os milit <u>a</u>	JOSE LUIZ CRUZ ANDRADE PAULO ROBERTO COSTA	
Cel	1G-147.718	ALBERTO ARRUDA VALENÇA	04 02 84	JORGE FERNANDO MARQUES	
Cel Cel	1G-199.123	ANTONIO AUGUSTO NOGUEIRA	13 06 85 04 05 85	CARLOS HENRIQUE TEIXEI JOAO DENISON MAIA CORR	
Cel	1G-151.079	ARLINDO DE OLIVEIRA	18 02 84	DAVI AGNELO DE ARAUJO	mo
Cel Cel	1G-175.748 1G-175.640	DARCY URSMAR VILLOCQ VIANNA DILIO LIMA TABORDA	23 02 83 14 01 84	EDER BELLINI CHIAVEGAT EDUARDO DIAS DOS REIS	TO IRA O JUNIOR TMA
Ce1	1G-175.658	EDUARDO NOBREGA	03 07 84	JOSE FERNANDO DE OLIVE	IRA O JUNTOR
Cel Cel	1G-178.230 1G-239.082	IRANY TUPINAMBA	14 10 85		
Cel Cel	0118623602	HELIO JOSE WERNECK FERNANDES	29 02 84 26 09 85	MARCOS MARQUES DE SOUZ MARCELO NASCIMENTO GOM	A ES
Cel	1G-259.153	JOÃO BAPTISTA BORGES MELLO	01 04 85	ILDEFONSO BEZERRA FALC	AO JUNIOR .
Cel Cel	1G-224.799 1G-185.719	JOAO PINTO PACCA JOFFRE BORGES SALTES	03 11 83 09 10 85	ALAN DE ALMEIDA HOLAND.	A SILVA
Cel	1G-256.888	GEORGE SANCHES ROSENDO DA SILVA	04 08 85	SIGISMUNDO DE ASSIS AL	MEIDA NETO HOUEROUE
Cel Cel	1G-312.690	JUSTO SEBASTIÃO JANSEN FERREIRA	19 01 84	ILDEFONSO BEZERRA FALC FERNANDO CARDOSO JUNIO ALAN DE ALMEIDA HOLAND. SIGISMUNDO DE ASSIS ALI ROBERTO RIBEIRO DE ALBI EDWARD JENNER MAGALHAE.	OQUERQUE S DIOGENES
Cel	3G-75.976	KLEBER FLORES DE SOUZA	26 01 85 16 03 84		
Cel Cel	1G-163.563	LICÍNIO RIBEIRO VIANA	16 10 83	ALBERTO BARBOSA FRAZAO JOSE HENRIQUE DE CASSI FERNANDO LOURENÇO DA S	O RUFFO
Cel Cel	1G-186,265 1G-163,675	MARIO HECKSHER FILHO MAURO MOREIRA	05 04 84 09 05 85	DILSON GAMARRA RODRIGUE:	5
Cel	1G-166.904	NEWTON BAPTISTA RODRIGUES	12 05 83	LINCOLN DUQUE BARBABELI HENRIQUE DE JESUS PEDRO	
Cel Cel	1G-172.993 1G-162.123	NEWTON DE PAULO	14 02 84	RENATO VILLAÇA MENEZES	
Cel`	1G-199.361	OLYNTHO DE MESQUITA VASCONCELLOS FILHO	05 12 85 30 06 84	JOSE LUIZ ADELINO DE AT GILSENO DE SOUZA NUNES	
Cel Cel	2G-75.838	RUBENS FLEURY VARELLA	15 09 84	FERNANDO CESAR SILVA P ANTONIO DONIZETE MANFR	INTO
Cel Cel	3G-79.471 0122474703	RUTILDO PULIDO WALDENIO CORREA DE ANDRADE MELLO	03 11 85 15 07 85	LUIZ HENRIQUE BERNY DA	SILVA
Cel	1G-185.849	WALDO RUSSO	28 10 85	LUIZ HENRIQUE BERNY DA EMERSON ALMEIDA CALLAI ROBERTO DANTAS DA SILVA	· A
Cel Ten Cel	1G-258.627 1G-201.444	ALCIDES PINHEIRO DA SILVA FLORES	20 08 85	ALVARO ROBERTO CRUZ FEI	RREIRA LIMA
Ten Cel	1G-231.689	ANTÔNIO DE ANDRADE POTI BAYARD OTTONI OUTETRAL	16 05 85 18 09 85	JORGE JERONYMO DE OLIVE EVANDRO CINTRA VIDAL FI	
Ten Cel Ten Cel	1G-200.178	BERNARDO NUZMAN	23 07 84	HENRIQUE RIBEIRO RHODEN CARLOS ONILDO DA COSTA	ı [`]
Ten Cel	3G-69.484	BRUNO PIOVESAN GUTLHERME ELLERY FILHO	19 08 85 02 04 85	MALBATAN LEAL '	
Ten Cel Ten Cel	5G-28.561	HAMILTON NOGAROLI VIANNA	01 07 84	ERASMO ESTEVAM DE BARRO JOSE CARLOS DE OLIVEIRA	
Ten Cel	1G-432.136 1G-199 213	MOACYR PINTO COELHO NEWTON GUERRA	29 03 85 16 11 85	VINICIUS DOS SANTOS	
Ten Cel	1G-185.973	NEY ARAUJO DE OLIVEIRA E CRUZ	15 09 85	MARIO AUGUSTO VIEIRA PAULO FERNANDO LEMOS DE	MENDONÇA VIANNA
Ten Cel	1G-168.391 1G-185.020	PHILINTO JOSÉ BRAGA COELHO	11 09 85	JOSE GOES	
Ten Cel	3G-79.359	por haverem atingido a idade-limite de a do Exército, nas correspondentes datas dos: ALBERTO ARRUDA VALENÇA ANTONIO AUGUSTO NOGUEIRA ANTONIO AUGUSTO PIRES DA ROCHA ARLINDO DE OLIVEIRA DARCY URSMAR VILLOCQ VIANNA DILIO LIMA TABORDA EDUARDO NÓBREGA FRANCISCO GOUVÊA LIMA IRANY TUPINAMBĂ HELIO JOSE WERNECK FERNANDES JARECYL RIBEIRO MELLO JOÃO BAPTISTA BORGES MELLO JOÃO PINTO PACCA JOFFRE BORGES SALIES GEORGE SANCIES ROSENDO DA SILVA JOSÉ FERRAZ DE SOUZA JUSTO SEBASTIÃO JANSEN FERREIRA KLEBER FLÔRES DE SOUZA LAYETTE JACQUES DE MORAES PASSOS LICÍNIO RIBEIRO VIANA MÁRIO HECKSHER FILHO MAURO MOREIRA NEWTON BAPTISTA RODRIGUES NEWTON BRAGA TEIXEIRA NEWTON BERGA TEIXEIRA NEWTON DE PAULO OLYNTHO DE MESQUITA VASCONCELLOS FILHO PEDRO PAULO DO VALLE RUBENS FLEURY VARELLA RUTILDO PULIDO WALDENIO CORREA DE ANDRADE MELLO WALDO RUSSO WILSON FONSECA DE LOYOLA ALCIDES PINHEIRO DA SILVA FLORES ANTÔNIO DE ANDRADE POTÍ BAYARD OTTONI OUTEIRAL BERNARDO ÑUZMAN BRUNO PIOVESAN GUILHERME ELLERY FILHO HAMILTON NOGAROLI VIANNA MOACYR PINTO COËLHO NEWTON GUERRA NEY ARAUJO DE OLIVEIRA E CRUZ ORLANDO RAPHAEL VIEGAS LAURO PHILINTO JOSÉ BRAGA COELHO RODOLFO MACHADO MACTINS TOGARMA FRANCO CORDEIRO WÄLTER DA ROCHA TRAVASSOS	28 09 85 02 10 85	EMILIO CARLOS TORRES DO CLEBER DE ASSIS FOURNIE	
Ten Cel Ten Cel	7G-25.145	WALTER DA ROCHA TRAVASSOS	15 09 84	ERONILDES FERREIRA DE O MARCOS ANTONIO DA SILVA	
		•			

4871

ANDRE MAURO AVILA CLAUDIO EICKHOFF PEDRO MELO CAVALCANTI AMAURI COUTINHO JOAO CARLOS ROBERTO DE SOUZA SERGIO CORREA CHAGAS RICARDO LOUREIRO PEREIRA FERNANDO HERNANDES DA SILVA ERASMO DE ALBUQUERQUE SOUZA FILHO CARLOS ALBERTO DEMETERCO CARLOS ALBERTO DEMETERCO
GUARACI SILVA DIAS
ERNESTO ECLACHE RODRIGUES DE OLIVEIRA
EVANDRO BELEM GONDIM JUNIOR
ALFREDO JOSE FERREIRA DIAS
WAGNER MANGUETRA FIGUEIREDO
PAULO ROBERTO SOUZA SANTOS PAOLO ROBERTO SOUZA SANTOS
SERGIO CORREA PORTELA
PAULO CLETO DA SILVA FILHO
SERGIO RICARDO PIVA
FERNANDO JORGE BORBA ALCANTARA
FERNANDO LUIZ CUNHA
GUILHERME VIEIRA JOSE ARTHUR LOPES RODRIGUES
IVISON MARQUES FAGUNDES
MARCONI GEORGI RIBEIRO DA SILVA CAVALARIA
FABTO BENVENUTTI CASTRO
CELSO PERLUCIO DA SILVA
CARLOS JOSE RUSSO ASSUMPÇAO PENTEADO
GILSON VASQUES RODRIGUES
WILSON MENDES LAURIA
PERDEO DAULO DE MIRANDA KIETA PEDRO PAULO DE MIRANDA KLEIN HERTZ PIRES DO NASCIMENTO MARCO AURELIO PAVAO DA SILVA MARCELO REIS JORGE WALDIR SILVA FILHO MARCO ANTONIO PERINI JOSE RICARDO PINTO DE ALBUQUERQUE CAVALCANTE ALVARO DA SILVA MATTOS NILTON JOSE BATISTA MORENO JUNIOR MARCELO SALEM MAURICIO BASTOS DEQUECH CARLOS ALBERTO DO COUTO RAMOS FICO WAGNER MAGNO ROSSANO JOSE ANTONIO DA SILVA BARREIROS JOSE ANTONIO DA SILVA BARREIROS
RODRIGO ESPINOLA ARAUJO
LUIZ EDUARDO LOPES DE FARIAS
NEUZIVALDO DOS ANJOS FERREIRA
NELSON ARCURI FILHO
ATHOS FREDERICO FUHR
CESAR LUCIUS MATTOS BESSA
PEDRO LUIZ DE SOUZA PARANHOS FERREIRA PEDRO LUIZ DE SOUZA PARANHOS FERI GERSON LUIZ QUEIROZ PEREIRA FILHO OSIRIS FERNANDES JUNIOR FRANCISCO ASSIS OLIVEIRA FILHO MOYSES BENITO CRESPO PEREZ NETO MAURO MACEDO MACHADO ARMANDO DE OLIVEIRA AMARAL GILBERTO DOS ANJOS SANTOS JUNIOR CAMEL ANDRE DE GODOY FARAH DJALMA TARGINO BELMONT FILHO ARTUR COSTA CARLOS
PAULO CESAR NOGUEIRA JUNIOR
RICARDO ALMEIDA BIANCHINI
SYLVIO PEREIRA JUNIOR
LUIS FERNANDO CHRISTMANN
EDUARDO REBOUÇAS DOS ANJOS
JOAO ALEXANDRE FONSECA SQUEFF ARTUR JOSE SOLON NETO LEONEL TAVORA DA SILVA LOPES JOEL BASTOS SOARES
RENATO JULIEN LORENZON
ARTILHARIA
EDSON DIEHL RIPOLI DOUGLAS MARCELO MERQUIOR RINALDO BENEVIDES FEIJO WAGNER MACHADO BRASIL LUCIANO GUILHERME CABRAL PINHEIRO ANDRE CAMELIER GUIMARAES NILSON BAZAN KLEBER NUNES DE VASCONCELLOS PAULO RICARDO PINTO DA SILVA ANTONIO OLIVO ANIONIO OLIVO
JOAO ELISEU SOUZA ZANIN
PERICLES GIL CANHETTI MONDIN
JOSE CARDOSO DE OLIVEIRA FILHO
GUSTAVO MONARD DE SOUZA
ROBSON PINHEIRO LINS ALAN SAMPAIO SANTOS ELIVALDO JOAO ROSSI PEDRO BARBOZA DE SOUZA FILHO JOSE GLADISTONE DA ROCHA MUNIR MAHMOUD EL MOHI PAULO ROBERTO NASCIMENTO MEIRA VASCONCELLOS UBIRATAN DE CARVALHO OLIVEIRA RICARDO ARRUDA GONÇALVES ANTONIO AUGUSTO KOPP JANTSCH LUIZ CARLOS DE CASTRO LUIZ ANTONIO FORTES DENILSON PERES TOSTA LUIZ ANTONIO MARQUES NIVALDO BELLON

WAGNER FERREIRA DE SOUZA

FERNANDO HENRIQUE BATA LIRA
OTAVIO LUIZ DE ALMEIDA ROCHA
ANTONIO RUY COSTA JUNIOR
PAULO ROBERTO LOYOLLA KUHLAMNN
GEORGE LUIZ DE ALMEIDA
ALTAIR DOS SANTOS FERREIRA FILHO
FABIO ANTONIO BAIA LIRA
LUCINO DE SOUZA ADDEM LUCIANO DE SOUZA ABREU RICARDO JOSE GUEDES FRANKLIN LUIZ FERNANDO MAGDALENA CARLOS EDUARDO DE MOURA NEVES LUIZ AUGUSTO RAMOS PEDRO MARCELO MATRONI RICARDO DOUGLAS BAIA LIRA MARCOS NALIN CLAUDIO JOSE BRAUCKS ARY JORGE BASTO BRASILEIRO ENIO DE JESUS GONÇALVES FRANCISCO ARGEMIRO BEZERRA CORDEIRO EDUARDO BASTOS CAVALCANTE WALMIR PEREIRA DE MEDEIROS FILHO CARLOS ROBERTO PRESTES JOAO PAULO SIMOES SALLES EUZIMAR KNIPPEL DO CARMO MARIO DOS SANTOS MONTEIRO FILHO LUIZ EMANOEL DA SILVA GOMES FERNANDO PALUAN MARCELO PACHECO DA ROSA LUIZ SERGIO PIRES FERNANDO LUIZ VELASCO GOMES ROGERIO DE AMORIM GONÇALVES LUIZ RICARDO GOMES BASTOS FERNANDO CEOLIN CORTADO MARTINEZ CARLOS ALBERTO LEITE WILLIAM RIBEIRO LEITE FERNANDO FERNANDES FRANÇA FERNANDO FERNANDES FRANÇA
WALBER COUTINHO PINHEIRO
SERGIO GOMES
ENGENHARIA
ROBERTO FAGUNDES CARVALHO
WASHINGTON MACHADO DE FIGUEIREDO
ALVARO KOJI IMAI DELCIO MONTEIRO SAPPER
WESLEY VANNUCHI
SELMO UMBERTO PEREIRA
FERNANDO MIRANDA DO CARMO CLAYTON JONES ALVES DA SILVA JOAO MAURICIO DA ROCHA SILVA ROBERTO NUNES PINHEIRO ROBERTO NUNES FIRMEIRO
ELCIO PEREIRA DE ALMEIDA
DOMINGOS SAVIO DIAS BRAGA
MAURO SANTOS VILELA
JOEL ARTILLES FERREIRA MELO
MARCO CESAR DA SILVA ROCHA
RONALDO LIMA DE MIRANDA ABILIO SIZINO DE LIMA FILHO ROGERIO FORTES CARPES OSMAR NUNES FERREIRA SANTOS
OLAVO MONTAURI SILVA SEVERO JUNIOR GILSON JORGE ARRUDA CARLOS ANTONIO MATOS CAVALCANTE EVANDRO PINHEIRO DA SILVA ALFREDO HENRIQUE FUHR PAULO GILMAR MARQUES BERGUENMAYER RAIMUNDO ALBUQUERQUE PINHEIRO ALMIR RODRIGUES DA SILVA FILHO
ANTONIO ALBERTO ROCHA ACCIOLI
FERNANDO ANTONIO MARQUES
NOE REBELLO DE ARAUJO JUNIOR
GUIOVALDO NUNES LAPORT FILHO
SANTIAGO SOTTO MENDES FILHO LUCINEY PEREIRA BRITO VIVALDO LEITAO LIMEIRA DOS ANJOS VIVALDO LEITAO LIMEIRA DOS ANJOS ROGERIO FERREIRA PAULO DE TARSO RODRIGUES DA SILVA ELIAS CARDOSO LEITE LAUDIO CARDOSO PEIXOTO KLEBER CALDAS DOS SANTOS FRANCISCO CANCIO DA ROCHA JUNIOR EDSON MARTINS FILHO LOSE POREDTO MODETATI JOSE ROBERTO MORETTI RICARDO RIBEIRO BEIS FRANCISCO JOSE NOGUEIRA DE FREITAS EDUARDO RAMOS SERGIO RICARDO DE ALCANTARA GOMES ULISSES PORTEIRO ALEXANDRE GOMES DE OLIVEIRA MAURICIO DOS SANTOS FRANCISCO DE POLI OLIVEIRA VANILSON GURGEL VAZ ANTONIO DE OLIVEIRA GAMA FILHO COMUNICAÇÕES EWALDO JOSE ROETTGER JUNIOR DAVI DE ALMEIDA HOLANDA SILVA JAYME OCTAVIO DE ALEXANDRE QUEIROZ ALBERTO ROMULO NUNES CAMPELO LUILSON LESSA DOS SANTOS MARCO ANTONIO BORGES MARCO ANTONIO LUCINDA RIBEIRO DA SILVA ROGERIO RODRIGUES DOS REIS PAULO ROBERTO ALMEIDA OLIVEIRA ALEXANDRE HOSANG CARLOS HENRIQUE DO NASCIMENTO BARROS

OSCAR CASTELO BRANCO DE LUCA LEONARDO DA CRUZ TICOM ERIK MEDVED PAULO CESAR DUARTE PASSOS ALBERTO CLAUDIO DE OLIVEIRA WEIRICH NILSON DE SOUZA MONÇAO PAULO CESAR FERREIRA DE SOUZA WILLIAM MARTINS DA CONCEIÇAO PEDRO VICENTE DE LIRA FILHO MARCOS MANOEL LOPES JORGE WILSON CATUREBA DA SILVA OSVALDO BRANDAO SAYD PAULO ROBERTO RABELO LEAL PAULO ROBERTO DINIZ DA SILVA FIRMINO FERREIRA SOBRINHO WLADIMIR LIMA TAVARES DE LYRA CLAUDIO MARCIO LABANCA CARDOSO DE CASTRO ROBERTO DE AZEVEDO RIBEIRO JOSE LOPES MACEDO
FERNANDO JAQUES GONÇALVES ALMEIDA
ROBERTO DA SILVA TAVARES
MATERIAL-BÉLICO
TVAN FERREIRA NELVA FILHO ARMANDO LEMOS PETER PEREIRA STAMFORD CARLOS MARQUES NOGUEIRA FILHO JOAO ANGELO MARRARA JORGE LUIZ BARROSO FRANCO EDISON ISHIKAWA FRANCISCO JOSE GALHARDO ROCCA FRANCISCO JOSE GALHARDO ROCCA
GILMAR JOSE CARRA
ROBERTO COSTA MORAES
BERNARDINO JOSAFAT DA SILVA CASTANHO
LUIS FERNANDO FRANCO DE ALMEIDA
CARLOS RENE CARVATHO PINHEIRO
WILLIAM OLIVEIRA DE SOUZA
EDISON FERREIRA CARNEIRO
EDVALDO DOS SANTOS
ARIANDO ANTONIO LODES DE ARAUTO ARLINDO ANTONIO LOPES DE ARAUJO SIDNEY ARARUNA DE MENDONÇA JOAO ANACLETO MARQUES FERREIRA JOSE LUCIANO GATTI GOLA ATILA MARCONDES TERRA CARLOS ALBERTO FERREIRA DOS SANTOS JORGE LUIS RIBEIRO CARNEIRO JOAO WELLINGTON FIGUEIREDO DE ASSIS FERNANDO ANTAO BERLT -CESAR AUGUSTO GARRITANO FERREIRA ARTHUR SARAIVA BRITO ADONAI MASTROIANNI MEDEIROS HEIDER TEIXEIRA DE SANTANA JOSEVALDO ROSA JOAO ROBERTO BRITO DE SOUZA ROLAND BITTENCOURT DE CASTRO ANTONIO SILVEIRA GILBERTO ANTONIO CORDEIRO MARCOS DE SOUZA MOTTA WAGNER RIBEIRO DA SILVA FILHO ELIEZER FRANCISCO MARQUES SANTOS CLAUDIO GRASSO RENE CAMPOS TEIXEIRA MONTEIRO JORGE JOSE GOES DA SILVA SAMIR MARTINS DE SOUZA LUIS CARLOS NOGUCHI INTENDÊNCIA MARIO FERNANDO DE ALMEIDA RIBEIRO TALES JOSE KONSTANTYNER FELIPE JORGE BASTOS BAHIA SERGIO MENDONÇA DE OLIVEIRA SIDNEY ALBERTO PEREIRA DA SILVA WALDELINO CANDIDO ROSA JUNIOR VAGNER DE CARVALHO GUIMARAES OTTO CASTELLETTI MASSAPUST. AGOSTINHO LIMA DA SILVA
JOSIAS SADRACH SATURNINO DOS SANTOS
WASHINGTON LUIZ LIMA TEIXEIRA
PAULO ROBERTO FERREIRA SEVERO
JOAO HENRIQUE DE OLIVEIRA VIANNA
ANTONIO VALMARIO COSTA JU:IOR MOACIR GIMENEZ MELO FRANCISCO CARLOS DA SILVA ROJAS LAERCIO DO NASCIMENTO RODRIGUES MARCIO ROBERTO DE SOUZA MARCUS VALERIUS TEIXEIRA YAVIER MARCONI FRANCISCO GADELHA MACIEL EUGENIO ENEIAS CAMILO JOSE EDUARDO MENDES HERALDO DIAS NEVES CLAUDIO PINHEIRO CESAR ALEX BARROS TORRES ROBERTO OTERO SANCHES JOE SACCENTI JUNIOR RUBENS MARTINS NETO

LEONIDAS PIRES GONÇALVES

DEPARTAMENTO GERAL DO PESSOAL

PORTARIAS DGP/DPC, DE 28 DE AGOSTO DE 1986

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial no

1.167, de 05 de dezembro de 1985 (DO de 09/12/85), e tendo em vista o que consta no Processo nº 15978/85-DASP, as disposições contidas nos Decretos nºs 86.796/81, 91.403 de 05 de julho de 1985 (DO de 08 subse quente) e 91.997 de 28 de novembro de 1985 (DO de 29 subsequente) e,ain da, de acordo com a proposta do Diretor de Pessoal Civil, resolve: 78 - Admitir sob o regime da Legislação Trabalhista no emprego abaixo, a seguinte candidata habilitada em concurso público.

- EM BRASÍLIA - DF - AGENTE DE PORTARIA, Código LT-TP-1202, Classe "A", Referência NM-03 01. Izabel Galeno Araújo, em vaga decorrente da dispensa de Alai de Alves Pereira Almeida, ocorrida em 27/12/84.

O Chefe do Departamento-Geral do Pessoal, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 1.167, de 05 de dezembro de 1985 D.O de 09.12.85), e de acordo com a proposta do Diretor de Pessoal Civil, resolve:

79 - Considerar dispensados, em virtude de rescisão de contrato de tra balho, a partir das datas mencionadas, os servidores a seguir relacio

PROFESSOR DE ENSINO DE 19 e 29 GRAUS, Código LT-M-402, Classe C, Referência l Paulo Custódio (CMM) 325340 31.07.86 ARTÍFICE DE MECÂNICA, Código LT-ART-702 Classe de Constramestre, Referência NM-17 José Irineu de Oliveira (PqRMnt/5) Manoel Natalicio Borges (FI) 242115 01.08.86 31.07.86 183269 ARTÍFICE DE ARTES GRÁFICAS, Código LT-ART-Classe de Mestre, Referência NM-23 Roberto da Silva Ferreira (BIBLIEX) CP AGENTE ADMINISTRATIVO, Código LT-SA-801, 131961 30.05.86 Classe Referência NM-17 Helton Shany Souza Silva (DOC) 327072 15.04.86 Maria de Lourdes Malavasi (HGeSP) 332106 23.07.86 Referência NM-20 31.05.86 Cleunilson Bezerra de Medeiros (CMB) CP 322842 Classe B, Referência NM-24 Katia Maria de Mello (CMB) 292284 30.11.85 CP Classe C, Referência NM-25 ĊP 302638 19.08.85 Jorge Portugal Ribeiro (CMB) Milton Satoshi Yajima (15% CSM) 294918 05.08.86 Classe S, Referência NM-30 Otacilio Roberto Machado Soares 220376 (Cmdo 3ª RM) CP 04.08.86 DATILOGRAFO, Código LT-SA-802, Classe B, Referência NM-20 Maria Aparecida Alves (11ª CSM) 283929 01.08.86 Maria do Socorro Bezerra Mariano CP 179796 30.07.86 Classe C, Referência NM-24 José Eduardo Dias (D Prom) 156489 16.07.86 ODONTÓLOGO, Código LT-NS-909, Classe C, Referência NS-17 Zoé das Graças Feitosa (PMPV) 217661 04.08.86 ASSISTENTE SOCIAL, Código LT-NS-930, Class A, Referência NS-6 Maria Helena Alexandre Paes (CMR) 334185 01.08.86 AUXILIAR OPERACIONAL DE SERVIÇOS DIVERSOS Código NM-1006, Classe B, Referência NM-5 Rosane da Silva Pedroso (HGePA) 343343 25.07.86 Classe C, Referência NM-14 Dioneia das Graças Botelho de Carvalho (HGeM) 333609 31.07.86 Marina Alfaia dos Santos (HGeM) 333229 31.07.86 Referência NM-19 Maria de Lourdes Schwanck da Silva (HGEPA) CP DESENHISTA, Côdigo LT-NM-1014, Classe S, 193961 31.07.86 Referência NM-30 Guilherme Wilson de Oliveira Pinheiro (CINFOR/7) AGENTE DE CINEFOTOGRAFIA E MICROFILMAGEM Código LT-NM-1033, Classe S, Referência NM-26 Nina Aparecida dos Santos Lombardi Balbi (DGP) CP 162370 01.03.86 IDENTIFICADOR DATILOSCÓPICO, Código LT-NM-1036, Classe Referência NM-25 Reinaldo da CUnha Nascimento (Cmdo 19 RM) CP 278861 30.07.86 TÉCNICO DE CONTABILIDADE, CÓDIGO LT-NM-1042 Classe S Referência NM-30 Luiz Carlos de Oliveira (BIBLIEX) 06.03.86

MOTORISTA OFICIAL, Código LT-TP-1201, Classe

Ednei Brasil Soares (Cmdo 5ª RM/DE) CP

(Cmdo 2ª RM)

Antonio Tomaz Araujo (CRO/9)

Arlindo Schmidt (CMC)

Roseli Quirino de Morais

Classe B, Referência NM-7

GEN EX DEMÓCRITO CORREA CUNHA

CP

CP

CP

C, Referência NM-24

Referêr

01.07.86

25.07.86

16.07.86

31.07.86

272054

324517

332775

299156

PORTARIAS S/3-DPROM, DE 31 DE AGOSTO DE 1986

O Chele do Deparlamento-Geral do Pessoal, usando das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 1167, de 05 de dezembro de 1985, resolve:

Nº 14 - PROMOVER, por antigüidade na 2ª Classe da Reserva, ao posto de 1º Tenente Temporário, por satisfazerem as condições estabelecidas nos Art 35 e 36 do Regulamento para o Corpo de Oficiais da Reserva do Exército, aprovado pelo Dec nº 90.600, de 30 de novembro de 1984, os seguintes 2º Tenentes:

A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 ARMA DE INFANTARIA

NILO DE SOUZA COELHO FILHO
JAILSON FERREIRA BRÁZ
ABSAYR GONÇALVES DE SOUZA
WANDERLEY FERREIRA PINTO JUNIOR
WAGNER MACIEL DE LIMA
JORGE FERNANDO HERZOG
MUCIO EDUARDO FREITAS BARBOSA
JOSE JACKSON RECIO TORRES
CARLOS JOSE MARTINS
FLÁVIO ABREU DE CARVALHO
CESAR GONÇALVES PEÇANHÁ
RONALDO LEAO DE ALMEIDA
MARCIO FERNANDO DE SOUZA GONÇALVES
SERGIO MONTEIRO DOS SANTOS
ANTONIO CARLOS PEREIRA LOBO
HELCIO LUIZ CANEDO
JORO BATISTA ZANARDO
ALEXANDRE AUGUSTO PEREIRA DE ALCÂNTARA
CELMO DE FREITAS
EDUARDO GOMES DE OLIVEIRA
JOSE ESTEVAO DOS SANTOS ARTACHO
CLAUDIO LUIZ CUNHA DOS SANTOS
MARIO SILVA JUNIOR
RENATO DE AQUINO SANTOS
ROGERIO RIBEIRO DE, QUEIROZ
LINDEMBERG FERNANDES DE SOUZA
ROBERTO VIEIRA DE MATTOS JUNIOR
FERNANDO OSMAR RADLER DE AQUINO
AUGUSTO MURILO RANGEL
WALDIR BASTOS FILHO
CLÁUDIO PEREIRA SILVA
EDILSON RODRÍGUES
WASHINGTON LUIZ PEREIRA PRADO
NELIO GIMENES GOMES JUNIOR

ARMA DE CAVALARIA

ULYSSES GERSON CARNEIRO LINS FILHO LUIS RENATO VERISSIMO DE SOUZA MAURICIO GOMES FREIRE

ARMA DE ARTILHARIA

CLEBER RODRIGUES PEREIRA
JOSÉ EMANUEL LOURENÇO GASPAR
JORGE PORTUGAL PIMENTA
RENATO MAGLIONE
JOSÉ ALBERTO DA CUNHA GOMES
JULIO ALEXANDRE MACIEL DOS SANTOS
JOSÉ VIDIGAL INFANTE
FÁBIO HENRIQUE DE OLIVEIRA CAVALCANTE
JOÃO CARLOS DE OLIVEIRA RIBEIRO
JORGE GOMES
JANDERSON NETTO DA CRUZ ARAŬJO
GUILHERME LEADEBAL FERREIRA
HELIOMAR CLINÁRIO DOS SANTOS
HÉLIO LEMOS FURTADO
LEONARDO IMPAGLIAZZO'
NILSON AFFONSO GLOBA

ARMA DE ENGENHARIA

PAULO BENONE PEREIRA DE LYRA JOAO BATISTA DE CASTRO RODRIGUES NETO

ALVARO MOREIRA DA SILVA

QUADRO DE MATERIAL BELICO WELLINGTON PEREZ MOREIRA WALMIR CIZ CONSULMAGNOS CARLOS AGNELO OLIVEIRA CORRÊA

SERVIÇO DE INTENDENCIA

LUIS CARLOS RIBEIRO DE MAGALHAES
LAUDENIR JOSE DOS SANTOS
MARCOS DE SOUZA ROCHA
MURILO ALVES DO AMARAL
FRANCISCO DE ASSIS CÂNDIDO DA SILVA
MARCOS DE OLIVEIRA SILIPRANDI
SIDNEY POUBEL EICHHORN
RICARDO PEREIRA DA SILVA
WILSON RODRIGUES MALTE
CARLOS TRONCOSO VILLARINO
RONALD MELLO LIMA
JORGE OLIVEIRA DE SANTIS
CARLOS ALBERTO RODRIGUES DOS SANTOS
PAULO NATAL PINHEIRO
WELLINGTON LOURENÇO DO VALE
LUIZ TAVARES PEREIRA

2º REGIAO MILITAR A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986

ARMA DE INFANTARIA

CLAUDIO PEREIRA NOVAES
HIROSHI KANASHIRO
RÔMULO BRIGADEIRO MOTTA
JOSE LUIZ BERNEGOSSI
URBANO BAHAMONDE MANSO
FRANCISCO QUERINO DOS SANTOS JUNIOR
FERNANDO ANDREAZZE
EDSON MURAKAMI
ROGERIO PAULO LUMARDI
RICARDO FORTES GUIMARRES
EDUARDO PELIZZUDA DE OLIVEIRA
MARIO TADEU MARATEA
CARLOS ALBERTO CARNEIRO
WLADIMIR DE ALMEIDA MORAIS
ALDER NEVES SCURO
JOSE CAMILO PEDRO
RENATO JOSELYN DE ANDRADE
WILSON LUIZ CEDOTTI
ARNAL DO MOREIRA MACIEL JUNIOR
WALMIR BERGAMINI
AFONSO CELSO NUNES DEL MÔNACO DOS SANTOS

ARMA DE CAVALARIA

WALTER ARAUJO LIMA BALBO SANTARELLI

ARMA DE CAVALARIA

JOAO ANTONIO JAOUICHE ABILIO JOSE WEBER ILDO YOSHIRO OKUBO JOAO ALEXANDRE DE ANDRADE GLEN LINCOLN MARTIN

ARMA DE ENGENHARIA

FRANCISCO EDUARDO CRUZ DE PAULA JORGE LUIS VINHA

QUADRO DE MATERIAL BELICO

ANTONIO CARLOS DE ALMEIDA JORGE LUIZ URBANETTO JOENIR RODRIGUES DE SOUZA

SERVIÇO DE INTENDÊNCIA

CLAUDINEI FREI SANTOS CARLOS ROBERTO BONINA PAULO EDUARDO GORAYEB EDSON APELLANIZ CELENTANO

3º REGIAO MILITAR
A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986
ARMA DE INFANTARIA

MARCOS BATISTA RAMOS
NEI INACIO FERNANDEZ
RUBEMSON SCHMIDT
ELCIO DARCI CALLEGARO
DARCI ANTONIO KASTER PEREIRA
CARLOS HORTIZ ALT
PAULO ROGERIO LEMMERTZ GRILLO
ZENON SILVA DE FREITAS
ISAR CLEBER MENDES POTHIN
FRANCISCO CARLOS DA SILVA NIÑO
ANTONIO CESAR MARQUES DE MATOS
LUIS FERNANDO AGLIARDI MACHADO
JORGE RENATO DOS REIS
ALDORI PAULO BONA
AUDI VINCENSI
JOAO RAIMUNDO LEMOS DE OLIVEIRA
NELSON WERLANG GARCIA
GILSON FREIRE DA FONTOURA GOMES
LUCIANO FLORES PROMPT
RODOLFO GEHLEN DE BRITO
PAULO ROBERTO WITT ROSBACK
NEWTON JOEL BARCELOS ALVES
JOSÉ EDUARDO FAUQUE DE MATTEI
ALEXANDRE ALTENHOFEN PAZZINI

ARMA DE CAVALARIA

RICARDO CARDOSO DE SOUZA
AKEL NEMER KANAÂN NETO
RAUL ALVES BUARQUE
ELVISNEI CAMARGO CONCEIÇAO
MARCOS MICHEL VIEIRA
MILTON JOSE BASSANI
RUI FACCIN
GERSON LUIZ BITTENCOURT TRINDADE

JOEL COUGO DE OLIVEIRA
JOAO LUIS MORAES AMARAL
IVO ANTONIO GUIMARAES NETTO
CARLOS ALBERTO WALTEMANN DE FREITAS
ALFREDO CÂNDIDO FLORES DA SILVEIRA
GLENIO CESAR ROCHA PERES
SERGIO ROBERTO LOPES PIRES
FERNANDO LUIS BRUM PRETTZ
JOAO MAURI DA LUZ FERREIRA
HELTON SARUBBI FERRER
JOAO DANIEL GALLAS
VITOR SAMUEL RUFATTO
ROGERIO GRAZZIOTIN

ARMA DE ARTILHARIA

LUIS HENRIQUE BARCAROLO
CEZAR MIGUEL MONTEIRO DA SILVA
AMILCAR FAGUNDES MACEDO
AUGUSTO SALUSTIANO ILGENFRITZ
JOÃO VICENTE HOEMBERGER DE SOUZA
LUIZ ANTONIO RIBEIRO MADRUGA
SILVIO RENATO RIBEIRO GARIGHAN
GILMAR DA SILVA LARA
JEFERSON HOFSTADLER LEONARDO
ANDRE FACCHIN
MARCELO MAGARDO RIEGEL
RAFAEL KRUSE
CARLOS ALBERTO THIESEN

ARMA DE ENGENHARIA

IVAN BRASIL GALVAO DOS SANTOS

ARMA DE COMUNICAÇÕES

EVANDRO RAUL DOS SANTOS
PAULO LUIS HEINEN
CARLOS LUCIANO SANT'ANNA
NEWTON CORREA BRIGONI
NELSON SOARES GREVINEL
EGBERTO JOSE GERALDO KRANZ
MOUGLY ADRIANO CORREA

QUADRO DE MATERIAL BELICO

CARLOS AUGUSTO DE FREITAS SCHNOR LUIZ EDUARDO CAETANO CAMILOTTO JOSE DINIZ FARIAS JOSE LUIZ LOPES GRIZZA

SERVIÇO DE INTENDÊNCIA

CESARE AUGUSTO MARRAMARCO
GILMAR MARIANI
JOSÉ ERNESTO GARCEZ DA SILVEIRA
ROBERTO WALDOW
SERGIO LUIZ BITTI MARTINS DE OLIVEIRA
EDSON RAMOS LORENZ.
GERSON LUIZ MELO SILVEIRA
ALVARO GUSTAVO WAGNER JUNQUEIRA
ERNI CLEBER OLIVEIRA VAZ
JORGE KARDEC SANTOS GARCIA
CONCETTO LO SCIUTO
CLAUDIO LUIZ GIORDANI
EDGARD SILVEIRA NUNES JUNIOR

4a REGIÃO MILITAR

A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986

ARMA DE INFANTARIA

AMERICO RINCON AMANTEA JUNIOR SILVIO JOSE FONSECA DE CAMPOS PAULO DE TARSO PEREIRA DAVID CRISTIANO FERNANDINO GERMAN

ARMA DE ARTILHARIA

MARCUS VINICIUS SILVEIRA

ARMA DE COMUNICAÇÕES

PAULO JORGE CORREA CARNEIRO

SERVIÇO DE INTENDÊNCIA

CARLOS ROBERTO THOMAZI ALEXANDRE ZAPICO MOURO CESAR AUGUSTO DA ROCHA NEVES

5a REGIAO MILITAR A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 ARMA DE INFANTARIA

EDSON JOAO DE OLIVEIRA

ALVARO LUIZ VOLPI
PAULO KOSTETZER
EDSON CHRISTEN
SERGIO JOSÉ MACHOTA
RALF MARCOS EHMKE
RUBENS VITOR VARGAS
CESAR AUGUSTO THEISS
ROBISON GONÇALVES DE CASTRO
LUIZ SIMAO STASZCZAK
MOACIR CARDOSO
FLAVIO EFFING
FRANCISCO JOSÉ ECHRAMM. JUNIOR
JOAO BATISTA FERNANDES BARBATO
NEWTON JOSÉ SEIFERT

ARMA DE CAVALARIA

JOSÉ WLADIMIR FREITAS DA FONSECA HELCIO SIMEI SOARES

ARMA DE ENGENHARIA

JOSÉ CAETANO FERREIRA JÚNIOR JORGE ANTONIO MACHADO RABELO

ARMA DE COMUNICAÇÕES

ELCIO DOUGLAS JOAQUIM

QUADRO DE MATERIAL BELICO

PAULO PIVOTTO -WENCESLAU DA SILVA NUNES NETO MILLOUR JERCI HOFFMANN MACHADO

SERVIÇO DE INTENDÊNCIA

EDEMIR JOSÉ SOUTO GILSON CONSTANTE LINCZUK JEFFERSON GUSTAVO DEGRAF JONEVAL BARBOŞA DE ALMEIDA JOSÉ ALBERTO ANDRADE SANT'ANNA

ARMA DE INFANTARIA

EVERTON DOS SANTOS
EDSON FIEL FILHO
ADOLFO MENESES TELES SANTOS
ANTONIO SAVIO SANTOS
ABINER LOBO
ELMO LUIZ DA LUZ COSTA
MARCOS VINICIOS DE CASTRO OLIVEIRA
MANUEL SILVIO MERCÊS DE BARROS

ARMA DE ARTILHARIA

ANTÔNIO PAULO FIRMINO

ARMA DE ENGENHARIA

FRANCISCO ANSELMO DE SA LIBORIO

SERVIÇO DE INTENDÊNCIA

JOSÉ LOPES DE FREITAS NETO

7º REGIAO MILITAR A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 ARMA DE INFANTARIA

SERGIO RICARDO DE AMORIM ROCHA
HUMBERTO RODOFO DE MELO
JOSÉ GOMES DE OLIVEIRA NETO
RENAN COSTA CORDEIRO
LUCINALDO JERONIMO ÂNGELO
ALBERICO DE BARROS SOUZA CORREIA
ANTONIO CARLOS DANTAS DA SILVA
VITAL DA COSTA ARAŬJO
GEAZI DUARTE DE CARVALHO
JORO DIRCEU SOARES MORAES
LUIS ALBERTO NUNES
GILBERTO DA CÂMARA MARTUSCELLI

ARMA DE CAVALARIA

ADILSON FABRICIO GOMES FILHO

ARMA DE ENGENHARIA

ADELMO ANTONIO DE ALBUQUERQUE SOUSA

ARMA DE COMUNICAÇÕES

JORGE ANTONIO CAVALCANTI ARAUJO

QUADRO DE MATERIAL BELICO

MARCONDES MESSALA QUETROZ DE ANDRADE

SERVIÇO DE INTENDÊNCIA

WALDIR MENDONÇA DA SILVA JAIRO FERREIRA DA SILVA ROBERIO SOARES VASCONCELOS FLÁVIO ROBERTO DE MORAIS BARRETO RICARDO JOSÉ MARCOS FERREIRA

8ª REGIAO MILITAR
A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986
ARMA DE INFANTARIA

BRAULIO ROSANI GONDIM CRUZ RAIMUNDO NONATO GOMES FIDELIS JOSE CAPISTRANO RODRIGUES ALVES

ARMA DE ENGENHARIA

JOABE DUARTE DOS PASSOS

SERVIÇO DE INTENDÊNCIA

MIECIO CARVALHO GOMES DE SA AGILDO FERNANDES PIMENTA

9ª REGIAO MILITAR
A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986
ARMA DE INFANTARIA

HENRIQUE JOSÉ SCHERLOWSKI
JOAO FURLANETTE CONEZA
MARCO ANTONIO MARTINS DE AGUIAR
EDSON DE OLIVEIRA LEAO FILHO
ANTONIO MARCOS MENDES GOULART
JOSÉ GLORINDO PINTO DE BARROS
PAULO CESAR DE FIGUEIREDO
JOSÉ CARLOS DAS NEVES RIBEIRO
OLEGÁRIO RODRIGUES BENEVIDES FILHO

ARMA DE CAVALARIA

ARCÊNIO GERALDO MENEZES DE SOUZA PEDRO TADEU OLARTE

.

ARMA DE ENGENHARIA

CARLOS ANDRE MIRANDA

SERVIÇO DE INTENDÊNCIA

JOAO MARTINS RIBEIRO LUIS EMILIO NAHIRNIAK JORGE LUIZ ZBOROWSKI

10ª REGIÃO MILITAR
A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986
ARMA DE INFANTARIA

FRANCISCO EUDSON MATIAS DA SILVA SEBASTIAO COSTA MELO ANIBAL JOSE BEZERRA FAÇANHA

ARMA DE ENGENHARIA

EDVALDO BEZERRA FILHO

SERVIÇO DE INTENDÊNCIA

MAURO HENRIQUE LIMA XAVIER RICARDO AMAURY VASCONCELOS

A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986

ARMA DE INFANTARIA

BINIA DE TRI BATAR.

PAULO ROBERTO DA CRUZ AZEVEDO
HARLEY RODRIGUES DE MOURA
CLAUDIO ARMOND DA SILVA CORDEIRO
RONALDO NIELSON
PAULO JOSE BARBOSA DE ABREU
MILTON PEREIRA DA SILVA FILHO
CHARLES BRUNO CIPRIANI
ELDER FERREIRA NUNES
FLAVIO CAMELO DA SILVA
EDSON BARBOSA SILVA
JONAS PAULINO DA SILVA
REINALDO JOSE SIQUEIRA

ARMA DE ENGENHARIA

JOSE DECIO FORTES JOAO ANTONIO LIZARZABURU QUADRO DE MATERIAL BÉLICO

EDUARDO DE SOUZA DA SILVA

SERVIÇO DE INTENDÊNCIA

JAYME LIELSON DE VASCONCELOS SALGUES JOAO ROBERTO BISPO CELIO ROBERTO GUEDES SERENO ALBERTO ANTONIO DA SILVA ROZELITO FELIX DA SILVA

. 12ª REGIAO MILITAR
A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986
ARMA DE INFANTARIA

WELLINGTON PEREIRA DA SILVA REGINALDO PEREIRA CAMPOS ADILBERTO SARAIVA MACIEL EDER DE SOUZA GONÇALVES RAIMUNDO CESAR BATISTA DE SOUZA

ARMA DE ENGENHARIA

VICENTE DONIZETTI VIEIRA DE SOUZA SERGIO JACINTO DA SILVA

QUADRO DE MATERIAL BELICO

EDVALDO TAVARES DE ARAUJO

SERVIÇO DE INTENDÊNCIA

FRANCISCO XAVIER CABRINI PINHEIRO CARLOS ALBERTO MACHADO DE FRANÇA

Nº 15 - PROMOVER, por antigüidade na 2ª Classe da Reserva, ao posto de lº Tenente Temporário, por satisfazerem as condições estabelecidas nos Art 35 e 36 do Regulamento para o Corpo de Oficiais da Reserva do Exército, aprovado pelo Dec nº 90.600, de 30 de novembro de 1984, os seguintes 2º Tenentes:

A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986
QUADRO DE MÉDICOS

JORGE DA COSTA RIBEIRO FILHO CARLOS ALBERTO DA CUNHA BRUM
MAILTO MACHADO DE ALMEIDA
ALFREDO AFONSO CLAPP DO REGO BARROS
PAULO SERGIO MASTROPASQUA CAMPOS PEREIRA WILSON PEÇANHA FILHO JACOB GOLDMAN HÉLIO JOSÉ FERNANDES RODRIGUES FILHO JOSÉ SALVANY DE SOUZA•JUNIOR FERNANDO ANTONIO LAMAS FLORES MARSON ALLEVATTO MUSCO SAED CESAR DANIEL FORTI JORGE DA COSTA PEREIRA BRAZ OTTONI FONSECA LEANDRO CARDOSO BEZERRA LEANDRO CARDOSO BEZERRA
DILOGUARDIU DE OLIVEIRA
PAULO CARDOSO KVIESKA
BERNARDO AFONSO RIBEIRO PINTO
SERGIO DA SILVA COUTINHO
MAURO JORGE VIDAL
ALBERTO TEIXEIRA DIAS
PAULO ROBERTO DE CASTRO ABRANTES FERRAO
STOLBERG DE CARVALHO BARBOZA
JOSE MARCIO MACHADO DO AMARAL
LUIZ ANTONIO MARTINELLI VIDAL NOGUEIRA
FERNANDO DE FARIA VASCONCELLOS
CELSO TAVARES GARCIA
AILTON LEAL PEREIRA-AILTON LEAL PEREIRA JOSÉ HIGINO PINHAO DE OLIVEIRA LIONEL DA SILVA COSTA GUMERCINDO MARTINEZ FERREIRA FILHO JORGE LUIZ VIEIRA
ANTONIO CARLOS CAMPOS MOREIRA
WALBERT BECKMANN RIBEIRO
CARLOS AUGUSTO PEREIRA WALGER
PAULO ESDRAS LEAL PORTUGAL DILERMANDO SILVA FILHO
JOSE CARLOS JANECHINI GOUVÊA
MARIO SERGIO LOPES PINTO
LAERCIO FERRI SANTOS VICENTE DE VASCONCELOS PAVAN EUCLIDES SOARES DA SILVA JUNIOR CLAVIO LUIZ RIBEIRO FILHO CASSIO SERGIO BONOTO DE OLIVEIRA COSTA ERNESTO DOS SANTOS BRAGA FILHO JAIR RIBEIRO MÁXIMO ANTONIO FERREIRA PONTE FILHO SERGIO LUIZ PÍNTO MACHADO JOAO DE CAMPOS

PAULO CESAR DA SILVA BRAGA EDUARDO FERRAZ DE CAMARGO LINS MARCO AURELIO PEREIRA MARCO AURÉLIO PEREIRA
NEY DA GAMA ROSA CARDOSO FILHO
GUILHERME BEZERRA DE AZEVEDO RIBEIRO
PAULO CESAR DE OLIVEIRA FIGUEIREDO
RENATO CORRÊA MAZZINI
JOSÉ JORGE DA SILVA
PASCOAL LUIZ LORECCHIO
HELCIAS VIEIRA BRITO
JOAO AUGUSTO DE SEQUEIRA E SILVA JUNIOR
FERNANDO CARVALHO GUARÇONI
JOSÉ CARLOS MEDETROS JOSÉ CARLOS MEDEIROS
JAQUES BIRENBAUM
ANTONIO BRANDAO MACHADO MARCILIO DE ALMEIDA REIS
JORGE LUIZ REZENDE DA MATTA
DLAYTON GÁRCIA REQUENA
RICARDO LEE GOMES DA SILVA
GECEMIR DE SOUZA NOGUEIRA
JOSE RODRIGUES FILHO ALBERTO RODRIGUES ROBERTO JOSE VALICENTE SANTOS OSWALDO GASPAR JUNIOR

JOICEMAR DA SILVEIRA RIOJA

WAGNER GOMES LAGUNA CARDOSO

DARIO SARMENTO DE BARROS

JOMAR MACEDO PEREIRA

ORIVALDO RAIMUNDO RODRIGUES DA SILVA

DANIEL SEVERO FRANÇA PINTO

JACINTHO BOECHAT SERODIO

MARCOS RUMBLESPERGER GUERRA

HÉLIO BRUNO MARCOS RUMBLESPERGER GUERRA
HÉLIO BRUNO
LUIZ CESAR NERY VIEIRA
JOSÉ MÁRCIO GONÇALVES DE FREITAS
SERGIO GODOY DE AVELLAR
CARLOS QUEIROZ HENRIQUES
WALTER TOMAZONI
JOÑO CARLOS MEIRELLES DE BARROS
CARLOS ALBERTO DA SILVA FRIAS JUNIOR
MÁRIO ALFREDO TADEU BRAGA MEIRELLES
JOSÉ MÁRIO BORGES FORTES LIMA
PLAUTO ANTONIO DE OLIVEIRA DUTRA
EGAS MANOEL BATISTA DOS SANTOS FONSECA
RICARDO DOS SANTOS SILVA
RICARDO DE ARAÚJO GONZALES ALONSO
GILBERTO ANTONIO DOS SANTOS
HELDER ANTONIO AGOSTINI DE MATOS
REINALDO SOBRAL DE CARVALHO

QUADRO DE FARMACÊUTICOS

ANTONIO CARLOS SANT'ANNA DE SOUZA JOSÉ FRANCISCO DA SILVA JUNIOR RONALD PEREIRA CATALDI LUIZ GUILHERME IUCIF VIEIRA ADELMO MENDONÇA DE SOUZA

QUADRO DE DENTISTAS

VERNON GONÇALVES SINCLAIR HAYNES
FRANCISCO LUIZ MOTTA JUNIOR
LUIZ DA ROCHA MARINHO
CARLOS HENRIQUE ANTUNES MORAES
AROLDO PERETRA DA SILVA FILHO
FRANCISCO CORDEIRO JUNIOR
PAULO AFONSO MOURA DA SILVA
LUIZ MARCELO MANHAES DE OLIVEIRA
JOSÉ EDUARDO DE ALBUQUERQUE
ANTONIO LUIZ PEREIRA MATTOS
DAMIAO ROBALLO ALVES
LUIZ ROBERTO DA SILVA MAIA
LUIZ FERNANDO ACHA
FLÁVIO RAIMUNDO SOARES
RICARDO PEREIRA DA SILVA
PAULO CESAR BRASIL PAULO CESAR BRASIL JOSE MARIO REZENDE BORGES

3º REGIAO MILITAR A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 QUADRO DE MEDICOS

JOAO CARLOS DONADUZZI JOAO LUIZ SILVEIRA AZAMBUJA SERGIO ANTONIO DE ALMEIDA ROHNELT ADELAR MARCOS PEGORINI JESUS JOSE MENDONÇA FERNANDES ADEMAR DA SILVA MEDEIROS FLAMIR DA SILVA VICTORIA MANOEL JOSÉ ABRIANOS MOREIRA PAULO CHAGAS THONES ALTIVO RONALDO SILVA LUZARDO RAUL MELERE PAULO RICARDO MACHADO DE MÁCHADO FERNANDO SIQUEIRA CLAVE CARLOS JORGE DA SILVA CARDOSO PAULO ROBERTO TÁVORA NEVES LUIZ ROBERTO BOTTON EUGÊNIO HENRIQUES EVANGELISTA SERGIO ROBERTO LAGES DE ARAUJO EDUARDO JOSÉ SOMENZI DE CASTRO

EDES OLIYEIRA CAVALHEIRO LARRY MARCOS CASSOL ARGENTA ELIAS RIBEIRO

QUADRO DE FARMACÊUTICOS

IVANOR BONIATTI JOSÉ CARLOS PETRY
MÁRIO OLAVO DOS SANTOS PINTO
ARLEI CARLINHO SCAPIN
RICARDO DUARTE DA SILVEIRA

QUADRO DE DENTISTAS

HEITOR ANTONIO DALL'AGNOL SIDINEI LACAVA DIAS GEORGE HERBERT RUSCHEL
DANILO DAL PONTE ARRUA
PAULO CESAR PEREIRA DOS SANTOS
CARLOS AUGUSTO AQUINO PROTASIO ALGERICH MOREIRA LOURIVAL VIEIRA RODRIGUES
CARLOS ALBERTO FACCO GRASSI
GASPAR DE QUADROS MENEZES
ELEMAR LUIZ ROTTA SÉRGIO VELASQUEZ JOSÉ ADRIANO FARINA CLODOMIRO RIBAS NETO MAURO LUCIANO FRIEDRICH RICARDO RODRIGUES ALVES JOSÉ NAIRO DA CUNHA RIBEIRO JORGE ROBERTO VASATA GOODYMAR CUNHA OLIVEIRA BENTO LUIZ SERRAGLIO ROGERIO REIS LABREA

4a REGIAO MILITAR A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986

QUADRO DE MÉDICOS

RICARDO ABDALLA BITTAR LÉLIO LARA FILHO CHAQUIB JUBIABA DABIEN

QUADRO DE FARMACEUTICOS

PAULO MARIA DUQUE LUIZ ANTONIO SCHREINER CAVALIERI JOAO BATISTA MOYSES GAIO

QUADRO DE DENTISTA

PAULO CESAR NOGUEIRA SERGIO REZENDE FERNANDES SYDNEI JOSE AFONSO LESSA WILLIAM DAMIAO PINHEIRO DO COUTO FRANCISCO JULIO CEZAR MOURA

5a REGIAO MILITAR

A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986

QUADRO DE MEDICOS

ROBER SAID ABU HANA REINALDO LOYOLA SOARES SAULO PINTO SABATINI EVANDRO LUIZ SILVA GERSON JOSE COELHO

QUADRO DE FARMECEUTICOS

JOSÉ PEDRO TARGA JUNIOR PAULO ROBERTO SOUZA DE MELLO

QUADRO DE DENTISTAS

CÉLIO SCHERNOSK RIBAS GEORGE LUIZ MARTINS GILMAR JOSÉ FABRI SERGIO BRAGA FARHAT SERGIO LUIZ DE OLIVEIRA SERGIO LUIS GALICIOLI

6a REGIAO MILITAR A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 QUADRO DF MEDICOS

KASMAN MEIJON JORGE FILETO ANTONIO GONÇALVES SOUSA ALVARO AUGUSTO SIMOES DE OLIVEIRA LEUSER AMERICANO DA COSTA FILHO PAULO SERGIO SOUSA CURVELO GERSON MACIEL DE SOUZA

QUADRO DE FARMACÊUTICOS

ERASMO MIRANDA BRAGA LUIS ARTHUR CARNEIRO PEREIRA JORGE LACERDA GOMES

QUADRO DE DENTISTAS

ROBERTO SOARES CARVALHO

JOSÉ THADEU DANTAS GONÇALVES ARMANDO JOSÉ TRIPODI ALVES PEREIRA JORGE LUIZ COSTA CERQUEIRA MOACYR SANTOS SOUZA CARLOS ALBERTO CHAGOURI OCKÉ

A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986
QUADRO DE MÉDICOS

SILVANO MATOS PINHEIRO
CLOVIS DE ALMEIDA JUNIOR
GILIATE CARDOSO COELHO FILHO
FREDERICO JOSE DE BARROS LIMA
LAFAYETTE DE BRITTO CASTRO FILHO
JAIME MARQUES DOS SANTOS FILHO

QUADRO DE DENTISTAS

JOSE VALDINAR LOPES RODRIGUES LUCIANO FERREIRA DE ARRUDA AILTON COELHO DE ATAIDE FILHO JORGE HALULI ASFORA JOAO FERNANDES DE LIMA GERMANO DE LELIS BEZERRA NETO

8º REGI⊼O MILITAR
A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986
QUADRO DE MEDICOS

PAULO DELGADO LEAO WILSON DA SILVA MACHADO EDSON DE JESUS OLIVEIRA GUIMARAES JOSE CARLOS FIGUEIREDO FERNANDES CARLOS SERGIO FERNANDES DA SILVA

QUADRO DE FARMACÊUTICOS

ANDRÉ LUIZ DO COUTO RUELA ISNARD BEZERRA DE LUNA

QUADRO DE DENTISTAS

ADIVALDO ALBUQUERQUE DE ARAUJO
ADALBERTO MARTINS DE ARAUJO
ADEMAR RODRIGUES DOS ANJOS
ARIVALDO DE SOUZA VIEIRA
VICENTE CESAR VIANA DE AZEVEDO
JOSÉ NAZARENO PEREIRA DE SIQUEIRA JUNIOR
EDIR DE QUEIROZ BEZERRA

A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 QUADRO DE MEDICOS

PAULO ROBERTO DE ALMEIDA INSFRAN
MARCOS TADEU WINCHE ANDRADE
NELSON LUIZ DOS SANTOS ROCHA
GILBERTO PANTANO
NELSON TOKUEI SIMABUKURO
LEONILDO HERRERO PERANDRE
CARLOS ALBERTO DE OLIVEIRA
JOAO BOSCO NOGUEIRA DE PINHO
ITAMAR FERRUCIO BORGES
PAULO DE OLIVEIRA LIMA
JOEL MARQUES
NERY GODOY
CARLINDO RODRIGUES SEQUEIRA JUNIOR
ISSAM MOUSSA
EUCLIDES LUIZ SGALLÁ
PAULO ROBERTO ALBERNAZ
ANTONIO FERNANDES DE ORNELLAS
JOAO DE BRITO SOBRINHO

QUADRO DE FARMACEUTICOS

CARLOS MODESTO CABREIRA
JUSCELINO PEREIRA
OSNI DA SILVA MOLINA
JOSE AUGUSTO FERREIRA DOS SANTOS

QUADRO DE DENTISTAS

HAMILTON RODRIGUES DOS SANTOS
JOAO BATISTA DA COSTA VIEIRA
WALTERMY RIBEIRO DA SILVA
PEDRO SILVIO DE AVILA
BENEDITO FERNANDES DE PAULA
JORGE LUIZ DE ALMEIDA E SILVA
ADAUTO PIRES MAIA
JOAO DOS SANTOS PINHEIRO FILHO
LUIZ ALVARO PEREIRA DOS SANTOS
UILSON VANÇAN DOS SANTOS

A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 QUADRO DE MÉDICOS

WALTER GOMES DE MIRANDA FILHO ANTONIO DE PÁDUA DE SOUSA RAMOS

QUADRO DE FARMACEUTICOS

OSNY DOS SANTOS COSTA

QUADRO DE DENTISTAS

JOSÉ VILMAR RODRIGUES SOBRINHO FRANCISCO JOSÉ DE AGUIAR FERREIRA

A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986
QUADRO DE MEDICOS

ROMULO GALUCIO DE ANDRADE
DIVINO ROPERSON MAXIMIANO PEREIRA
ERASMO EUSTAQUIO COZAC
JOSEDITO LIMA DE MOURA
ROBERTO MASSAMI SHIMOKOMAKI
JOAO PAULO DE ANDRADE MOLINA
MÁRIO LUIZ LATINI DE CARVALHO E MELLO
GILSON LUIZ BONOMI
OTÁVIO AUGUSTO SILVA DE SIQUEIRA RODRIGUES
CICERO SAMUEL CRUVINEL DO PRADO
JOAO CARLOS BARTASSON TANNUS
ARMANDO JORGE BARCELLOS CORREA
LUIZ FERNANDO MARQUELLI
ALDO CARRILHO NEVES
RAULE DE ALMEIDA
DÉNIS MARINHO DA SILVA BRANDAO
SÉRGIO BARBOSA FERNANDES
EDWALD NUNES DE ARAUJO FILHO
RICARDO DE CLIVEIRA LIMA
PAULO RIUDI NAKAMURA
JOSÉ JOAQUIM COSME PINTO NETO
LUTGARDES POGGI DE FIGUEIREDO
LAELSON FREIRE BEZERRA
ALTANIR FLÔRES DE MELLO
JOSÉ DE RIBAMAR AGUIAR BARBOSA
EDSON LUSTOSA MACHADO
RONALDO DUTRA FONSECA
GERALDO GUTTEMBERG SOARES JUNIOR
MANOEL AUGUSTO CRUVINEL BRANDAO
ADALBERTO AMORIM DE MEDEIROS JUNIOR
FERNANDO FONSÊCA GOUVÊA
BRUNO NEVES RAMOS
VENILTON FRANCISCO DE MELO SA
CLOVIS OSSAMU FUJIMOTO
JOÃO GUILHERME FAÇANHA RAMOS
RUY AMAZONAS LAMAR FILHO
ROBERTO CAVALCANTI GOMES DE BARROS
JULIO CESAR DO AMARAL
FRANCISCO DE ASSIS JULIANO MARTINS
PEDRO NERY FERREIRA JUNIOR
LUIZ FELIPE CORTÊS DOS SANTOS

QUADRO DE FARMACÊUTICOS

PEDRO BATISTA DA SILVA SEVERIANO FORMIGA DE SOUSA JORRILDO FARIAS PÔRTO LUIZ ANTONIO GUEDES

QUADRO DE DENTISTAS

EDUARDO LUIZ DA MATA GONÇALVES
HENRIQUE HIRON FLEURY CURADO SOBRINNO
JOSÉ HUMBERTO CUNHA BARROS
LUIS GONZAGA VAZ
LUCAS FRANCISCO GALDEANO
RICARDO CRISOSTOMO CASTRO
ALOISIO OLIVEIRA NASSAU
ROBSON FIDALGO AMUI
ELSON VASQUES
CUSTODIO PEREIRA DE ALMEIDA
JOAO VIEIRA DA SILVA
VALDIR SALES MACEDO
JOSÉ NEWTON TORRES
ROBERTO IBRAHIM ANTOUN
ALCIDES TOSTES DE AQUINO LEITE
SEMI AZIZ CHAMI
GILMAR DE OLIVEIRA FERNANDES
LOURIVAL LEBRE PEREIRA FILHO
DEMETRIOS CHARALAMBE, CARAKITSOS
MAXIMIANO DA FRANÇA BISNETO
EZIO COELHO DE ARAŬJO
HOMERO MANUEL MONTEIRO DE ARAŬJO
CARLOS ALCIR ANDRADE SANTORO
ANDRÉ LUIS LELIS
HELIO COUTINHO
JOSÉ FRANCISCO DE ASSIS DIAS
JOSÉ ERNESTO JUNQUEIRA DE BARRROS JUNIOR
ANDREW PAULA COSTA
ESPERIDIRO ROCHA BALEEIRO
ANISIO SOUSA NETO
RENATO LUIZ SCHMIOT ANDRINO
GILMAR RUI TEIXEIRA
ARLINDO FERREIRA JUNIOR
JOAO CLAUDIO AMANCIO DIAS

A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 QUADRO DE MÉDICOS

JOACY DA SILVA AZEVEDO EDSON BATISTA CAVALCANTE FRANCISCO ÁLVES PEREIRA HIRAN DO NASCIMENTO BEZERRA

QUADRO DE FARMACÊUTICOS

JOSÉ JAKSON GOMES DE SOUZA

QUADRO DE DENTISTAS

PAULO CESAR ARRUDA LAURIMAR MOREIRA BRIGATTO FLÁVIO ONORIO RUZAFA PAULO ROBERTO OLIVEIRA SERRA PINTO ANTONIO DA COSTA GUIMAS

Nº 16 - PROMOVER, por antigüidade na 2ª Classe da Reserva, ao posto de 1º Tenente Temporário, por satisfazerem as condições estabelecidas nos Art 35 e 36 do Regulamento para o Corpo de Oficiais da Reserva do Exército, aprovado pelo Dec nº 90.600, de 30 de novembro de 1984, os seguintes 2º Tenentes:

A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 QUADRO DE ENGENHEIROS MILITARES

MARCO ANTONIO BAPTISTA DA SILVA LUIS FERNANDO DE AGUILLAR PINHO GERALDO GURGEL FILHO MILTON DA POCHA CAMARCO

Nº 17 - PROMOVER, na 2ª Classe da Reserva, ao posto de 2º Tenente, «por satisfazerem as condições estabelecidas nos Art 35 e 36 do Regulamento para o Corpo de Oficiais da Reserva do Exército, aprovado pelo Dec nº 90.600, de 30 de novembro de 1984, os Aspirantes-a-Oficial, abaixo:

A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 ARMA DE INFANTARIA

CLAUDIO MURILO VIANA GOMES
HAMILCAR PEREIRA DA SILVA
JOEL MARTINS DE ALMEIDA
LAERTH DE SA RIBEIRO
LUIS GUSTAVO GRUNEWALD
LUIZ CLAUDIO BARROS DE OLIVEIRA
LUIZ FERNANDO DA COSTA LIMA
LUIZ RICARDO BARBOSA CLEMENTE
MARCO ANDRÉ SIMÕES MENESCAL CARNEIRO
ORLANDO ALVES JUNIOR
RICARDO BRAND
RICARDO LUZ ALVES
RICARDO DE OLIVEIRA FIGUEIREDO
SERGIO SANTOS SETTE CAMARA

ARMA DE CAVALARIA

FERNANDO BAPTISTA BRAGANÇA

ARMA DE ARTILHARIA

OLIMPIO ANTONIO CERREDELO RODRIGUEZ

QUADRO DE MATERIAL BELICO

ROBERTO KRENGIEL

A CONTAR DE31 DE AGOSTO DE 1986
ARMA DE INFANTARIA

JOSE MACHADO PEREIRA MARLON PEREIRA NEIRON MARCELO SCHNEIDER

ARMA DE CAVALARIA

LUIS FERNANDO MELECH MARCELO STRIKER MORMUL NILO ALVES DE CARVALHO FILHO

Nº 18 - PROMOVER, na 2a Classe da Reserva, ao posto de 2º Tenente, por satisfazerem as condições estabelecidas no Art 25, da Lei nº 5.292, de 08 de junho de 1967, combinado com os Art 35 e 36 do Regulamento para o Corpo de Oficiais da Reserva do Exército, aprovado pelo Dec nº 90.600, de 30 de novembro de 1984, os Aspirantes-a-Oficial, abaixo:

A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 QUADRO DE MEDICOS

ADALBERTO PAULO WAACK
ALLAN PESTANA SANTOS
ALVARO CANDIDO NUNES SANT'ANNA
AMARO DA SILVA LOPES
ARACINDO RODRIGUES PETRUSANIS
BENEVENUTO DE MESQUITA SOARES

BOAZ RAMOS DE AVELLAR JUNIOR
CARLOS ALBERTO GOMES MARQUES
CARLOS CORREIA DOS SANTOS
CARLOS EDUARDO DA SILVA JARDIM
CARLOS HENRIQUE MIRANDA DE ASSIS MARTINS
CLAUDIO MARQUES DA COSTA BARRETO
CLAUDIO RICARDO MANFREDINI
CLOVIS BORDINI RACY FILHO.
DANIEL BRITO PEREIRA
DANIEL MENDES DAMASCENO DOS SANTOS
EDMUNDO AZEVEDO CARVALHO
ENIO DE ARAUJO FIGUEIREDO
FERNANDO LAURO PEIXOTO BANDEIRA
FERNANDO LAURO PEIXOTO BANDEIRA
FRANCISCO JOSE CORRÊA DOS SANTOS
FRANCISCO JOSE DE SOUZA SILVEIRA
GUSTAVO PELUSO MOURA
HAROLDO NONATO FERREIRA DE SOUZA
HELIO DE OLIVEIRA CASTRO FILHO
IZIDRO BENDET
JACQUES GOLZMAN
JAYME DE OLIVEIRA CARNEIRO LEAO
JORGE FIGUEIRA CARVALHO
JORGE FIGUEIRA CARVALHO
JORGE FARIQUE DE SOUZA MEDEIROS
JOSE CARLOS PEREIRA DA SILVA
JOSE HARIQUE DE SOUZA MEDEIROS
JOSE MARIA SALGADO MATIAS
KLEBER LUIZ BETTENCOURT DA SILVA
LAUDEMY COSTA
LUIZ ANTONIO ALMEIDA VIANA
LUIZ CARLOS EGYPTO ROSA JUNIOR
LUIZ LENRIQUE CARACCIOLO COSTA
MARCIO AURELIO SOARES
MARCIO ROBERTO RIZZO BRIGIDO
MARIO JUVENAL CALDAS DE CARVALHO
MARIO NUNES PICANÇO JUNIOR
MIGUEL FERREIRA MOUTA JUNIOR
NEMTON FIGUEIREDO CORREA
PAULO AUGUSTO MOURA DOMINGUES
PAULO ROBERTO DE FREITAS
PAULO ROBERTO DE RESI
RICARDO ZUMA MOREIRA BARBOSA
ROGERIO PEDROTI
ROMUALDO XAVIER DE OLIVEIRA LIMA
SAMUEL CURVELO DE ASSIS
SERGIO ALEXANDRE ROCHA REBELLO
VITOR HUGO SOUZA MORIM
WALDEMIR DE BARROS E SILVA

QUADRO DE FARMACÊUTICOS

ARMANDO PINTO NOGUEIRA
ARNILDO PREISSLER FENNER
BALTAZAR VIVIANO DA ROCHA
CARLOS JOSE DE MELLO
CARLOS ALBERTO MUGLIA THOMAZ
CARLOS HENRIQUE VIEIRA DE GUSMAO
EDMO FERREIRA DE CASTRO
FERNANDO DE ARAUJO VIEIRA PEIXOTO
HAMILTON PASINE PEDROSO
IZAURI PAULO GUIMARRES
JORGE LUIZ COUTINHO
JULIO CESAR GONÇALVES
LUIZ CLAUDIO BARBOSA
MARCELO FERNANDO OLIVEIRA DE ALMEIDA
MARCELO FIGUEIREDO DA SILVA
MAURICIO EDUARDO PADILHA SOARES
OTACILIO DO CARMO RESENDE SOBRINHO
PAULO HENRIQUE MARQUES DA FONSECA
PAULO SERGIO DOS SANTOS MONTEIRO
VALDO ANTONIO OLIVEIRA DA SILVA

QUADRO DE DENTISTAS

ALEXANDRE PEREIRA BESSIMO
AUGUSTO LAS HERAS RODRIGUES
CARLOS EUDARDO LANA DALLE
EDUARDO JOSÉ DE MORAES
EDUARDO LEITE DE AQUINO JUNIOR
EDUARDO SILVEIRA PEREIRA
FAUSTO VIEIRA DE CARVALHO JUNIOR
FRANCISCO TERCIUS DA CUNHA AZEVEDO
GUSMAR ALBERTO GUEDES FARIAS
HUGO ALEXANDRE DE SOUZA
IVANY COUTINHO NETO
JORGE LUIZ MAGDANELLO
JOSÉ LUIZ FERREIRA BELART
JULIO CESAR MARQUES
MARCELO ALVES FARDIM
MARCELO BITTENCOURT GUIMARAES
MARCIO JOSÉ CICHELLI FERNANDES
MAURICIO ALBUQUERQUE E SILVA
NASSIM DAVID HARARI
OLAVO JOSÉ RODRIGUES MAGALHAES
OSWALDO DE VASCONCELLOS VILELLA

14 (* 17)

4879

SERGIO MARCOLAN WAGNER BUSTAMANTE SCARPA WESLEY VELTRI ALVES ZEIR OTERO DE SOUZA

QUADRO DE VETERINARIOS

CARLOS AUGUSTO FINTELMAN OUTOR CARLOS JOSÉ DE CARVALHO MOREIRA CEZAR AUGUSTO DE ALMEIDA REZENDE DIRCEU MEIRA FILHO GERALDO RODRIGUES MIRANDA GERALDU RUDRIGUES MIRANDA
HELIO DE SOUZA
IGOR TEIXEIRA CARVALHO
JOSÉ RAIMUNDO SANTOS E SILVA
JULIO CESAR MACEDO PEREIRA
MIGUEL ANTONIO NETO
PAULO ROBERTO DA SILVA TAVARES
PEDRO. ROBERTO GOUVEIA LAVIERI REINALDO LAMENZA ROBERTO DE SOUZA SALLES TARCISIO ESTEVES

2a REGIAO MILITAR A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 QUADRO DE MEDICOS

ACHILLES MACHADO CRUZ ACHILLES MACHADO CRUZ
AELTON YAND
ALEXANDRE RICARDO FUMAGALLI
ALFREDO LIPPI NETO
ALMAYR GUISARD ROCHA FILHO.
ANGELO THEODOSIO SEMEGHINI
ANTENOR PASQUALI NETO
ANTONIO CARLOS DE SIQUEIRA
CARLOS EDUARDO PANDINI CARDOSO
CARLOS EDUARDO SAUERWEIN
CARLOS EDVAL BUCHALLA
CARLOS MAURICIO MACCARE
CHARLES ROSENBLATT
CLAUDINEI SALOMAO CHARLES RUSENBLATT
CLAUDINEI SALOMAO
CLAUDIO MORELLI
DAVI FRANCISCO LOPES
DOUGLAS ALBERTO FERRAZ DE CAMPOS FILHO
EDMILSON JACOB
EDSON DE ASSUNÇÃO NOVAES EDSON DE ASSUNÇAO NOVAES
EDISON XAVIER
ELIAS ABDO FILHO
EMILIO CARLOS SPINA
ENIO MARCOS INAMINI
EVANDRO PORTALUPPE BOSSO
FERNANDO DE ANDRADE LEAL
FERNANDO PIASON FRANÇA
FLAVIO ANTONIO AMARANTE RODRIGUES
GILBERTO BENEVIDES
GUILHERME FRAGA PAIVA
HANI DERGHAM NETO
HELIO ANTWARG
IVAN RICARDO ASSENCIO FERREIRA HELIO ANTWARG
IVAN RICARDO ASSENCIO FERREIRA
IVO VAZ JUNIOR
JOAO BATISTA BOTELHO DE MEDEIROS
JOAO BATISTA PENHA FORTES
JOAO CARLOS MENDES DE VASCONCELLOS GUIDO
JOAO EVARISTO DE OLIVEIRA DANTAS JOMAR GARREFA JORGE VIDUEDO JORGE VIDUEDO
JOSE ARTUR SGARBI
JOSE CARLETTI JUNIOR
JOSE EDUARDO BERGAMI ANTUNES
JOSE GERALDO DE AGUIAR FARIA JUNIOR
JULIO CESAR FIORIM
JULIO SADAMI SUGUITA
KERNSKY ARANDA VIANA
LUIS FERNANDO MARTINS BUCATER
LUIZ CLEMENTE DE SOUZA PEREIRA ROLIM
LUIZ EDUARDO AUGUSTO RODRIGUES
LUIZ FERNANDO CARNEIRO
LUIZ HENRIQUE AZEVEDO GRUBBA
LUIZ JORGE BUDIB LUIZ HENRIQUE AZEVEDO GRUBBA
LUIZ JORGE BUDIB
MARCIO JOEL ESTEVAM
MARCIO VINICIUS BALZAN
MARCO AURELIO GUARDIA
MARCO AURELIO PALAZZI SAFADI
MARCO AURELIO PEROSA MIRANDA
MARCO PAULO DE OLIVEIRA CIPRIANI
MARCOS EDUARDO OSORIO RODRIGUES
MARCOS ROBERTO MOSCATELL'I
MAURICIO CARPI
MAURICIO COELHO GOIATO
MAURO HELCIO TUZZOIO MAURO HELCIO TUZZOLO MORAD AMAR ORLANDO FRANCHI JUNIOR MONTEIRO DINIZ JUNQUEIRA PAULO ROBERTO NOGUEIRA REINALDO TEIXEIRA DO AMARAL NETO RENATO TARDELLI PEREIRA RICARDO SIMAO JUNIOR SILVIO FURTADO DE MENDONÇA VALDIR TADINI VALMIR ORIGUELA WAGNER PRETTI WALTER MARTINS FERREIRA FILHO

QUADRO DE FARMACEUTICOS

ADIVAR APARECIDO CRISTINA HARUO IWAMOTO SILVIO JOAO NITZKE VINICIUS MAGALHAES ANTUNES DA ROCHA

QUADRO DE DENTISTAS

CARLOS ROBERTO SIQUEIRA CESAR HENRIQUE DE SIMONI
CICERO ERMINIO LASCALA
ENIO GERALDO SACCON
EVERTON FLORIANO PANCINI
FRANCISCO CARLOS FERRAZ
GILSON RUSSO DE MARTINO GUILHERME PERETTO
HAROLDO JOSE CAMPOS LIMA
HELCIO DE MORAES CAVALHEIRO
HELCIO PACCINI FILHO JOAO CARLOS CAMBIERI
JORGE LUIS HYPOLITO GONÇALVES
JOSÉ EUGENIO DA SILVA NETO
JULIO DE ARAUJO GURGEL
LAZARO ANTONIO CASTRO RODRIGUES
LUIZ FRANCISCO WASSALL
MARCELO FASSHEBER BERLINCK
MARCIO EDUARDO SCHNEIDER
MARCIO ANTONIO ALVAREZ NOBRE
MARCOS ANTONIO MENGAR
MAURICIO MOLINARI DZIALOSZYNSKI
NILTON DE BORTOLI JUNIOR
OLAVO BERGAMASCHI BARROS JUNIOR
PAULO LARIZZATTI FILHO
PEDRO LUIZ PORTALUPI MONTEIRO
RICARDO CAMOZATO KALIX
RICARDO VIEIRA GARCIA
RICHARD GOULART FILHO
SERGIO HENRIQUE QUATRINA
SERGIO NEJELSCHI JOAO CARLOS CAMBIERI SERGIO NEJELSCHI

QUADRO DE VETERINARIOS

CLEMENTE EDUARDO JACQUET EDUARDO ACHAR FRANCISCO ELOI SOARES DE ARAUJO JORGE LUIZ LORENZETTI DE LIMA MARCOS DE AMBROSIS PINHEIRO MACHADO PEDRO HENRIQUE MARTINS RODRIGUES MARIA WILSON WAKIM

ANDRE LUIS ROCHA PUGLIA

3ª REGIAO MILITAR A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 QUADRO DE MEDICOS

ANDRE LUIS ROCHA PUGLIA
CARLOS AIRTON SEVERO MUNHOZ
CARLOS ALBERTO STRACHEUSKI
CARLOS DARWIN GOMES DA SILVEIRA
CARLOS EDUARDO MARTIN
CESAR AUGUSTO NUNES MACIEL
CESAR ROLAN PEREIRA
CESAR WALMOR KONDRACKI DE ALCANTARA
CLAUDIO MANOEL DORNELLES DA LUZ
CLAUDIO RICARDO SEVERO MUNHOZ
DALTON BIACCHI PFEIFER DALTON BIACCHI PFEIFER
DELVO MENEGAZ
EDILBERTO HOMRICH FIALHO
EDSON GONÇALVES DA SILVA
EDUARDO LUIS DIAS DA SILVEIRA
FABIO PAULO CARVALHO FELIPE MARCELO XAVIER FERNANDO SOARES CAMELIER FERNANDO SOARES CAMELIER
FLAVIO PETTENUZZO MANSUR
FLAVIO WERNER FERREIRA
FLORIANO SOEIRO DE SOUZA NETO
GILBERTO DA LUZ BARBOSA
GILMAR LINCK DUARTE
GLAUCO DA COSTA ALVAREZ
JANIO SILVA DE QUADROS
JAYME ISOLDI JUNIOR
JOCELMO JACQUES DE JACQUES
JORGE ALBERTO REIMANN
JORGE ARMANDO FISCHER GEHRES
JOSE ALI MEHANNA
JOSE FRANCISCO FAGUNDES VALLS
JOSE LEONEL GONÇALVES PINTO JOSÉ LEONEL GONÇALVES PINTO JOSÉ MOAÇIR PEREIRA MARCHI JOSE OLIVIO ZENNI JUAREZ BOTELHO LUCAS LA HIRE DOS SANTOS PRADO FILHO LUIS CESAR SOUTO DE MOURA LUIZ ANTONIO MEDEIROS BORTOLOTTI LUIZ CARLOS MACIEL NUNES LUIZ FERNANDO BRUM LUIZ FERNANDO PEGORARO LUIS ROGERIO LINK MARCO ANTONIO VAZ MARCOS ANTONIO RUZZARIN MIGUEL CAMARGO LUCIO

NILVAIR BORDIN NILVAIR BORDIN
PAULO HENRIQUE MONTEIRO GORNI
PAULO ROBERTO INDA KLEINÜBING
PAULO ROBERTO MEDEIROS JASKULSKI
PAULO ROBERTO PANITZ
RENATO GOMES DA SILVA
ROBERTO PEREIRA RENCK
RONALDO ALVES CARVALHO
SERGIO FELIZARDO MEDINA
SERGIO ROBERTO SCHNEIDER
WAI TER SANTOS NEME WALTER SANTOS NEME WILSON ROSS JUNIOR

QUADRO DE FARMACÊUTICOS

ANTONIO CARLOS GUAITA PERALTA CLAUDIO IVAIR DE OLIVEIRA JARDIM DALTO RODRIGUES DE CAMARGO DANTE HENRIQUE MUELLER FÁBIO RIČARDO KLIEMANN GARZELON GLORIA ARAGONEZ LUIZ AUGUSTO LAYDNER SOUTO

QUADRO DE DENTISTAS

ALEXANDRE HEITOR PALUDO ALEXANDRE HEITOR PALUDO
ARDEVAN PUCCINI CEZAR
ARTUR BRAGA PFEIFER
CARLOS ALBERTO LUZZI
CARLOS VALDIR LIMA RIBEIRO CLAUDIO BERTELLA
CRISTIANO DO COUTO PATUSCO
DARMES PIVA FILHO
EDGAR RADINS
EDISON LUIZ WEBBER DE VARGAS
FABIO STIER MACHADO
FRANCISCO ZELTER SIBEMBERG
GILBERTO LEITE ARRUE GILBERTO LEITE ARRUE GIOVANI ANDRE PAGEL GUSTAVO RENAN RODRIGUES BRUNET JAMAL HASSAN ASSAF
JEFERSON DA COSTA MARCHIORI
JOAO ALBERTO STEPIEN
JOAO CARLOS JANKOSKI
JOAO PEREIRA DE SOUZA
JOAO REGIS OLIVEIRA JOAO PEREIRA DE SOUZA
JOAO REGIS OLIVEIRA
JORGE GUILHERME PIRES MAIA
LEONARDO MONTANO VIEIRA
LIO CEZAR SCHMITT JUNIOR
LUIS FRANCISCO BUSS
LUIZ ANTONIO GEMELLI
LUIZ ANTONIO MARCHIONI
LUIZ BERNARDO DOMIT
LUIZ FERNANDO WINCKLER
LUIZ GUSTAVO DA CASS
MARCIO LIMA GROSSI
ORLENIO CASSOL ARGENTA
PAULO ANGOLERA
PAULO FERNANDO ALVES
FRANCISCO DA CUNHA COUTINHO
PAULO ROBERTO PINHEIRO DA ROCHA
PEDRO AUGUSTO LUCCHESE IRIGONHE
PEDRO PAES VIEIRA
RICARDO NOGUEIRA DA SILVEIRA
ROBERTO ANTONIO BOGONI
ROLF SCHEINPFLUG
RONALDO HALLA JUNIOR
SERGIO LUIS PEIXOTO DIAS SERGIO LUIS PEIXOTO DIAS WANDIR NUNES DE ALMEIDA FILHO WILFRED ACHTERBERG

QUADRO DE VETERINARIOS

EMERSON DE MORAES JUNIOR JOAO PESSOA RIOGRANDENSE MOREIRA JUNIOR ROBERTO DARCY ARZENO DA SILVA WALTER LUCCA

4a REGIAO MILITAR A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 QUADRO DE MEDICOS

ALBERTO APARECIDO FRANCHESQUETI
ALBERTO CYRINO MOUTINHO
ALISSON TARSO DO REGO
ANDRE LUIZ ALMEIDA SILVA
ARISTOTELES DOS SANTOS CHAVES
CARLOS ALBERTO ALVES DIAS
CARLOS HENRIQUE DE VASCONCELLOS PIRES
CHRISTOVAN RODRIGUES SILVA
CUSTÓDIO ELIAS GUERCIO
EDSON DE SOUZA
EDUARDO LUIZ NIGRI DOS SANTOS
EMERSON MIRANDA
FABIO AURIEMMA FABIO AURIEMMA FERNANDO MARCIO CAPANEMA PEREIRA FERNANDO RUIZ PEREIRA GERALDO EMETERIO DE MELO GERALDO LUIZ DILLY ITAMAR DOS SANTOS JORGE HAMILTON KLEIN JORGE LUIZ DESTRO DE MACEDO JOSE CARLOS FERREIRA COUTO JOSE EDGARD DE CASTRO TEIXEIRA FILHO JOSE GUSTAVO FRANCISQUINI

JOSÉ MANSO PENNA JUNIOR JOSÉ FERES NETO LUIZ CARLOS DE ARAUJO MARCIUS MARQUES NOGUEIRA MARCIUS MARQUES NOGUEIRA
MARCO ANTONIO RIBEIRO
MAURO ELCIO NUNES DE OLIVEIRA
MAURO SERGIO MENDES CONDE
PAULO FERNANDO CORTES GUEDES
RICARDO SCHEFFER BRUGNARA
ROGERIO FERNANDO SCORALICK SERGIO LUIZ DO CARMO VINICIUS LOPES

QUADRO DE FARMACÊUTICOS

ALVARO ALVES CAETANO EDISMAURO GARCIA FREITAS JOSE DE ARIMATEIA CYRILLO LUIZ EDUARDO DA SILVEIRA GOULART THADEU CORREA VICENTE DE PAULO OLIVETRA MONTETRO

QUADRO DE DENTISTAS

CLAYTON CASSIO THOMAZ FROIS ELIZARIO VITOR FERNANDES EVANDRO DE TOLEDO LOURENÇO JUNIOR FRANCISCO BALBINO HENRIQUE GUILHERME DE CASTRO TEIXEIRA IVAN CHARLES FONSECA CHEBLI IVAN CHARLES FONSECA CHEBLI

IVANDER MATTOS VIEIRA
JOAO PATRICIO HOEBERT
JOSÉ ALFREDO GOMES DE MENDONÇA
JUDSON BORGES ROSA
LUCIO SERGIO DE BARCELOS EMERY PEREIRA
LUIS MARCELO GROTH
LUIZ CARLOS RODRIGUES DOS SANTOS
LUIZ CELIO DE MIRANDA JUNIOR
MARCELO FERREIRA BARROS
MARCOS FERREIRA BARROS MARCOS FERREIRA BARROS MARCUS VINÍCIUS PEREIRA SALLES MAURÍCIO MACHADO ABRAHAO RODRIGO SILVA FERNANDES RONALDO BAESSO DE OLIVEIRA SERGIO RICARDO HENRIQUES SILVA

QUADRO DE VETERINARIOS

JACKSON VICTOR DE ARÂUJO VIRGÍLIO CESAR SILVA

5ª REGIAO MILITAR A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986

QUADRO DE MEDICOS

AMAURI OLIVIO ZANONA
ADRIANO REUS DARIN DE ARAUJO
ANGEL JOSÉ ANTONIO MATÉ
ANTONIO CARLOS ROHN
ANTONIO CELSO DOS SANTOS MENDES
ARI ROCHA
CARLOS ALBERTO AREIAS SECCO
CARLOS ALBERTO WEBER SCHILLER
CLAUDIO FERNANDO WERLANG
EMERSON LUIZ NEVES
EROS ALFREDO JAHN EROS ALFREDO JAHN FLAVIO SBARDELOTTO GERSI CECCON GILBERTO JOSÉ NADOLNY GILSON GDLA GILSON TREVIZAN GILSON TREVIZAN
GLEDEN TEIXEIRA PRATES
HÉLIO AFONSO SILVA JUNIOR
ITAMAR APARECIDO FERNANDES
JOAO LUIZ RICETTI MARGARIDA
JORGE LUIZ FIANI BACILA
JORGE RICARDO DOS SANTOS
JORGE YUKIYOSHI MURATA
JOSÉ AUGUSTO CREMA
JOSÉ ROBERTO TEBET
JOSÉ SANTO PASQUALLOTO RIBEIRO
JOSOÉ FORTKAMP JUNIOR
JURANDIR COAN TURAZZI
MARCOS ANTONIO NICOLODI JURANDIR COAN TURAZZI
MARCOS ANTONIO NICOLODI
MARCOS JOSÉ BARRETO ZALESKI
MAURICIO ROSA COUTO
MIGUEL JOAO COCICOV JUNIOR
NILO SERGIO JORGE RAVAZZI
PAULO ANTONIO BORDONE
PAULO MAURICIO PIZZOLATTI
REINALDO SILVEIRA DE CASTRO
RICARDO CESAR GEENEN ACCIOLY PINTO ROALDO ERICH MEISSNER ROBERVAL VITOR ALVES ROGERIO SCARIOTI ROMILTON CROZETTA DA CUNHA SÉRGIO JUSTINO WANDERLEY HYGINO KOWALSKI WERNER SCHREIBER

QUADRO DE FARMACÊUTICOS

CASSIO JOSÉ FINK

DEHORY GONZAGA JUNIOR ILAIR PEREIRA DE OLIVEIRA JUNIOR JORGE NUNES BASSO WISNARD HERNANDES GRACIOSA

QUADRO DE DENTISTAS

ADELIR BETTANIN
ADILSON TERUO TAMURA
ALDO MINORO NARA
AMILTON MANOEL CORREA
ANTONIO CARLOS SCHWAB FERNANDES
ANTONIO VALENGA NETO
ARMANDO HITOSHI KONDO
ARTUR HUMBERTO FERRARESE FORTES
ARY FERNANDO GUIMARAES LOVATO
CARLOS ALBERTO MORESCA
DIETHER SCHULDT
FÁBIO RENATO CZERWONKA GRIEBELER
FÁBIO DE SOUZA TELLES
GLAUCO ALVES DA SILVA
HAYTON VENSKE
HELDER SOUZA
IVO BENEOITO SILVEIRA DE LIMA
JACKSON DANILO CORDEIRO CAMARGO
JAYME BORDINI JUNIOR
JORGE OBO
JOSÉ ALMIR DE LIMA SANTOS
JOSÉ CABRAL DOS SANTOS
JOSÉ CABRAL DOS SANTOS
JOSÉ CARLOS CHICARELLI
JOSÉ MAURÍCIO PERUSSOLO
JOSÉ TOLARI NETO
LUIZ ALBERTO DA SILVA JARDIM
LUIZ CARLOS KAMIZI
MARCELO CASTELLANO
MARCELO SMYTHE
MARCO ANTONIO NERONE
MARIO CESAR MUNIZ BRAGA
MARIO CESAR MUNIZ BRAGA
MARIO CESAR MUNIZ BRAGA
MARIO CABRELL ABREU
MARIO ROBERTO HOMEM
MAURICIO PAULO FELIX CHIBINSKI
MAURO MASSAO TAMESAWA
RAFAEL ANGHINONI GRAZZIOTIN
RALPH TORRES FIGUEIREDO
RENATO CARREIRAO
RENATO CARREIRAO
RENATO CARREIRAO
RENATO CARREIRAO
RENATO CARREIRAO
RENATO MARCELO RIBEIRO
ROBERTO FIORINDO OGLIARI
ROQUE SANTI
ROQUE SANTI
ROUD NELSON FERREIRA
SERGTO MATTOS
TULIO OKAMOTO
WALTER YUKIO NAKAMURA
WANDER PRADO SANTIAGO
WELLINGTON MENEZES BATALHA

QUADRO DE VETERINÁRIOS

EMERSON FIGUEIREDO BOELL FERDINANDO NIEDERHEITMANN

A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 QUADRO DE MEDICOS

ALFREDO ASSIS DE SANTANA NETO
ALLAN FRANKLIN TEIXEIRA LADEIA
ANSELMO LOPES DE ARAUJO
CAIO SERGIO SOUSA PEIXOTO
CESAR ANTONIO RODRIGUEZ MARTINS
EBENEZER PUBLIO PEREIRA
EDUARDO JOSE DE ALMEIDA COSTA
EMANOEL DA SILVA BISCARDE
GUILHERME SOARES DE ALMEIDA
HELIO SANTOS DE QUEIROZ FILHO
HERCULES SOUSA VILARES
IVO TEIXEIRA LEITE
JONAS VIEIRA RAMOS
JOAO SANTANA FILHO
JOSE APARECIDO BATISTA CARDOSO
JOSE ANTONIO RODRIGUES PINTO
JOSE MANUEL MARTINEZ CORTEZ
JOSE ROBERTO CABRAL
MARCOS MIRANDA MARQUES

QUADRO DE FARMACÊUTICOS

AFLAUDISIO FERREIRA DE SOUSA ANTONIO DE LIMA BOMFIM NETO EUGENIO ALVES ROCHA RAIMUNDO NONATO SALVADOR ROBERTO FRANÇA FONTOURA VILBERTO MATOS BARRETO

RONALDO MENEZES DE ALMEIDA

QUADRO DE DENTISTAS

ANTONIO JEQUIRIÇA DA SILVA MORAIS CARLOS DE FREITAS MEDEIROS JUNIOR CELSO EMANOEL DE SOUZA QUEIROZ CLEDSON MARLOS PINHEIRO SADY
DANILO FRAGA MARTINEZ
DEOCLIDES CARDOSO DIAS
EMMANUEL BRASIL RAMOS FILHO
IYÂNILTON DE LIMA MAIA
GETÜLIO BATISTA DE OLIVEIRA
JÖNATAS CASSIO DE CARVALHO FREITAS
JÖSÉ VALTER DE LIMA MAIA
JÜVENILSON DOS ANJOS SILVA
KLEBER DANTAS ANDRADE
NARIOFRAZIO BENEVIDES DE OLIVEIRA
PAÜLO VICENTE BARBOSA DA ROCHA
REFERSON MELO DOS SANTOS
SERGIO RESACK DAHIA
WALTER BARBOSA SOBRINHO

QUADRO DE VETERINARIOS

DAVI MARQUES MAGALHAES SEBASTIAO DARIO DE MEDEIROS

7º REGIAO MILITAR A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 QUADRO DE MEDICOS

AJON TENORIO COSTA JUNIOR
ALEXANDRE JORGE DE LUNA PARISIO
ANTONIO AUGUSTO ALVES MACIEL NETO
DANIEL LINS DE MENDONÇA UCHOA
EDUARDO SERGIO SOARES SOUSA
EXPEDITO FERNANDES GURGEL
FLÁVIO DEVITZ DE MOURA
FREDERICO JOSE RABELLO DE OLIVEIRA
FRANCISCO INOCENCIO NOVAES LIMA
GILSON DE MEDEIROS SILVA
HILTON MARCOS VILAS BOAS
JANUNCIO DINIZ ROCHA SOBRINHO
JOAO JERONIMO DE OLIVEIRA MACIEL
JOSE ALVES DA SILVA SOBRINHO
JOSE AUGUSTO ALMEIDA VALENTE
JOSE JAIRO NOGUEIRA DA SILVA
JOSE MARLUCIO CAVALCANTI FERREIRA FILHO
JOSE RICARDO BEZERRA DE ALMEIDA
JÜLIO PEDRO DE QUEIROZ NETO
LUIZ IBERLUCE BELO BATISTA
LUIZ MARCELO BARBALHO LEITE
MANCEL FLORENTINO DE MEDEIROS NETO
MARCOS AUGUSTO DE BRITO FREIRE
MARCOS DA SILVA GOMES
ORLANDO GOMES LEITE
OSCAR DUARTE DE CARVALHO JUNIOR
PAULO DE BRITO LIRA
PERICLES JOSE GALVAO COUTINHO
RICARDO DE MORAES
RUI EDUARDO DA SILVA
RUY LYRA DA SILVA FILHO
SEBASTIAO JOSÉ ARAUJO CUNHA
SEVERINO BARRETO ACCIOLY LINS FILHO
SEVERINO BARRETO ACCIOLY LINS FILHO
SILVIO CHERPAK
SOLON PEREIRA LOPES FERREIRA
WALTER ANTONIO DA SILVA
WLADIMY KLEBER DA SILVA

QUADRO DE FARMACÊUTICOS

EDMAR DE ARAŬJO DANTAS FRANCISCO JOSE PINHEIRO DE VASCONCELOS WILLIAM GOMES BEZERRA

QUADRO DE DENTISTAS

ALDO JOSÉ RAMOS SALES
ANTONIO RENATO DE LYRA LEITE
AURIDAN DANTAS DE ARAŬJO
CARLOS ALBERTO DE FIGUEIREDO COUTINHO
CARLOS ALBERTO DE FIGUEIREDO COUTINHO
CARLOS FREDERICO DINIZ BARBOSA
CARLOS HERON LUNA DE MORAES
CLAUDIO JOSÉ SILVA DE FRANÇA
EDSON DE LIMA CAVALCANTI RAMOS
ELEONOR DE JESUS XIMENES
EVALDO LEMOS CORREIA VASCONCELOS
HAROLDO DE ARAŬJO
JOAO HENRIQUE CAVALCANTI RANGEL
JORGE CLAUCIDIO GONCHOROSKI
JOSIMARIO JOAO DA SILVA
LOURIVAL MEDEIROS DA COSTA JÛNIOR
LUCIANO PIRES DE FIGUEIREDO
LUIZ GONZAGA DE OLIVEIRA FILHO
MARCELINO GUEDES DE LIMA
RICARDO EUGÊNIO VARELA AYRES DE MELO
RINALDO MOREIRA PINTO
ROGERIO DUBOSSELARD ZIMMERMANN
RUI LOPES DA SILVA
SERGIO CARLOS FIGUEIRA

QUADRO DE VETERINARIOS

FRED DE MELO SOUTO LIMA OSMAR CAVALCANTI DA COSTA LIMA RODOLFO BRAZ DA SILVA H OFTH

8º REGIAO MILITAR A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 QUADRO DE MÉDICOS

ABILIO CARLOS RIZZIOLLI
ANTONIO FELIZ BARBOSA
ANTONIO JOSE GARCIA PINHEIRO
ANTONIO JOSE GARCIA PINTO
ANTONIO RICARDO FRAZAO PEREIRA
AVELAR FEITOSA RIBEIRO
CARLOS MAGNO PEREIRA
DERVAL LEAO JUNIOR
DILSON LUZIA RODRIGUES
EDVALDO SILVA LIMA
FERNANDO MOREIRA MESQUITA
FRANCISCO ERATOSTENES DA SILVA
FRANCISCO ERATOSTENES DA SILVA
FRANCISCO LÚCIO SOUSA CAVALCANTE
JARBAS CORDOVIL DE ATAIDE
JESUS NAZARENO ARAUJO SIQUEIRA
JOAO BOSCO DE OLIVEIRA
JOAO JOAQUIM FREITAS DO AMARAL
JOSE FRANCISCO DE PAULA SOBRINHO
JOSE MARIA DE PINA FERNANDEZ
LUIZ FLAVIO MONTE MARQUES
MARCO ANTONIO SOUZA DE ANDRADE
MIGUEL SARMENTO FILHO
MILTON GOMES MATOS
OLAVO AUGUSTO CUNHA BENTES
PAULO MOURTO CONTEAD
PEDRO AUGUSTO CORREA DOS SANTOS
RACHID LUIZ CHAAR EL-HUSNY
ROBERTO ANDERSON MESQUITA FELIX
ROBERTO CEPEDA FONSECA
RUI GUILHERME NOBRE DE OLIVEIRA

QUADRO DE FARMACÊUTICOS

IRANILSON DE OLIVEIRA FERNANDEZ RAINILDO DO CARMO ELIAS AGUIAR VALKIMAR LACERDA LIMA

QUADRO DE DENTISTAS

ALANGARDES FERREIRA MOREIRA
ALUÍSIO FERREIRA CELESTINO JUNIOR
CARLOS MARIO DE BRITO KATO
CELÍO MAURICIO DA COSTA GUERRA
EDUARDO JOSÉ LACERDA DE MATOS
JAMES ALBERTO QUINTAIROS JACOB
JOSE PACHÉCO DE ARAUJO
JOSUE NOGUEIRA ALVES
LUIZ ANTONIO TEIXEIRA DE REZENDE
LUIZ CLAUDIO JARDIM ALVES JUNIOR
LUIZ FERNANDO NORONHA PINA
NELSON BENJAMIM DO CARMO
PAULO SERGIO CARVALHO COSTA

QUADRO DE VETERINÁRIOS

ARNALDO DA SILVA FAYAL LEONIDAS OLEGARIO DE CARVALHO

9ª REGIAO MILITAR A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 QUADRO DE MÉDICOS

CARLOS EDUARDO CAVALLERO RAMAGEM ROARES
CESAR ROBERTO MAKSOUD CABRAL
DIOBELSO TEODORO DE SOUZA
DJALMA FLORES BLANS
EDUARDO LUIZ PAITL
FERNANDO PEIXOTO ENNES
HERNANI TREFZGER CÂNDIDO
JOAO ANTONIO FREIRE
JOSE ALBINO OTTONI COIMBRA
JOSE ALVES PEREIRA
JOSE ROBERTO JORGE KARMOUCHE
JUDSON TADEU RIBAS
LUIZ AUGUSTO POSSI
LUIZ BENEDITO SANTANA LIMA
MANOEL ELIAS DE REZENDE
NICOLA ROSA.
RICARDO KOITI TAKEMURA

QUADRO DE FARMACÊUTICOS

JOAO CARLOS RONDON DE LIMA OSNEI OKUMOTO WANDER FERNANDO DE OLIVEIRA FILIU WILSON RODRIGUES DE OLIVEIRA

QUADRO DE DENTISTAS

ARSENIO SALES PERES FERNANDO JORGE DA SILVA FLAVIO LECHUGA CAPRIATA HYGREVILLE RAYMUNDO D'ATHAYDE JULIO CESAR LEITE DA SILVA RONALD COLMAN JÚNIOR RUI SPINOLA BARBOSA

QUADRO DE VETERINARIOS

ARIOVALDO MUGLIA JOSÉ LUIZ MUCHON MILSON SOUZA JÜNIOR PAULO ANTONIO TERRABUIO ANDREUSSI

A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 QUADRO DE MEDICOS

ALVARO FERNANDES FERREIRA
ANTONIO AMILCAR BEZERRA LIMA
ANTONIO RORIZ NETO
CARLOS CARTAXO ADERALDO
CARLOS LUIZ MARCELO ANTUNES
CARLOS MANSUETO MACHADO DE SOUSA
CILMO LOIOLA DE SIQUEIRA
DAGOBERTO CESAR DA SILVA
DEMOSTHENES ALVES DE CASTRO
FRANCISCO JOSE NORÕES RAMOS
FARES JOSE LIMA DE MORAIS
FRANCISCO ALBANO DE MENESES
FRANCISCO CASTRO DE MENESES
FRANCISCO CASTRO DE MENESES
FRANCISCO CASTRO DE MENESES
FRANCISCO RICARDO FREIRA
HELIO GONÇALVES PEREIRA
HELIO GONÇALVES PEREIRA
HEITOR VENICIUS GASPAR MENDES
JOAO BATISTA ALVES DOS REIS
JOAO FRANCISCO BRUNO LUCAS TANCREDES MORANO
JOSE FACUNDO NETO
JOSE LUCIANO MUNIZ LIMA
JOSE RIBEIRO BARROSO
JOSE WELLINGTON LIMA VITORINO
LUIS CARLOS ALCANTARA WEYNE
MANDEL GESUALDO DE ARAUJO
MARDEM LUIZ CASTRO AMORIM
MARTINHO DELMIRO DE OLIVEIRA NETO
MAURO JÂNIO PONTES CANUTO
PABLITO MIGUEL ANDRADE AGUIAR
TARCISIO COSTA CARLOS
VALDIR ALMEIDA MATOS
WALTER FONTENELE

QUADRO DE FARMAÇÊUTICOS

ANTONIO RAIMUNDO NAVA
ANTONIO TADEU DA COSTA
CARLOS JOSÉ FURLAN PEREIRA
FRANCISCO COELHO BRAGA
FRANCISCO RICARDO MARTINS
HUGO FEITOSA DE OLIVEIRA CASTRO
JUAREZ VIEIRA PASSOS
MANUEL SATURNINO CAVALCANTE

QUADRO DE DENTISTAS

ALVARO CASTRO PEREIRA
CIRDES BORGES HENRIQUE
CLOVES FERREIRA DA PAZ FILHO
EDIVARDO QUEIROZ DE MENEZES
ELANO FERRER DE ALMEIDA
FRANCISCO JOSE CARNEIRO TELES
FRANCISCO JOSE VENANCIO MARTINS
GLAUDSON COUTINHO DE ARAUJO CHAVES
IVALDO COELHO CARMO
HAROLDO CESAR PEREIRA RIBEIRO
JOAO EUDES TEIXEIRA DE PINHO
JOAQUIM FIGUEIREDO BASTOS NETO
JOAQUIM MAXIMO SATIRO
JOSE GERARDO TEIXEIRA NOGUEIRA
LUIZ CARLOS TEIXEIRA ALMEIDA
LUIZ GONZAGA TEIXEIRA PONTES
PAULINO ALVES DINIZ
PAULO SERGIO COSTA DE FIGUEIREDO
ROBELSINE LEAL FIALHO
SERGIO HENRIQUE DE CARVALHO FERREIRA
WAGNER CUNHA RIBEIRO
WAGNER LIMA DE OLIVEIRA

QUADRO DE VETERINARIOS

JOSÉ MARIA DOS SANTOS FILHO MARCOS ANTONIO PINTO MESQUITA

A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986 QUADRO DE MEDICOS

ADEILDO RODRIGUES DE MELO ALBERTO DA SILVA BRAGA ALCEU LUIZ CAMARGO VILLELA BERBERT ALDENOR GOMES DOS SANTOS ALMIRO SADAO MASSUDA ANILDO LOPES
ANTONIO CARLOS SANSEVERO MARTINS
ANTONIO DE MORAES JUNIOR
ARLINDO GOMES RIBEIRO
ARNALDO JUSTINO BATISTA
CARLOS ALBERTO PINTO DA SILVEIRA
CEZAR AUGUSTO PIGATTO
CLÁUDIO MOSS DA SILVA
DAVID NASSER FELIX
DORIMAR DOS SANTOS BARBOSA
EDIMAR MACHADO DA SILVA
EDMAR FERNANDES DE CARVALHO
ELIAS ABDALLA FILHO
EVALDO GARCIA TERRA
FABIO FUNCHAL NUNES
FRANCISCO ANTONIO DE MORAES NETO
FRANCISCO CARLOS RAIMUNDO ALVAREZ
GELCIO SISTEROLI DE CARVALHO
GENIVALDO CÂNDIDO GONÇALVES
GERALDO FELIPE JÚNIOR
GUTTENBERG RODRIGUES PEREIRA PRIMO
HELIANO JOSÉ DE LIMA
HELVIO ANTONIO VENTURI FERREIRA
HIDELCI JOSÉ REZENDE
IDELFOÑSO DINIZ DE MOURA
JERÔNIMO LUIZ FERRARI FIGUEIREDO
JOAQUIM ARQUIMÍNIO DE CARVALHO FILHO
JOEL ANISIO ASSAD DE SOUZA
JORGE WASHINGTON TEIXEIRA RABELO
JOSÉ MINERVINO DE CARVALHO FILHO
JOSÉ NILTON ALVES DE LIMA
LEANDRO DE ALMEIDA NETO
LUCIANO DIAS BATISTA COSTA
LUIZ CARLOS DE OLIVEIRA
LUIZ CARLOS DE LIMA
MOACIR JOSÉ DE LIMA
MOACIR JOAQUIM DA SILVA
MUCIO JORO PORTO
NADIM CHATER
NEUBER MARTINS FONSECA
PAULO FARIA DO VALE
PAULO DE TARSO PIZARRO DE LIMA
ROBSON PAIXAO DE AZEVEDO
ROGERIO BATISTA CORDOVA PIAUILINO
ROMES JOSÉ TRISTAO
SINDEVAL JOSÉ DA SILVA
SERGIO DE PAULA CARVALHO

QUADRO DE FARMACÊUTICOS

ALVACIR MACHADO RODRIGUES MARCOS OTÁVIO DE ANDRADE PŌRTO

QUADRO DE DENTISTAS

AMIM RASSI
ANTONIO DE PADUA CARNEIRO JUNIOR
ARNALDO CESAR LIMA MENDES
BYRON DAIA BARRETO
DELCIDES CAETANO PEREIRA NETO
EDER DINIZ DE PAULA
ELI PINTO
FLAVIO ANTONIO DE SIMONI
GIANCARLO CROSARA LETTIERI
HERMES DELFINO MOREIRA JUNIOR
JOAO BATISTA LENZA FILHO
JOAO EDSON CARMO DE OLIVEIRA
JOSE CLEOMIR TOGNONATO FILHO
MARCELO HENRIQUE COSTA
MESSIAS LUIZ GONZAGA JUNIOR
NEIFE RUBENS AGUILAR JUNIOR
PAULO MARCONI SOARES DE OLIVEIRA
ROBSON PIERRE DOS REIS
RICARDO FERREIRA GOMES
ROMEU PAULO DE CASTRO JUNIOR
RONAN LEMOS DE ANDRADE
TANCREDO DE FREITAS BORGES
TARCISIO RODRIGUES DE ANDRADE JUNIOR
WELLINGTON DE GUSMAO GARROTE

QUADRO DE VETERINARIOS

CARLOS EDUARDO DE CASTRO SERRA KLEBER PEREIRA FELIZOLA WILSON DA COSTA CAMPOS

12ª REGIAO MILITAR
A CONTAR DE 31 DE AGOSTO DE 1986
QUADRO DE MEDICOS

ABRAO SOARES RIBEIRO
ALBERTO DA SILVA MAIA
ARCÂNGELO GULLIVER CASTRO DE LIMA
CARLOS HENRIQUE ESTEVES FREIRE
CARLOS JORGE CURY MANSILLA

CLAUDIO ANTONIO SILVA
CLEUBER CAMPOS BORGES
ELIAS SOUZA DA COSTA
ELIO FERREIRA DA SILVA
FRANCISCO EVILACIO MONTEIRO
GALILEU ALVES VELOSO
GERSON LUIZ ROOS
GILSON DE OLIVEIRA CHAVES
INACIO ALVES DINIS
JACOB KICHEZE
JOSE LUCAS RAPOSO DA CÂMARA FILHO
JOSE MAURICIO CESAR DE ALBUQUERQUE
LUIZ CLAUDIO DIAS
RAIMUNDO DANTAS DOS SANTOS
WORNEI SILVA MIRANDA BRAGA

QUADRO DE FARMACÊUTICOS

ADERBAL ALVES DE QUEIROZ
ANTONIO DE PADUA RAMOS DE MEDEIROS
CLENS DE SOUZA LIRA
DANIEL JOSÉ VIDAL MONTEIRO
FRANCISCO RENÊ LEITE GONDIM
GUTEMBERG TEIXEIRA CAVALCANTE
HERTON AUGUSTO PINHEIRO DANTAS
JOSÉ FLAVIO NUNES DE LIMA
MOISES LEITE MOTTA

QUADRO DE DENTISTAS

ALAIM CARNEIRO DA SILVA PORTELA
ANTONIO AUGUSTO CAVALCANTI DE SIQUEIRA CAMPOSDENYS ANTONIO ABDALA TUMA
DENYS FERREIRA PEREIRA
EDUARDO JOSÉ NEIVA DE ALBUQUERQUE
FRANCISCO ANTONIO CESARIO DE ELIAS
GERALDO CELSO DA SILVA ONETY
IVO LOPES DA SILVA
JUNIOR DE PAULA RODRIGUES
LAERCIO CAVALCANTE BEZERRA DOS SANTOS
MARILEI RODRIGUES FRANCO
OSMAR LOBATO PINHEIRO
RICARDO JOSÉ TEIXEIRA DA SILVA
RONALDO DE CARVALHO RAIMUNDO
SYSOUMAR TADEU FERREIRA DE MEDEIROS
WELLINGTON JOSÉ SOARES DOS SANTOS

QUADRO DE VETERINARIOS

BELGRANO JOSÉ CAVALCANTE ALVES ERALDO AMARO LINS DE SOUZA JOVANY SAMPAIO PEIXOTO LUIZ PAULO DE MORAES BRANDAO RICARDO BRAGANÇA FALEIROS ROBERTO FERNANDES DE AZEVEDO MELLO FILHO SEVERINO DE AZEVEDO NEVES FILHO

GEN DIV DEMOCRITO CORREA CUNHA Interino

Diretoria de Pessoal Civil

PORTARIA Nº 233/DPC, DE 28 DE AGOSTO DE 1986

O Diretor de Pessoal Civil, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 1.167, de 05 de dezembro de 1985 (D.O de 09.12.85), resolve:
Retificar a Portaria nº 183-DPC, de 18, publicada no Diário Ofici al de 23, tudo de julho de 1986, na parte referente a Referência da ex-funcionária ADÉLIA NATAL DE ANDRADE, matrícula nº 071-1.598.466, on de se lê "Referência NM-32" leia-se "Referência NM-30" (F.nº 4098/86-DPC-BIBLIEX).

GEN BDA MARIO CESAR AZEVEDO DA SILVEIRA

Ministério das Relações Exteriores

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 28 DE AGOSTO DE 1986

O Ministro de Estado

das Relações Exteriores, tendo em vista o disposto no artigo 37, item IV, alinea "b" do Decreto nº 91.658, de 18 de se tembro de 1985, resolve:

Conceder exoneração a PEDRO LUIZ CARNEIRO DE MENDONÇA, Conselheiro, da Carreira de Diplomata, da função de Assistente do Chefe

da Divisão de Política Financeira, código DAI-112.2, do Departamento Econômico da Subsecretaria-Geral de Assuntos Econômicos e Comerciais, a partir de O7 de agosto de 1986.

Conceder exoneração a HELIO MAGALHÃES DE MENDONÇA, Primeiro Secretário, da Carreira de Diplomata, da função de Assistente do Chefe da Divisão de Energia e Recursos Minerais, código DAI-112.3, do Departamento Econômico da Subsecretaria-Geral de Assuntos Econômicos e Comerciais, a partir de 12 de agosto de 1986.

ROBERTO ABREU SODRÉ

Ministério da Fazenda

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 28 DE AGOSTO DE 1986

ZENDA, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo Art.79, itemII, do Decreto nº 77.336, de 25 de março de 1976, alterado pelo Decreto nº 83.844, de 14 de agosto de 1979,

RESOLVE

Nº 280 Dispensar, a contar de 18.8.86, FERNANDO DE OLIVEIRA RIBETRO, matrícula nº 7.500.563-8, da função de confiança de Secretário de Contabilidade da Secretaria de Controle Interno - CISET, código LT-DAS-101.3, por ter sido designado para outra função.

Nº 281 Dispensar, a contar de 18.8.86, FERNANDO DE OLIVEIRA RIBEIRO, matricula nº 7.500.563-8, do encargo de substituto eventual do Secretário de Controle Interno, código LT-DAS-101.5, por ter sido designado para outra função.

DILSON FUNARO

Atos do Chefe do Gabinete

AFASTAMENTO DO PAÍS Em 29 de agosto de 1986

O Chefe do Gabinete do Ministro, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 472, de 05.11.85, autorizou o Afastamento do País dos servidores:

- ANTONIO CARLOS MONTEIRO e JOÉTON GOMES DE ORNELAS, do Banco Central do Brasil, no período de 31.08.86 a 07.09.86, com ônus, para participar de reuniões com membros do Banco Central do Chile, Ministério das Finanças do México, em Santiago, Lima e Cidade do México, respectivamente, a fim de realizar intercâmbio de experiências sobre os processos de conversão da dívida externa em investimentos.

ROBERTO MULLER FILHO

SECRETARIA GERAL

Retificação

Na nota de rodapé da Portaria nº 210, de 27-08-86, publicada no D.O. de 29-08-86, Seção II, onde se lê: ... do original no D.O. de 28-06-86, leia-se: ... do original no D.O. de 28-08-86.

Delegacia do Ministério da Fazenda no Ceará

PORTARIAS DE 25 DE AGOSTO DE 1986

O Delegado do Ministério da Fazenda no Ceará, no uso da atribuição que lhe foi subdelegada pela Portaria SGMF n° 120, de 28/03/86, publicada no D.O.U. de 29 seguinte e tendo em vista o disposto na Instrução Normativa DASP n° 46, de 19/08/75,

Nº 132 - Resolve dispensar, a pedido, o servidor do Quadro Permanente deste Ministério, JOSÉ PINHEIRO BASTOS NETO, matrícula 3.007.652-8, Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 3ª, Padrão I, da função do Grupo Direção e Assessoramento Superior, de Chefe da Divisão de Pessoal, desta Delegacia, código DAS-101.1, conforme designação constante da Portaria nº 010/DMF-CE, de 08/01/82, publicada no D.O.U. de 13/01/82.

Nº 133 - Resolve designar a servidora do Quadro Permanente deste Minis tério, MARIA FÁTIMA RIBEIRO DE SOUZA, matrícula 3.007.559-0, Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 3ª, Padrão I, para exercer a função do Grupo Direção e Assessoramento Superior, de Chefe da Divisão de Pessoal, desta Delegacia, código DAS-101.1.

O Delegado do Ministério da Fazenda no Ceará, no uso da atribuição que lhe foi subdelegada pela Portaria SGMF n^2 177, de 04/07/78, publicada no D.O.U. de 10 seguinte e tendo em vista a Instrução Normat<u>i</u> va DASP n^2 46, de 19/08/75,

Nº 134 - Resolve designar o servidor do Quadro Permanente deste Ministério, JOSÉ PINHEIRO BASTOS NETO, matrícula 3.007.652-8, Auditor Fiscal do Tesouro Nacional, Classe 3ª, Padrão I, para exercer a função do Grupo DAI-110, atribuída a esta Repartição, de Assistente do Delegado do Ministério da Fazenda, código DAI-112.3/NS, constante do Decreto nº 81.233, de 18/01/78.

HILDO DE PINHO PESSÕA

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIAS DE 29 DE AGOSTO DE 1986

A DIRETORA-GERAL SUBSTITUTA DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTERIO DA FAZENDA, usando da subdelegação de competência que lhe foi conferida pela Portaria do Secretário-Geral do Ministério da Fazenda, nº 198, de 03/05/82, publicada no Diário Oficial da União de 05 seguinte e tendo em vista o processo nº 10380.6860/86, resolve:

Nº 906 - Conceder aposentadoria de MIRIAN MABLE DE ABOIM MORAES, Técnico do Tesouro Nacional, 1ª Classe, Padrão IV de acordo com o art. 101, item III, parágrafo único, art. 102, item I, alínea a, da Emenda Constitucional nº 1, de 17.10.69 e art. 2º da Lei nº 6.732, de 04.12.79, alterada pelos Decretos-leis nºs 1.746, de 27.12.79 e 2.153, de 24.07.84 (Código 01.1.20-7, Sigla VON-MQ).

A DIRETORA-GERAL SUBSTITUTA DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉRIO DA FAZENDA, usando da subdelegação de competência que lhe foi conferida pela Portaria nº 198, de 03 de maio de 1982, publicada no Diário Oficial da União de 05 seguinte, resolve:

Considerar dispensados da Tabela Permanente deste Ministério, dos empregos que menciona, em virtude de Rescisão de Contrato de Trabalho, os seguintes servidores:

01 - EDIR MENDONÇA, matrīcula no 5.016.845-2, do empre go de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "A", referência NM-17, a partir de 30/11/84.

02 - CEZAR WEBER MENEGUCCI, matrícula nº 5.016.830-4, do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "C", referência NM-25, a partir de 18/12/85.

03 - CASSANDRA CRISOSTOMO LOPES LIMA, matrícula nº 5.018.991-3, do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "A", referência NM-17, a partir de 18/08/86.

04 - RUTH PRADO DE ARAQJO, matricula nº 6.810.615-7, do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "A", referência NM-19, a partir de 20/08/86.

05 - LUIZ CARLOS MÜLLER SILVEIRA, matrícula nº 6.925.517-2, do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe "A", referência NM-17, a partir de 26/08/86.

06 - DONIZETTI FARNESE MARTINS DOS SANTOS, matrícula nº 6.110.487-6, do emprego de Motorista Oficial, código LT-TP-1201, classe "A", referência NM-10, a partir de 01/07/86.

07 - FRANCISCO XAVIER MIRANDA FRANCO OLIVEIRA, matrícula nº 6.810.178-3, do emprego de Motorista Oficial, código LT-TP-1201, classe "A", referência NM-10, a partir de 29/07/86.

08 - EURIPEDES NOGUEIRA DUARTE, matrícula nº 6.812.308-6, do emprego de Motorista Oficial, código LT-TP-1201, classe "A", referência NM-08, a partir de 31/07/86.

09 - PEDRO MARCOS SORE, matrícula nº 6.925.837-6, do emprego de Agente de Portaria, código LT-TP-1202, classe "A",referência NM-03, a partir de 17/04/86.

10 - EDUARDO DOMINGUES COELHO, matrícula no 6.925.408-7, do emprego de Agente de Portaria, código LT-TP-1202, classe "A", referência NM-03, a partir de 19/08/86.

ll - MARIA CELINA ESTEVES MIRANDEZ, matrícula nº 6.925.219-0, do emprego de Agente de Portaria, código LT-TP-1202 , classe "A", referência NM-03, a partir de 07/08/86.

12 - WILSON NERIS DE QUEIROZ, matrícula no 5.017.404-5 , do emprego de Agente de Portaria, código LT-TP-1202, classe "A", re ferência NM-01, a partir de 30/10/84.

13 - MIRIAM GUIMARÃES PARMA, matrícula nº 6.612.062-4, do emprego de Datilógrafo, código LT-SA-802, classe "A", referência NM-13, a partir de 20/08/86.

14 - PAULO ROBERTO LOPES TRINDADE, matrícula nº 5.012.073-5, do emprego de Economista, código LT-NS-922, classe "S", referência NS-22, a partir de 01/08/86.

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTE RIO DA FAZENDA, usando das atribuições que lhe confere a Portaria do Ministro da Fazenda, 189 de 02 de abril de 1985, resolve tornar sem efeito as admissões, sob o regime da Legislação Trabalhista, na Tabela Permanente deste Ministério, dos seguintes candidatos:

Nº 908 - AGENTE ADMINISTRATIVO - LT-SA - 801

- ALBERTO J.VASCONCELOS DA SILVA, admitido pela Porta ria DGDP nº 539 publicada no D.O.U. de 08.05.86, para ter exercício em Recife/PE, por não ter comparecido no prazo determinado.

TECNICO DE CONTABILIDADE - LT-NM - 1042

- OTALINDO JACOB MALHETROS, admitido pela Portaria DGDP nº 475 publicada no D.O.U. de 17.04.86, para ter exercício em Cuiabã/MT, desistente por termo.

ADMINISTRADOR - LT-NS - 923

- CARLOS ROBERTO SILVA, admitido pela Portaria DGDP nº 682, publicada no D.O.U. de 24.06.86, para ter exercício em Belo Horizonte/MG, desistente por termo.

ECONOMISTA - LT-NS - 922

- WALTER JOSÉ GOMES E SILVA, admitido pela Portaria nº 616 publicada no D.O.U. de 05.06.86, para ter exercício em Reci fe/PE, por ter optado por Final de Relação.

MOTORISTA OFICIAL - LT-TP - 1201

- LUIZ ANTONIO GOMES SEQUEIRA, admitido pela Portaria DGDP nº 682 publicada no D.O.U. de 24.06.86, para ter exercício em Rio Grande/RS, por não ter comparecido no tempo determinado.

TEREZINHA BONFANTE

SECRETARIA DA RECEITA FEDERAL

PORTARIAS DE 28 de agosto de 1986.

O SECRETÁRIO DA RECEITA FEDERAL-ADJUNTO-SUBSTITUTO, no uso de suas atribuições, resolve

Nº 0781 - Conceder dispensa a MARIA SILENE DE CARVALHO CAVALCANTE, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, 14 Classe, Padrão VI, matricula número 2.007.725-4, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, do encargo de Superintendente-Adjunto para Assuntos Administrativos da 3º Região Fis

Nº 0782 - Designar EVERARDO DE PINHO VIEIRA, Auditor-Fiscal do Tesouro Na cional, 1º Classe, Padrão VI, matrícula nº 2.007.689-4, do Quadro Perma nente do Ministério da Fazenda para exercer o encargo de Superintendente - Adjunto para Assuntos Administrativos da 3ª Região Fiscal.

PAULO FERNANDO DE LARA

Superintendências Regionais da Receita Federal

6ª Região Fiscal

Portarias de 22 de agosto de 1986.

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL DA 60 REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 319, de 28.03.79, do Senhor Secretário da Receita Federal, publicada no D.O.U. de 30 seguinte, R E S O L V E

Conceder dispensa ao servidor CIRO FRANCISCO DE MOURA, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, 2ª classe, padrão III, matrícula nº 2 137 793-6, da função, código DAI-111.2-NS, de Chefe do Setor de Restituição da Seção de Legislação Aplicada da Divisão de Tributação desta Superintendência-Sede.

Nº 377 Designar a servidora ALBA ANDRADE DE OLIVEIRA, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, 2ª classe, padrão I, matrícula nº 3 000 905-7, para exercer a função, código DAI-111.2-NS, de Chefe do Setor de Restituição da Seção de Legislação Aplicada da Divisão de Tributação desta Superintendência-Sede, em virtude da dispensa do servidor Ciro Francisco de Moura.

GERALDO MAGELA PINTO GARCIA

7ª Região Fiscal

PORTARIAS DE 22 DE AGOSTO DE 1986

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL - 7º REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pela Portaria nº 0319, de 28 de março de 1979, do Secretário da Receita Federal, publicada no D.O.U. de 30 do mesmo mês, resolve

Nº 454 - Dispensar ALFREDINA PEREIRA LUNA, Técnico do Tesouro Nacional, Classe, Padrão II, matrícula nº 2.031.530-9, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função, Código DAI-111.2 (NS), de Chefe da Seção de Arrecadação da Agência da Receita Federal em Ipanema, Classe "A", da Delegacia da Receita Federal no Rio de Janeiro, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL REGIÃO FISCAL. cia que lhe foi atribuída pela Portaria n^2 0319, de 28 de março de 1979, do Secretário da Receita Federal, publicada no D.O.U. de 30 do mesmo mês e tendo em vista a Instrução Normativa DASP n^2 46, de 19 de agosto de 1975, resolve

 N^{o} 455 - Designar LUCIOLA MARIA FERREIRA MONTES, Auditor-Fiscal do Tesouro Ma cional, 2º Classe, Padrão I, matricula nº 3.003.317-9, do Quadro Permanente do Ministe rio da Fazenda, para exercer a função, Código DAI-111.2 (NS), de Chefe da Seção de Arrecadação da Agência da Receita Federal em Ipanema, Classe "A", da Delegacia da Receita Federal no Rio de Janeiro, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

> ALFREDO ANTONIO LOURO Substituto

PORTARIAS DE 27 DE AGOSTO DE 1986

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL - 78 REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pela Portaria nº 0319, de 28 de março de 1979, do Secretário da Receita Federal, publicada no D.O.U. de 30 do mesmo mês, resolve

Nº 466 - Dispensar CARLOS CABRAL TEIXEIRA, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacio nal, 2º Classe, Padrão I, matrícula nº 3.000.511-6, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função, Código DAI-111.2 (NS), de Chefe da Seção de Preparação de Julga mento de Processos do Imposto de Renda - Pessoa Física e Fonte da Divisão de Tributa ção da Delegacia da Receita Federal no Rio de Janeiro, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

Nº 467 - Dispensar GELSON TEIXEIRA GOMES, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, 2º Classe, Padrão I, matrícula nº 3.003.245-8, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função, Código DAI-111.3 (NS), do Chefe da Seção de Informações Econômico-Fiscais da Inspetoria da Receita Federal no Aeroporto Internacional do Rio de Janeiro, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL - 7º REGIÃO FISCAL, no uso da competência que lhe foi atribuída pela Portaria nº 0319, de 28 de março de 1979, do Secretário da Receita Federal, publicada no D.O.U. de 30 do mesmo mês e tendo em vista a Instrução Normativa DASP nº 46, de 19 de agosto de 1975, resolve Nº 468 - Designar MARIA APARECIDA BRAGA DE LIMA, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, 2º Classe, Padrão I, matrícula nº 1.087.641-3, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função, Código DAI-111.2 (NS), de Chefe da Seção de Preparação de Julgamento de Processos do Imposto de Renda - Pessoa Física e Fonte da Divisão de Tributação da Delegacia da Receita Federal no Rio de Janeiro, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

Nº 469 - Designar PAULO REZENDE JUNQUEIRA DE SOUZA, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, 2º Classe, Padrão I, matrícula nº 3.003.194-0, do Quadro Permanente

ro Nacional, 2ª Classe, Padrão I, matrícula nº 3.003.194-0, do Quadro Permanente Ministério da Fazenda, para exercer a função, Código DAI-111.3 (NS), de Chefe da Seção de Informações Econômico-Fiscais da Inspetoria da Receita Federal no Aeroporto Internacional do Rio de Janeiro, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro

> ALFREDO ANTONIO LOURO Substituto

10.ª Região Fiscal

PORTARIAS DE 25 DE AGOSTO DE 1986.

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL NA 10a REGIÃO FISCAL usan do da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 319, de 28 de março de 1979, do Secretário da Receita Federal, publicada no DOU de 30 seguinte, resolve:

Nº 285 Dispensar DALTON TORRES, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, la Classe, Padrão V, matrícula nº 1.217.849-7, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função de Chefe da Equipe de Fiscalização nº 108, Código DAI-111.3(NS), desta Região Fiscal, constante da Portaria nº 523, de 01 de julho de 1983 da Secretaria de Pessoal Civil do Depar tamento Administrativo do Serviço Público.

Nº 286 Dispensar ANTONIO DO AMARAL GURGEL JÜNIOR, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, la.Classe, Padrão V, matricula nº 2.252.352-9,do Qua dro Permanente do Ministério da Fazenda, de Chefe da Equipe de Fiscalização nº 106, Código DAI-111.3(NS), desta Região Fiscal, constante da Portaria nº 523, de 01 de julho de 1983 da Secretaria de Pessoal Civil do Departamento Administrativo do Serviço Público.

N° 287 Dispensar AFFONSO COMBA DE ARAÛJO, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, la.Classe, Padrão V, matrícula nº 1,924,120-8, do Quadro Per manente do Ministério da Fazenda, da função Código DAI-111.3(NS), de Inspetor da Receita Federal em Tramandaí, constante do Decreto número 81.232, de 18 de janeiro de 1978, a partir da data de sua posse na nova função para a qual foi designado. va função para a qual foi designado.

Nº 288 Dispensar DÊNIS KUCHENBACKER AMARAL, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, la.Classe, Padrão V, matricula nº 2.200.673-7, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função Código DAI-111.3(NS), de Chefe da Seção de Tributação, da Inspetoria da Receita Federal no Aero porto Salgado Filho, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978, a partir da data de sua posse na nova função para a qual foi designado.

Nº 289 Dispensar TELMO FREITAS SANTOS, Auditor-Fiscal do Tesouro Na cional, la.Classe, Padrão V, matrícula nº 2.252.362-6, do Quadro Perma nente do Ministério da Fazenda, da função Código DAI-111.3(NS), de Che fe da Seção de Fiscalização, da Inspetoria da Receita Federal no Aeroporto Salgado Filho, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

Nº 290 Designar AFFONSO COMBA DE ARADJO, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, la.Classe, Padrão V, matrícula nº 1.924.120-8, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função de Chefe da Equipe de Fiscalização nº 106, Código DAI-111.3(NS), desta Região Fiscal, constante da Portaria nº 523, de 01 de julho de 1983 da Secreta ria de Pessoal Civil do Departamento Administrativo do Serviço Públi -

Nº 291 Designar DÊNIS KUCHENBACKER AMARAL, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, la.Classe, Padrão V, matrícula nº 2.200.673-7, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função de Chefe da Equipe de Fiscalização nº 108, Código DAI-111.3(NS), desta Região Fiscal, constante da Portaria nº 523, de 01 de julho de 1983 da Secreta ria de Pessoal Civil do Departamento Administrativo do Serviço Públi -

Nº 292 Designar ALMELI DOLORES PERETTI, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, la.Classe, Padrão V, matrícula nº 2.200.689-3, do Quadro Per manente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI-111. 3(NS), de Chefe da Seção de Tributação, da Inspetoria da Receita Federal no Aerocata Salado Filho ral no Aeroporto Salgado Filho, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

Designar OCTÁVIO MARTINS DE LIMA, Auditor-Fiscal do Tesouro

Nacional, 2a.Classe, Padrão I, matrícula nº 3.000.693-7, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI-11 3(NS), de Chefe da Seção de Fiscalização, da Inspetoria da Receita Federal no Aeroporto Salgado Filho, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

N° 294 Designar TELMO DA SILVA FERREIRA, Auditor-Fiscal do Tesouro Nacional, la.Classe, Padrão V, matrícula nº 1.028,507-5, do Quadro Per manente do Ministério da Fazenda, para exercer a função Código DAI-111 3(NS), de Inspetor da Receita Federal em Tramandaí, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

FLÁVIO OSÓRIO MARQUES

PORTARIA Nº 299 DE 26 DE AGOSTO DE 1986.

O SUPERINTENDENTE DA RECEITA FEDERAL NA 10a.REGIÃO FISCAL,usan do da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 319, de 28 de março de 1979, do Secretário da Receita Federal, publicada no DOU de 30 seguinte, resolve:

Dispensar, a pedido, ADEMIR DE FARIAS TELESCA, Técnico do Tesouro Nacional, 3a.Classe, Padrão I, matrícula nº 3.004.102-3, do Quadro Permanente do Ministério da Fazenda, da função Código DAI-111. 2(NS), de Chefe da Seção de Registro, Controle e Cobrança de Créditos Tributários, da Delegacia da Receita Federal em Pelotas, constante do Decreto nº 81.232, de 18 de janeiro de 1978.

, FLÁVIO OSÓRIO MARQUES

Ministério dos Transportes

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 519, DE 28 DE AGOSTO DE 1,986

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DOS TRANSPORTES, usando da competência que 1he foi delegada pela Porta ria Ministerial nº 159, de 17 de fevereiro de 1983, publicada no Diário Oficial de 21 seguinte, e tendo em vista o disposto no item 4 da Instrução Normativa nº 46/75 do DASP, RESOLVE:

Dispensar, a partir de 11.6.86, ALLANICE FERNANDES ARAÚ JO, matrícula nº 9.075.657-6, da Tabela Permanente deste Ministério, da função de Secretário Administrativo, código DAI-111.1, da Secretaria de Processamento de Dados-DAPRO, da Secretaria de Controle Interno, de que trata o Decreto nº 87.282, de 14 de junho de 1982.

GERALDO JOSÉ DE OLIVEIRA

Ministério da Agricultura

GABINETE DO MINISTRO

Afastamentos do País

O Senhor Ministro de Estado da Ageicultura, Interino, autorizou o afastamento do País dos seguintes servidores:

- ANTONIO PEDRO MATIAS HONÓRIO, EMERAPA, com ônus limitado. Despesas com passagens aéreas e diárias à conta do Centro Internacional em Pesquisa Agronômica para o Desenvolvimento-CIRAD. Participar do Curso sobre Analyse des Systemes Agraires et Stratégies Development. França. Período de 29.08.86 a 02.11.86. (Processo MA-21088/0981/86)
- JOSÉ DE SOUZA NETO, EMBRAPA, com ônus limitado. Despesas com passagens aéreas e diárias à conta do Instituto Nacional de Investigación y Promoción Agropecuária-INIPA e CIID. Participar de Seminário "Taller" no INIPA, sobre Manejo e Análise de Informação em Sistemas de Produção Agropecuária. Peru. Período de 31.08.86 a 14.09.86. (Processo MA-21088/0983/86)
- LUIZ FERNANDO MONTEIRO e PAULO CESAR DUARTE DA SILVA, SNAD/MA, com ônus limitado. Despesas com passagens aéreas e diárias à conta da FAO e do IICA.Participar de Seminário sobre Inspeção e Controle Quarentenário para o Cone Sul. Período de 31.08.86 a 06.09.86. (Processo MA-21088/0916/86)
- MARIA DA GRAÇA FICHEL DO NASCIMENTO, EMBRAPA, com ônus. Despesas com passagens aéreas e uma bolsa-de-estudo à conta do Acordo de Empréstimo EMBRAPA/BID II.Cum prir programa de treinamento na área de Micoplasmologia. Estados Unidos da América do Norte. Período de 01.09.86 a 31.08.89. (Processo MA-21088/0986/86).
- JOSÉ ANTONIO DE CLIVEIRA COIMBRA, SUPLAN/MA, com ônus parcial. Despesas com pas sagens aéreas à conta da FAO e diárias à conta do MA. Participar de um programa de treinamento de pessoal em administração e planejamento agrícola, destinado a América Latina e o Caribe. Chile. Período de 21.09.86 a 26.09.86. (Processo MA-21088/0919/86)

- TEKLU ANDEBRHAN, CEPLAC, com ônus limitado. Despesas com passagens aéreas e diárias à conta do Centro Agronomico Tropical de Investigación y Ensenanza - CATTE. Participar do "Workshop" e de curso sobre Monilia (Moniliopthora) e Podridão Parda do Cacau. Costa Rica. Período de 29.08.86 a 07.09.86. (Processo MA-21088/0969/86).

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 858, DE 29 DE AGOSTO DE 1986

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ-RIO DA AGRICULTURA, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 802, de 07 de novembro de 1979, publicada no Diário Oficial de 08 seguinte, RESOLVE:

Retificar a Portaria Coletiva nº 214, de 17.07.1969, publicada no Diário Oficial de 24 seguinte, na parte que concedeu aposentadoria a PETRÔNIO HELIODORO, matrícula nº 1.343.635, do Quadro Permanente deste Ministério, para considerá-lo aposentado de acordo com o artigo 176, item II, combinado com o artigo 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28.10.52, no cargo de Feitor, código GL-401.5, e não como constou (Processo número MA-010/6722/68).

LUIS CARLOS BENTO DE FRANÇA

INSTITUTO NACIONAL DE METEOROLOGIA

PORTARIA Nº 64, DE 25 DE AGOSTO DE 1986

O Diretor-Geral do Instituto Nacional de Meteorologia, usando da atribuição que lhe confere a Portaria Ministerial nº89, de 24/03/80, publicada no DOU de 26/03/80, resolve:

Dispensar a servidora CLARA FROTA DE CARVALHO, coupante do emprego de Auxiliar de Meteorologia, LT-NM-1010, classe "S", ref. NM-23, da Tabela Permanente do Ministério da Agricultura, da função gratifica da de Chefe do Banco de Dados Meteorológicos-BAMET, da Divisão de Meteorológica, código DAI-111.3, deste Instituto, em Brasília/DF.

Designar a servidora NADIR DANTAS DE SALES, ocupante do emprego de Meteorologista, LT-NS-915, classe "A", ref.NS-07, para exer cer a função gratificada de Chefe do Banco de Dados Meteorológicos-BAMET, da Divisão de Observação Meteorológica, código DAI-111.3, deste Instituto, em Erasília/DF.

. ANTONIO DIVINO MOURA

SECRETARIA NACIONAL DE ABASTECIMENTO

PORTARIAS DE 27 DE AGOSTO DE 1986

O SECRETARIO NACIONAL DE ABASTECIMENTO, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria Ministerial nº 241, de 03 de junho de 1986, publicada no Diário Oficial da União de 04 de junho de '1986 e tendo em vista o artigo 20, item IV, do Regime Interno da Secretaria Nacional de Abastecimento - SNAB, aprovado pela Portaria Ministerial nº 369, de 05 de maio de 1978, publicada no Diário Oficial da União de 04 de setembro de 1978, resolve:

Nº 18 - Dispensar, a pedido, o Administrador SYLVIO BELLINE-LLO, das incumbências de Diretor da Divisão de Administração e Finanças - DIAF/SNAB, que lhe foram atribuídas pela Portaria SNAB/Nº O2, de 13 ' de janeiro de 1981, publicada no Diário Oficial da União de 15 de janeiro de 1981.

Nº 19 - Dispensar, a pedido, o Administrador SYLVIO BELLINEL-LD, das atribuições de Ordenador de Despesas da Secretaria Nacional de Abastecimento, que lhe foram atribuídas pela Portaria nº 04, de 13 de 'Janeiro de 1981, publicada no Diário Oficial da União de 16 de janeiro de 1981.

Nº 20 - Atribuir à Economista, PATRÍCIA MARTA DIAS FERREIRA, as incumbências de Secretário de Política de Comercialização, constantes do artigo 22 do Regimento Interno desta Secretaria, nos impedimentos legais, eventuais ou temporários do respectivo titular.

RENATO ZANDONADI

INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOLVIMENTO FLORESTAL

Departamento de Pessoal

PORTARIA Nº 378/86-DP, DE 25 DE AGOSTO DE 1986

A DIRETORA DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOLVIMENTO FLORESTAL - IBDF, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria IBDF nº 036/86-P, de 21.01.86, publicada no Diário Oficial, seção II, de 31 de janeiro de 1986, RESOLVE :

Declarar vago a partir de 25.06.86, o emprego ocupado por FRANCISCO DA SILVA FERNANDES, Agente de Defesa Florestal, Codigo

LT-NM-1008, Classe "C", Referência NM-20, lotado na Delegacia Estadual no Amazonas, tendo em vista sua Rescisão de Contrato de Trabalho. ($\slashed{Processo}$ nº 0451/86-DE/AM).

MARIA AMELIA CARVALHO

PORTARIAS DE 26 DE AGOSTO DE 1986

A DIRETORA DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO INSTITUTO BRASILEIRO DE DESENVOLVIMENTO FLORESTAL, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria IBDF nº 036/86-P, de 21/01/86, publicada no Diário Oficial, Seção II, de 31/01/86, resolve:

Nº 379/86-DP: Dispensar, **SATURNINO NETO FIRMO DE SOUSA**, da função de Chefe do Grupo de Coordenação e Fiscalização de Atividades Locais, código DAI-111.3, da Delegacia Estadual do IBDF, na Bahia. (Processo nº 03906/86-AC).

Nº 380/86-DP: I - Designar, BENES CAVALCANTE ESTEVAN; ocupante do emprego de Engenheiro Agrônomo, código LT-NS-912, Classe "S", Referên cia NS-22, para exercer a função de Chefe do Grupo de Coordenação e Fiscalização de Atividades Locais, código DAI-111.3, da Delegacia Estadual do IBDF, na Bahia, provisoriamente, enquanto houver insuficiên cia de servidores, integrantes das categorias funcionais correlatas, nos termos da IN/DASP, nº 46/76;

TI - Em consequência fica dispensado da função de Chefe do Grupo de Análise Controle e Avaliação de Projetos, código DAI-111.3 da referida Delegacia. (Processo nº 03906/86-AC).

Nº 381/86-DP: Designar, ALBERTO JOSÉ SANTANA, ocupante do emprego de Engenheiro Agrônomo, código LT-NS-912, Classe "A", Referência NS-07, da Tabela Permanente, para exercer a função de Chefe do Grupo de Análise, Controle e Avaliação de Projetos, código DAI-111.3, da De legacia Estadual do IBDF, na Bahia, de acordo com o Decreto 77.985/76. (Processo nº 03906/86-AC). MARIA AMÉLIA SECILIANO CARVA LHO/DIRETORA.

Nº 382/86-DP: Dispensar, **ERASTO KOST**, da função de Assistente código DAI-112.3, da Delegacia Estadual do IBDF, em São Paulo. (Processo nº 04042/86-AC).

Nº 383/86-DP: Designar, CARLOS RICCI NERY LEITE, ocupante do emprego de Engenheiro Agrônomo, código LT-NS-912, Classe "A", Referência NS-07, para exercer a função de Chefe do Grupo de Coordenação e Fisca

lização de Atividades Locais, código DAT-111.3, da Delegacia Estadual do IBDF, em São Paulo, provisoriamente, enquanto houver insuficiência de servidores, integrantes das categorias funcionais correlatas, nos termos da IN/DASP nº 46/76. (Processo nº 04042/86-AC).

Nº 384/86-DP: Designar, ISABEL APARECIDA MIKOLA FRANJOSO, ocupante do emprego de Datilógrafo, código LT-SA-802, Classe "A", Referência NM-14, da Tabela Permanente, para exercer a função de Secretária Administrativa, código DAI-111.1, do Grupo de Análise, Controle e Avaliação de Projetos, da Delegacia Estadual, em São Paulo, de acordo com Decreto nº 77.985/76. (Processo nº 04042/86-AC).

Nº 385/86-DP: Dispensar, **DOLORES MARLENE DE ÁVILA**, da função de Secretária Administrativa, código DAI-111.1, da Delegacia Estadual do IBDF, em São Paulo. (Processo nº 4042/86-AC).

Nº 386/86-DP: Designar, MARTALVA TORNELLI SOARES, ocupante do em prego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-18, para exercer a função de Secretária Administrativa, código DAI-111.1, da Delegacia estadual, em São Paulo, de acordo com o Decreto nº 77.985/76. (Processo nº 04042/86-AC).

Nº 387/86-DP: Dispensar, **JOSÉ HÉLIO MARCELO**, da função de Secretário Administrativo, código DAI-111.1, do Parque Nacional da Serra da Bocaina, Delegacia Estadual do IBDF, em São Paulo. (Processo nº 04042/86-AC).

Nº 388/86-DP: Designar, ZÉLIA MARIA MOTA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-19 para exercer a função de Secretária Administrativa, código DAI-111.1, do Parque Nacional da Serra da Bocaina, Delegacia Estadual, em São Paulo, de acordo com o Decreto nº 77.985/76. (Processo nº 04042/86-AC).

MARIA AMÉLIA CARVALHO

RETIFICAÇÃO

Na Portaria DP nº 355/86, de 18/08/86 item II, publicada no Diário Oficial nº 162, de 26/08/86, Seção II, página 4730:

Onde se lê... "fica dispensado da função de Se cretário Administrativo, código DAI-111.1, da mesma Delegacia. "leia-se"fica dispensado da função de Secretário Administrativo código DAI-111.1, do Grupo Executivo de Administração, da mesma Delegacia.

Senhor Assinante:

A Central de Informações ao Público — CIPDIN informa os prazos médios de entrega das assinaturas dos Diários Oficiais para as capitais do país.

Os dados abaixo foram fornecidos pela ECT, responsável pela remessa dos Diários Oficiais.

Via Superfície

Destino	Prazo
Belo Horizonte, Cuiabá, Goiânia, Rio de Janeiro e São Paulo	D + 6
Belém, Campo Grande, Curitiba, Florianópolis, São Luís, Teresina e Vitória	D + 7
Fortaleza, Porto Alegre, Porto Velho e Salvador	D + 8
Aracaju, João Pessoa, Maceió, Manaus, Natal e Recife	D + 9
Macapá	D + 11
Rio Branco	D + 12
Boa Vista, Vila dos Remédios	D + 13

D = DIA DA POSTAGEM.

Os Diários Oficiais postados como urgentes, via aérea, serão entregues no prazo médio de 2 dias após o dia da postagem.

Maiores informações: Central de Informações ao Público — CIPDIN, pelos telefones 226-2586 e 226-6812.

SENHORES USUÁRIOS:

Com objetivo de evitar transtornos constantemente ocorridos, tanto para este Departamento como para os senhores; comunicamos que as ordens de pagamento a favor do Departamento de Imprensa Nacional somente serão aceitas quando emitidas via Banco do Brasil S/A, conta nº 420.468-9, Agência Comercial Sul Metropolitana — SUDIN. Esclarecemos que as ordens de pagamento enviadas para outros bancos não serão consideradas.

REGIMENTO INTERNO DO SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL E TABELAS DE CUSTAS

(Edição de 1980)

Divulgação nº 1.359 Preço: Cz\$ 13,50

À venda no DIN - SIG - Quadra 6, Lote 800

DIÁRIO OFICIAL

Ministério da Educação

GABINETE DO MINISTRO

Atos do Chefe de Gabinete

AFASTAMENTO DO PAÍS Em 29 de agosto de 1986

O CHEFE DE GABINETE INTERINO, DO MINISTRO DE ESTADO DA EDU-CACÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 145/86, e nos termos do Decreto nº 91.800, de 18 de outubro de 1985, AUTORIZA O AFASTAMENTO do País de:

no 1176 /86 - DAVIDE DA CONCEIÇÃO MOTA, na condição de ocupante do cargo de Professor Assistente da Universidade Federal Fluminense, de 01/09/86 a 31/08/87, em Paris-França, com ônus pela CAPES. (Proc. 23000 017277/86-75)

no 1177 /86 - LUIZ EDUARDO NERY, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da Escola Paulista de Medicina, de 01 a 08/09/86, em Paris-França, com onus limitado. (Proc. 23089 002047/86-98)

nº 1178 /86 - JOSÉ CARLOS REYS, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da Escola Paulista de Medicina, de 01 a 14/09/86, em Amsterdam e Bussum-Holanda, com ônus limitado. (Proc. 23089 002816/86-21)

no 1179 /86 - ZILDA MARIA DE OLIVEIRA SHOKRANIAN, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da Universidade de Brasilia, de 01/09/86 a 01/07/87, em Princeton-Estados Unidos da América, sem ônus. (Proc. 23000 017215/86-18)

no 1180 /86 - RONALDO VIANA SOARES, na condição de ocupante do car-go de Professor Titular da Universidade Federal do Parana, de 01/09 a 01/10/86, em Helsinque-Finlândia, com ônus limitado. (Proc. 23000 017122/86-36)

no 1181 /86 - FERNANDO PIMENTEL DE SOUZA, na condição de ocupante do cargo de Professor Titular da Universidade Federal de Minas Gerais, de 01 a 15/09/86, em Toquio-Japão e La Jolla-Estados Unidos da América, com onus pelo CNPq. (Proc. 23072 066515/86-56)

no 1182 /86 - MARTHA DE LUCA, na condição de ocupante do cargo Professor Auxiliar de Ensino da Universidade Federal Fluminense, 01/09/86 a 31/08/87, em Chatenay-Malabry, França, com ônus pelo CNPq. (Proc. 23000 008750/86-51)

no 1183 /86 - MARIA HELENA GASPAR, na condição de ocupante do car-go de Professor Adjunto da Universidade Federal Fluminense, de 01/09/86 a 31/08/87, em Stirling-Escocia, com onus pelo CNPq. (Proc. 23000 012462/86-18)

nº 1184 /86 - FERNANDA BARROSO BELTRÃO, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da Universidade Federal do Rio de Janeiro , de 01/09/86 a 31/08/87, em Denton-Estados Unidos da América, com onus pelo CNPq. (Proc. 23079 019098/86-12)

no 1185 /86 - VERA LŪCIA NARDELLI CAMPOS, na condição de ocupante do cargo de Diretor da Escola de Música da Universidade Federal de Minas Gerais, de 08/09 a 04/10/86, nos Estados Unidos da América, com onus limitado. (Proc. 23072 053685/86-65)

O CHEFE DE GABINETE INTERINO, DO MINISTRO DE ESTADO DA EDU-CAÇÃO, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria nº 145/86, e nos termos do Decreto nº 91.800, de 18 de outubro de 1985, AUTORIZA a PRORROGAÇÃO do AFASTAMENTO do País de:

no 1186 /86 - GASTÃO BARRETO ESPÍNDOLA, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da Universidade Federal do Cearã, até 14/08/87, incluindo o período de 15 a 25/08/86, em Madri-Espanha, com onus pela CAPES. (Proc. 23000 018326/86-14)

1187 /86 - MARÎLIA OLIVEIRA FONSECA GOULART, na condição de ocurofessor Adiunto da Universidade Federal de de 01/09/86 a 31/08/87, em Londres-Inglaterra, com ônys pelo CNPq. (Proc. 23000 016966/86-35)

no 1188 /86 - ANTÔNIO EUZĒBIO GOULART SANT'ANA, na condição de ocupante do cargo de Professor Adjunto da Universidade Federal de Alagoas, de 01/09/86 a 31/08/87, em Londres-Inglaterra, com ônus pelo CNPq. (Proc. 23000 016992/86-45)

SECRETARIA GERAL

PORTARIA INTERMINISTERIAL NO 436, DE 28 DE AGOSTO DE 1986

OS SECRETÁRIOS-GERAIS DOS MINISTÉRIOS DAS COMUNI CAÇÕES e DA EDUCAÇÃO, designados Coordenadores Setoriais do Grupo de Trabalho instituído pela Portaria Interministerial nº 390, de 05 de ju nho de 1986, (item III), para a implementação de um Sistema Nacional de Educação Básica Via Satélite, RESOLVEM:

I - Indicar para integrarem o Grupo de Trabalho, de que trata a Portaria Interministerial nº 405, de 20 de junho de 1986, co mo representantes do Ministério da Educação:

- ROBERTO DANIEL MARTINS PARREIRA, Presidente da Fundação Centro Brasileiro de TV Educativa-FUNTEVÊ; e,

- FRANCISCO JOSÉ SILVEIRA LOBO, Diretor-Executi-

vo da Associação Brasileira de Tecnologia Educacional, este último em substituição a JOÃO BATISTA ARACJO DE OLIVEIRA, Diretor do Centro de Treinamento para o Desenvolvimento Econômico (CENDEC/IPEA/ /SEPLAN).

II - Esta Portaria entrară em vigor na data de publidação.

ALOISIO DE GUIMARÃES SOTERO Secretário-Geral do Ministé

rio da Educação

ROMULO VILLAR FURTADO Secretário-Geral do Ministério das Comunicações

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 979, DE 29 DE AGOSTO DE 1986

SOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, usando da competência que lhe foi subde legada pela Portaria Ministerial nº 382, de 09 de junho de 1981, publi cada no Diário Oficial de 11 subsequente e de acordo com o artigo 176, item I, combinado com o artigo 187, da Lei nº 1711/52, alterada pela Lei nº 6481/77 e observado o item I, letra a, do artigo 102, da Constituição da República Federativa do Brasil, resolve

Aposentar AMADEU BARREIRO THOME, Matricula nº 2.213.009, no cargo de Agente Administrativo, código SA-801, Classe "S", Referência NM-32, do Quadro Permanente deste Ministerio, a partir de 06.01.86. (Processo nº 23022.001084/86-17).

... ALMIR MENEZES DE PÍNHO FRAGOSO

SECRETARIA DA EDUCAÇÃO SUPERIOR

PORTARIAS DE 28 DE AGOSTO DE 1986

O SECRETÁRIO DA EDUCAÇÃO SUPERIOR DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, no uso das suas atribuições e tendo em vista o que consta do Parecer nº 350/86 do Conselho Federal de Educação, aprovado em 05 de junho de

1986, resolve:

Nº 126 - Designar o professor Bento José Bugarin, da Universidade de Brasília, e o professor Celso Franco de Gouveia, da Universidade Federal de Uberlandia, para, em comissão sob a presidência do primeiro, procederem àsindicância no Centro Superior de Ciências Sociais de Vila Velha, instituição de ensino superior mantida pela Sociedade Educacional de Espírito Santo. do Espírito Santo.

O SECRETARIO DA EDUCAÇÃO SUPERIOR DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, resolve:

Nº 127 — Art. 1º - Designar as professoras Lilia Maria Gardenal de Silva Pereira e Edil Vasconcelos de Paiva, da Universidade Federal de Minas Gerais, para, em comissão, verificarem in loco a existência de condições para o reconhecimento do Curso Emergencial de Licenciatura Plena para Graduação de Professores da Parte de Formação Especial do Currículo do Ensino de 2º Grau, promovido pelo Convênio celebrado entre a Universidade Pederal do Espírito Santo, o Centro Nacional de Aperfeiçoamento de Pessoal para a Formação Profissional - CENAFOR e a Escola Técnica Fede

ral do Espírito Santo, conforme Processo nº 23001.000530/86-79.

Art. 29 - A Comissão Verificadora, ora nomeada, disporá até 45 dias, a contar da publicação desta portaria, para visitar a insti tuição e apresentar relatório conclusivo.

PAULO ELPÍDIO DE MENEZES NETO

INSTITUTO NACIONAL DE ESTUDOS E PESOUISAS EDUCACIONAIS

PORTARIA Nº 35, DE 28 DE AGOSTO DE 1986

O Diretor-Geral do Instituto de Estudos è Pesquisas Educacionais, no uso das atribuições que lhe confere o item II do artigo 19 do Regimento Interno deste Instituto, aprovado pela Portaria Ministerial nº 612, de 12 de novembro de 1981, RESOLVE:

I- Dispensar, TÂNIA MARIA CASTRO, Agente Admi nistrativo, código LT-SA-801, classe "A", ref. NM-20, da Tabela Permanen te deste Instituto, da função de Secretário Administrativo, da Coordena doria de Documentação e Informações, código DAI-111.1(NM).

II- Designar, MIRIAN SANTOS VIEIRA, Datilógra fo, código LT-SA-802, classe "A", ref. NM-13, da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer a função de Secretário Administrativo, da Coorde nadoria de Documentação e Infórmações, código DAI-111.1(NM).

· SYLVIA BASTOS TIGRE

FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO

Secretaria Executiva

PORTARIÁS DE 29 DE AGOSTO DE 1986

O DIRETOR-GERAL DA SECRETARIA EXECUTIVA DO FUNDO NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições previstas no artigo 31 do Regimento Interno, aprovado pela Portaria Ministerial nº 655, de 04 de dezembro de 1981, resolve:

Nº 53 - Tornar sem efeito, em virtude de desistência, a admissão de ANA LUCIA DA SILVA, no emprego de Agente Administrativo, código: LT-SA-801, Classe "A", Referência NM-17, na Tabela Permanente desta Autarquia, constante da Portaria nº 52, de 29.07.86, publicada no D.O.U. de 31.07.86.

Nº 54 - Designar YÔNE APARECIDA CÔRTES SILVA, ocupante do emprego de Técnico de Contabilidade, código: LT-NM-1042, Classe "S", Referência NM-32, da Tabela Permanente desta Autarquia, para exercer a função de confiança de Assessor do Diretor-Geral da Secretaria Executiva do FNDE, código LT-DAS-102.1, da Tabela constante do Decreto nº 87.693, de 11.10.82, publicado no D.O.U. de 14 subsequente.

HÉLIO MARIO GUERREIRO

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO

PORTARIA NO 336 DE 19 DE AGOSTO DE 1986

O Reitor da Universidade Federal do Espírito Santo, usando de atribuições legais e estatutárias e tendo em vista o que consta do Processo nº 4.479/86-27, RESOL

Rescindir, a partir de 16/08/86, o Contrato de Trabalho firmado com DOUGLAS RAMOS, ocupante do emprego de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, Código LT-NM--1006, Classe A, da Tabela Permanente da UFES.

JOSÉ ANTONIO SAADI ABI-ZAID

Sub-Reitoria Administrativa

PORTARÍAS DE 19 DE AGOSTO DE 1986

O Sub-Reitor Administrativo da Universidade Federal do Espírito Santo, usando da competência que lhe foi delegada através da Portaria nº 098/84-R, e tendo em vista o que consta do Processo nº 4.194/86-87, RESOLVE:

NO 131 —Alterar, em parte, a Portaria nº 121, de 01/08/86, para declarar que LICIA MARIA PEREIRA é ocupante do emprego de Auxiliar de Enfermagem, Código LT-NM-1001, Classe A, da Tabela Permanente da UFES e, não como constou do aludido ato.

O Sub-Reitor Administrativo da Universidade Federal do Espírito Santo, usando da competência que lhe foi delegada através da Portaria nº 098/84-R, e tendo em vista o que consta do Processo DASP nº 00600.008197/86-09, RESOLVE:

Nº 133 - Admitir, sob o regime da Legislação Trabalhista, MARCELO ROSA PEREIRA, candidato habilitado em concurso público, para o emprego da Categoria Funcional de Agente Administrativo, Codigo LT-SA-801, Classe A, Referencia NM-17, da Tabela Permanente da UFES, em vaga originaria da rescisão de contrato de Jorge Luiz Martins Leite, ocorrida em 01/07/86.

A entrada em exercício por parte do candidato ora admitido, dar-se-á no prazo de 30 (trinta) dias, contados a partir da publicação deste ato.

GUILHERME HENRIQUE PEREIRA

UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARÁ

PORTARIAS

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARA, no uso de atribuições legais e estatutárias, resolve:

Porta nº 1031, de 11/08/86 - Admitir, sob o regime da Legislação Trabalhista, para emprego da categoria funcional de Professor de Ensino Superior, LT-M-401, Classe de Professor Auxiliar, ref. 1, da Tabela Permanente de Pessoal, o candidato OTACÍLIO AMARAL FILHO, habilitado em 1º lugar no concurso público realizado pelo Departamento de Artes e Comunicação do Centro de Letras, para a Matéria "Arte Publicitária, em regime de Dedicação Exclusiva, conforme o Edital 001/86, em provimento que atende ao disposto no Decreto 91403/85. (Proc. 11255/86) Porta nº 1074, de 15/08/86 - Admitir, sob o regime da legislação trabalhista, para emprego da categoria funcional de Professor de Ensino Superior, LT-M-401, Classe de Professor Auxiliar, ref. 1, da Tabela Permanente, em regime de Dedicação Exclusiva, o candidato LUIZ CARLOS ALBUQUERQUE, habilitado em 2º lugar no concurso realizado pelo Departamento de Psicologia Experimental do Centro de Filosofia e Ciências Humanas, para a Matéria "Psicologia Geral e Experimental", em provimento que atende ao disposto no Decreto nº 91.403/85, em vaga decorren te da rescisão contratual do Professor Carlos Alberto Bezerra Tomaz. (Proc. 011290/86)

Porta 1073/86 - 15/08/86 - Rescindir, a pedido, a partir de 31 de julho de 1986, o contrato de trabalho de MARIANA GARCIA MARQUES, ocupante de emprego da categoria funcional de Agente Administrativo, LT-SA-801, Classe "C" da Tabela Permanente de Pessoal. (Proc.nº 12833/86) Porta 1093/86 - 18/08/86 - Rescindir, a pedido, a partir de 23 de agos

to de 1986, o contrato de trabalho de MARIA LUCIA GOMES MARCOS DOS SAN TOS, ocupante de emprego da categoria funcional de Professor de Ensino Superior, LT-M-401, Classe de Professor Assistente da Tabela Permanente de Pessoal, lotada no Departamento de Direito Penal e Processual do Centro de Ciências Jurídicas. (Proc.nº 12748/86)

Porta 1096/86 - 19/08/86 - Rescindir, a pedido, a partir de 17 de agos to de 1986, o contrato de trabalho de JORGE SIQUEIRA ANDRADE, ocupante da categoria funcional de Agente Administrativo, LT-SA-801, Classe "C" da Tabela Permanente de Pessoal, lotado no CEPAC. (Proc. 13056/86)

JOSÉ SEIXAS LOURENÇO

Departamento de Pessoal

PORTARIA Nº 1.030, DE 12 DE AGOSTO DE 1986

A DIRETORA DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARÁ, usando da competência que lhe foi atribuída pelo parágrafo 19 do art. 15, do Decreto nº 85.645, de 20 de janeiro de 1981, RESOLVE:

Proceder a Ascensão Funcional as categorias funcionais abaixo especificadas:

NA TABELA PERMANENTE DESTA UNIVERSIDADE:

- I Para o emprego de TECNICO EM ASSUNTOS CULTURAIS Especialidade Museologia, código LT-NS-928, classe "A", referência NS-6, a
 - Ol. CLAUDOMIR DOS SANTOS DAMASCENO, Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe Especial, referência NM-30, em vaga de rescisão contratual de Célia Aparecida Azevedo Mitschein.
- II Para o emprego de CONTADOR, codigo LT-NS-924, classe "A", referência NS-6, a
 - O1. MARIA EMÍLIA DE AZEVEDO CORREA, Agente Administrativo, código LT-SA-801, Classe Especial, referência NM-30, em vaga de movimentação de Sônia Maria Lhamas Santos.

 CONCEICÃO GUIMARÃES

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL

PORTARIAS DE 25 DE AGOSTO DE 1986

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições legais, resolve:

Nº 1081 -Retificar a Portaria nº 835, de 01 de julho de 1986, publicada no Diário Oficial de 09 de julho de 1986, onde se 1ê: Categoria Funcional de DATILÓGRAFO, Código LT-SA-802, Classe "A", referência NM-12, leia-se: Categoria Funcional de DATILÓGRAFO, Código LT-SA-802, Classe "A", referência NM-9.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições e tendo em vista as disposições contidas na Exposição de Motivos n^2 77, de 22 de fevereiro de 1985, do Departamento Administrativo do Serviço Público-DASP, aprovada pelo Excelentíssimo Senhor Presidente da República em 12 de março de 1985 e publicada no Diário Oficial de 13 de março de 1985, e tendo em vista o que consta no Processo n^2 23078.020045/86-37, da Reitoria, resolve:

Nº 1082-Reposicionar a servidora desta Universidade, a seguir relacionada, integrante do Plano de Classificação de Cargos, instituído pela Lei nº 5.645/70, considerada a situação funcional à data da publicação acima, em referência da respectiva Categoria Funcional do Grupo-Serviços Auxiliares, com efeitos financeiros a partir de 13 de março de 1985.

I - CATEGORIA FUNCIONAL: DATILÓGRAFO Código SA-802 ou LT-SA-802 a) na referência NM-20, da Classe "B"

- REJANE ROSA DA SILVA

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº48.598, de 23 de julho de 1960, e tendo em vista o que consta no Processo nº 23078.023612/86-61, da Reitoria, resolve:

Nº? 1092 - Conceder aposentadoria compulsória, nos termos dos artigos 176, item I, e 178, item II, da Lei nº1.711, de 28 de outubro de 1952, alterados pela Lei nº8.481, de 05 de dezembro de 1977, a ANTONIO MIES FILHO, a partir de 16 de julho de 1986, no cargo de Professor Titular, M-401.6, do Quadro Permanente desta Universidade, com exercicio no Departamento de Patologia e Clínica Cirúrgica da Faculdade de Veterinária, com provento proporcional ao tempo de serviço calculado à razão de 29/30 (vinte e no ve/trinta) avos, de conformidade com o Parecer nº832/83-DASP, no regime de 40 horas semanais de trabalho, previsto no artigo 20, item II, do De creto nº85.487, de 11 de dezembro de 1980, acrescido da Gratificação de Nível Superior, nos termos do artigo 8º, da Lei nº7.333, de 0² de julho de 1985, incorporando a Gratificação de Dedicação Exclusiva de acordo com o artigo 2º do Decreto-lei nº1.969, de 25 de novembro de 1982;obser vado o que dispõe o artigo 10², parágrafo 2º da Constituição Federal.

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso das atribuições que lhe foram conferidas pelo Decreto nº48.598, de 23 de julho de 1960, e tendo em vista o que consta no Processo nº23078.026865/86-23, da Reitoria, resolve:

Nº 1095 - Conceder aposentadoria especial, nos termos do artigo 165, item XX, da Constituição, com a redação dada pela Emenda Constitucional nº 18, de 30 de junho de 1981, a JOÃO CARLOS VELTRI CUSATO, no cargo de Professor Titular, M-401.6, do Quadro Permanente desta Universidade, com exercício no Departamento de Odontologia Conservadora da Faculdade de Odontologia, com provento integral, no regime de 40 horas semanais de

DIÁRIO OFICIAL

4890

trabalho, de conformidade com o artigo 20, item II, do Decreto nº85.487, de 11 de dezembro de 1980, incorporando 4/10 (quatro/decimos) da Gratificação de Raio X, de acordo com o artigo 1º, parágrafo 2º, da Lei nº 6.786, de 26 de maio de 1980, acrescido da Gratificação de Nivel Superior, nos termos do artigo 8º, da Lei nº7.333, de 0² de julho de 1985 e da vantagem deferida pelo artigo 184, item II, da Lei nº1.711, de 28 de curtibre de 1953 de conformidade com a Lei nº6 701 de 24 de outubro de outubro de 1952, de conformidade com a Lei nº6.701, de 24 de outubro de 1979; observado o que dispõe o artigo 102, parágrafo 29 da Constitui ção Federal.

FRANÇISCO FERRAZ

PORTARIAS DE 26 DE AGOSTO DE 1986

O REITOR DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE DO SUL, no uso de suas atribuições legais, em cumprimento ao despacho do Excelentíssi-mo Senhor Juiz, em exercício pleno, da 11º Vara da Justiça Federal, con cedendo Medida Liminar na Ação Cautelar nº 7822626 e o que consta no Pro cesso nº 23078.029715/86-17, da Reitoria, resolve:

Nº 1096- Admitir, em caráter provisório, sob o regime da legislação tra balhista, no Grupo Magistério, Categoria Funcional de Professor de Ensi no Superior, Código LT-M-401, no emprego de Professor Auxiliar, Referên cia 01, da Tabela Permanente desta Universidade, CASIMIRO GARCIA FERNAN DES, no Departamento de Ciências Morfológicas do Instituto de Biociên-

NO 1097 - Admitir, em caráter provisório, sob o regime da legislação tra balhista, no Grupo Magistério, Categoria Funcional de Professor de Ensi no Superior, Código LT-M-401, no emprego de Professor Auxiliar, Referên cia Ol, da Tabela Permanente desta Universidade, RONALDO MARCOS BASTOS, no Departamento de Ciências Morfológicas do Instituto de Biociências.

FRANCISCO FERRAZ

ESCOLA PAULISTA DE MEDICINA

PORTARIA NO 376. DE 20 DE AGOSTO DE 1986

O DIRETOR DA ESCOLA PAULISTA DE MEDICINA, no uso das atribuições que lhe foi conferida pelo artigo 21 alineas "e" "f", Regulamento Interno desta Autarquia,

RESOLVE:

Dispensar a pedido:

NEUSA VIEIRA, código NM 1001, da Tabela Per-

manente desta Autarquia, a partir de 30.07.86.

IDE DE LURDES CARDOSO, código NM 1001, da Ta bela Permanente desta Autarquia, a partir de 30.07.86.

MARIA MADALENA SANTOS, código NM 1006, da Ta

bela Permanents desta Autarquia, a partir de 08.08.86. SANDRA REGINA LOYOLLA KUHLMANN, código NS 904

da Tabela Permanente desta Autarquia, a partir de 05.08.86.

NEUSA MARIA DA SILVA, código NM 1001, da Tabela Permanente desta Autarquia, a partir de 11.08.86.

EDITE ROSÁRIO PIMENTA, código NM 1001, da Ta

bela Permanente desta Autarquia, a partir de 09.08.86. IEDA MARIA SILVA, código NM 1001, da Tabela

Permanente desta Autarquia, a partir de 01.08.86.

Dispensar:

SOLANGE APARECIDA MESQUITA, código ART 701 , da Tabela Permanente desta Autarquia, a partir de 31.07.86

SONIA MARIA VIEIRA, código SA 802, da Tabela Permanente desta Autarquia, a partir de 24.07.86.

DARLENE TAMIE TAKAHASHI, codigo NS 927, -da

Tabela Permanente desta Autarquia, a partir de 08.08.86.

ARMINDO AUGUSTO, código NM 1003, da Tabela Permanente desta Autarquia, a partir de 30.04.86.

CLODOMIRA ICA DA SILVA, código NM 1001, da Ta bela Permanente desta Autarquia, a partir de 12.05.86

Declaran vago os empregos acima citados.

MAGID IUNES

ESCOLA SUPERIOR DE AGRICULTURA DE LAVRAS

PORTARIA Nº 138 DE 21 DE AGOSTO DE 1986

O DIRETOR DA ESCOLA SUPERIOR DE AGRICULTURA DE LAVRAS, no uso de suas atribuições regimentais, e tendo em vista a autorização do Depar tamento Administrativo do Serviço Público - DASP (Proc. nº 23090.0008167 86-75), resolve:

I - Admitir, sob o regime da legislação trabalhista, no empre-go de Datilógrafo, código LT-SA-802, classe "A", referência NM-12, da Ta bela Permanente desta Escola, a candidata habilitada em Concurso Públi-co, Eni Evangelista Santos, em vaga decorrente da rescisão do contrato de trabalho de Maria de Lourdes Tavares.

II - A entrada em exercício por parte da candidata ora admitida, dar-se-á durante o prazo de 30 (trinta) dias, contados da data da publicação desta Portaria no Diário Oficial da União.

LUIZ AUGUSTO DE PAULA LIMA

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS

PORTARIA Nº 122, DE 18 DE AGOSTO DE 1986

O DIRETOR-GERAL DO CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS, autarquia de regime especial vinculada ao Ministério da Educação, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 56, do Regimento Geral apro vado pela Portaria Ministerial nº 003, de 09 de janeiro de 1984, publicada no Diario Oficial de 12 subsequente, e tendo em vista o que consta do Processo nº 23062.001189/86-81, RESOLVE:

Dispensar a pedido, a partir de 05 de agosto de 1986, do emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência 17, ANTO NIO DE PÁDUA DA SILVA RIBEIRO, da Tabela Permanente do Centro Federal de $\overline{\mathbb{E}}$ ducação Tecnológica de Minas Gerais.

ARISTIDES RABELO DE VASCONCELOS

ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE CAMPOS

Departamento de Pessoal

PORTARIA Nº 04, de 20 de agosto de 1986.

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA ESCOLA TECNICA FEDERAL DE CAMPOS, no uso de suas atribuições e observando a orientação traçada pelo Oficio-Circular nº 31, de 18 de junho de 1980, da Secretaria do Pessoal Civil, do Departamento Administrativo do Serviço Público, resol

1) Promover o reajuste da lotação desta Autarquia, de confor midade com os Quadros anexos, em decorrencia da redistribuição de cargos enquadrados no Sistema da Lei nº 5.645, de 1974, ocorrida no 1º se mestre de 1986, nas Categorias Funcionais de Agente de Atividade de Atividades Agropecuaria, Motorista Oficial e Agente de Portaria:

> WAGNER FONTENELLE DE PINHO PESSOA Chefe do Departamento de Pessoal

LOTAÇÃO

1. ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE CAMPOS

	GRUPOS CATEGORIAȘ FUNCIONAIS	UNIDADES ORGANIZACIONAIS					
NO DE ORDEM		DIRE- TORIA	D.P.A.D.	D.E.	D.A.	D.P.	TOTAL
1	OUTRAS ATIVIDADES DE NÍVEL MÉDIO - NM 1000 Agente de Atividades' Agropecuária		-	01	08	-	09. *
2	SERVIÇOS DE TRANSPOR- TE OFICIAL E PORTARIA TP-1200 Motorista Oficial Agente de Portaria		04	- 05	05 28		07 * 40 **

10 cargos redistribuídos pela Portaria nº 499/85, do DASP. 1 cargo redistribuído pela Portaria nº 70/86, do DASP.

Ministério do Trabalho

DELEGACIA REGIONAL DO TRABALHO EM SÃO PAULO

PORTARIA GD/Nº 22/86, de 25/08/86-"Dispõe sobre a indicação dos Fiscais do Trabalho em exercício na DRT/SP-que farão, com exclusividade de funções 'exercentes, a fiscalização de que trata o Decreto-Lei nº 2.284, de 10 de exercentes, a fiscalização de que trata o Decreto-Lei nº 2.284, de 10 de março de 1986, no que concerne as atribuições originariamente da competência dos Fiscais da SUNAB, dando outras providências". O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO NO ESTADO DE SÃO PAULO, no uso de suas atribuições legais etenço de março de 1986 - DOU de 21/03/86, em seu artigo 1º, 2º "caput" e parágrafos, 'RESOLVE: Art. 1º - Determinar que todos os Fiscais do Trabalho, em exercício na DRT/SP, Capital e Interior do Estado, cumpram fielmente o disposto no artigo 1º da Portaria Ministerial nº 3.087, de 20/03/86 - DOU de 21/03/86, no que tange ao recebimento de denúncias, diligenciando e informando 'as autoridades competentes sobre eventuais constatações de infrações às nor as autoridades competentes sobre eventuais constatações de infrações às nor mas de congelamento de preços e prática de sonegação de produtos, o que de verá ser levado a efeito sem o prejuízo do exercício de suas atribuições inerentes ao cargo de Fiscal do Trabalho. Art. 29 - Indicar os Fiscais do Trabalho abaixo mencionados, para atender com exclusividade de atribuições, a fiscalização originariamente de competência dos Fiscais da SUNAB, a que se refere o artigo 29 da Portaria Ministerial acima citada e seus parágrafos, em sistema de rodizio trimestral compreendendo o período de 01/09/86 30/11/86, dentro do gual deverão exercer a linha plena e exclusiva de fis calização em colaboração com a SUNAB: Adriano Salles Toledo de Carvalho - 7101, Alcides Delgado de Almeida-7120, Alcides Mastro José-7121, Alfredo Mansour-7126, Ana Regina Mensório-7833, Cristiano César Arruda Alves Passig 7205, Claudio da Silva-8044, Doroty Lepage de Carvalho-7224, Gilberto Gomide de Andrade-7275, Hélio Mendes Rocha-7285, Humberto Talarico de Souza -

4891

7293, Ib de Castro Rodovalho 7294, Joan Carneiro de Almeida-7314, João Carneiro de Almeida-7314, João Carneiro de Almeida-7314, João Crandeiro de Almeida-7314, João Crandeiro de Almeida-7314, João Ernandes Lopes-7312, Jocelino Justiniano-8129, José Pirmo Piazza-7342, José Paschoal Nardiello Filho-7350, Josepha da Silva Neiva-7356, Edio Liuiz Igne-7227, Leonildo Copolato-7374, Luiz Tiburcio dos Santos-7391, Manoel, Alcides Antunes Fagundes-7850, Maria Amelia Arañjo Rabelo Piemeta-7415, Maió Marsiglia-7406, Marii Maciel Fagundes Dias-7636, Milton Casaes-7477, Otacilio Dias da Silva-7753, Pedro de Souza Ramos-7696, Rosa de Lima Abreu e Souza-7537, Rosaira da Conceição Mene-7542, Roseli Nie to Plovesan-7544, Rubens de Souza Brittes-7548, Rubens Ragazzo-7855, Segia da Arevonáutica, ao posto de Primeiro-Tenente, por antigüidade, por April Maria Company (Carnet Chaves-7586), Thomaz Para Galvão Moraes 7-529, Milton Casadei do Trabalha actima referidaço, Vanda Rodi dos Santos Donator, como Coordeis do Trabalha de Cama Arevonáutica, vanda Rodi or Lopes de Almeida-7690, Relina Izete Marqueron-7623. PEDRO ROBERTO LIMA DE MENEZES, JAMENSON LUIZ MATTIE, HERALDO LUIZ Cos Santos Donator, como Coordeis do Trabalha de Cama Arevonáutica, como Coordeis do Trabalha Como Camadeiro de Roberto de Cordeiro de Cardeiro Para Cardeiro Par

PORTARIAS de 15 de AGOSTO de 1986

O DELEGADO DO TRABALHO MARÍTIMO NO ESTADO DO CEARÁ, usando da competência que The foi delegada pela Portaria Ministerial nº 3.633, de 31 de outubro de 1979:

nº 15 - Resolve conceder dispensa, a partir de 01.09.86, ao Fiscal do Trabalho NS-933-S-Ref.NS-22, do Quadro Permanente deste Ministério , FRANCISCO GOMES LINARD, matrícula nº 1867, da função de Chefe do Serviço de Inspeção e Segurança do Trabalho, código DAI.111-3(NS), desta De legacia do Trabalho Marítimo.

nº 16 - Designar, a partir de 01.09.86, o Fiscal do Trabalho NS-933-A-Ref.NS-14, do Quadro Permanente deste Ministério, DOMINGOS SAVIO CAMPOS ARAŪJO, matricula nº 7201, para exercer a função de Chefe do Serviço de Inspeção e Segurança do Trabalho, código DAI.111-3(NS), desta Delegacia do Trabalho Marítimo, em virtude da dispensa de Francisco Gomes Linard - JOÃO ALBERTO SANT'ANNA SAMPAIO - Delegado do Trabalho Marítimo, Ceará

SERVIÇO NACIONAL DE FORMAÇÃO PROFISSIONAL RURAL

PORTARIAS DE 29 DE AGOSTO DE 1986

O DIRETOR-GERAL DO SERVIÇO NACIONAL DE FORMAÇÃO PROFISSIO NAL RURAL - SENAR, no uso da competência que lhe foi delegada pela Porta ria Ministerial nº 3.634, de 31 de outubro de 1979, publicada no Diário Oficial da mesma data, resolve:

Nº 224 Dispensar MARIA MADALENA ALVES TEIXEIRA MATOS, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referên cia NM 30, da Tabela Permanente do SENAR, da função de Secretária Admīnistrativa, código DAI-111.1 (NM), da Diretoria de Preparação de Recursos Humanos do SENAR.

Nº 225 Dispensar GERALDINA MARTINS ROGELIO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM 32, da Tabela Permanente do SENAR, da função de Secretária Administrativa, código DAI-III.2 (NM), da Direção-Geral do SENAR.

Nº 226 Designar GERALDINA MARTINS ROGELIO, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe S, referência NM 32, da Tabela Permanente do SENAR, para exercer a função de Secretária Administrativa, código DAI-111.1 (NM), da Diretoria de Preparação de Recur sos Humanos do SENAR.

Nº 227 Designar ROSELI DE ARAŪJO FERREIRA, ocupante do emprego de Agente Administrativo, código LT-SA-801, classe A, referência NM 18, da Tabela Permanente do SENAR, para exercer a função de Secretária Administrativa, código DAI-111.2 (NM), da Direção-Geral do SENAR.

JOÃO VICENTE FEIJÃO NETO

Ministério da Aeronáutica

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 719/GM1, DE 27 DE AGOSTO DE 1986

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA,

RESOLVE:

Designar, por necessidade do serviço, o Coronel Aviador ASTOR NINA DE CARVALHO NETTO para o cargo de Oficial de seu Gabinete.

OCTÁVIO JÜLIO MOREIRA LIMA

LOS EDUARDO DA COSTA ALMEIDA, EURIPEDES HEITOR JORGE FILHO, EDILSON HIEROSHI ENDO, MIGUEL ANGELO FURLAN, MARCELO BRAGANÇA STEENHAGEN, PAULO HEN RIQUE LEITE DE OLIVEIRA, ALCIR ANSELMO DE OLIVEIRA, PEDRO DE CARVALHO E SILVA, JEFFERSON PESSOA SILVA DE ARAÚJO, WELLINGTON VIEIRA SOARES, PAULO ROBERTO SIGAUD FERRAZ, KAZUO IWAMOTO, OCTACILIO GIOVANNINI FILHO, JO SÉ MARCOS VIEGAS, MARELIGIO DE SANTIS ROQUE, JOSÉ PEDRO MONTEIRO DE ALMEIDA, JORGE GUEDES LOPES, ERNANI DESCHAMPS CAVALCANTI FILHO, ISIDORO ME KLER, WOLNEY MEIRA MATOS, ANDRE CIARLINI MAIA, LAURO JOSÉ NASCIMENTO, LEO NARDO CANZI, WALTER AUGUSTO DA FONSECA JÚNIOR, SÉRGIO BOGOSSIAN KHALIL, MAURO FERNANDES NAUMANN, MARCUS VINICIUS COELHO GUIMARÃES, DOUGLAS AMIL CAR TRAVALON. ERIC DE AZEVEDO BASTOS. LUIZ FÉRNANDO VIDAL RIBAS TUNIOR. CAR TRAVALON, ERIC DE AZEVEDO BASTOS, LUIZ FERNANDO VIDAL RIBAS JUNIOR, RICARDO JOSÉ SOARES DOS SANTOS, RICARDO PUCCI MAGALHÃES, ELIVALDO GUIMA RÃES DOS ANJOS, ADONIL GONÇALVES DE CARVALHO, JORGE DOS SANTOS DA FONTE BENTO, RUI CHAGAS MESQUITA, CELSO GUITARRARI FILHO, ANTONIO CARLOS RODRI GUES QUINTILIANO, ROMEU BAGNATO JUNIO, FRANCISCO SINVAL NASCIMENTO DE SOUZA, GUILHERME GUIMARÃES JUNIOR, CARLOS AUGUSTO PEREIRA NUNES, CLALDIO RODRIGUES BAPTISTA, FABIO BITTENCOURT, EDUARDO JEAN KIAME, LUIS FRANCIS CO DE MACEDO, JOSÉ ROBERTO MENDES DA SILVA, CARLOS OTAVIO XAVIER, GUILHER ME ANTONIO SARAIVA SPERRY, EDINALDO CÉLIO DE ARAÚJO SOUZA, RUFINO ANTONIO DA SILVA FERREIRA, JOSÉ ROGÉRIO MACHADO VIEIRA, RONEI MACHADO MENDES, JAIR DA SILVA FILHO, JONIE LUIZ DA SILVA, MARCO SÉRGIO DE SOUZA MAR CHIORI, LUIZ DOS REIS DOMINGUES, DANTE CUNHA DE SERPA BRANDÃO, LUIZ CON ZAGA DA SILVA JUNIOR, JOSÉ CARLOS AUGUSTO LOYD D'ABREU E COSTA, PAULO CE SAR DA SILVA FERNANDES, JOSÉ VIEIRA DE SOUZA NETO, LUIZ FERNANDO CUGULÃ DE MELO, ANTONIO CARLOS MARINS PEDROSO E NELSON KRANERT BORGES. CAR TRAVALON, ERIC DE AZEVEDO BASTOS, LUIZ FERNANDO VIDAL RIBAS JUNIOR,

Nº 733- Promover, no Quadro de Oficiais Aviadores do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica, ao posto de Segundo-Tenente, por antigüidade, os Aspirantes-a-Oficial:

da Ativa da Aeronáutica, ao posto de Segundo-Tenente, por antigüidade, os Aspirantes-a-Oficial:

SOEL ARPINI, GERALDO CURCIO NETO, FAUSTO IVAN BARBOSA, CARLOS EDUARDO ALVES DA SILVA, SILNEI CORREIA, LUIZ FERNANDO CURY DE SOUZA, JO SÉ ISAIAS AUGUSTO DE CARVALHO NETO, NILO SERGIO DE OLIVEIRA ANDRADE, SE BASTIÃO GILBERTI MAIA CAVALI, LUIZ ALBERTO PEREIRA BIANCHI, ANDRÉ LUIZ FONSECA E SILVA, SÉRGIO RICARDO MONIZ DE ABREU VIANNA, MARCELO MAGALHÃES DRUMMOND DIAS, JEFSON BORGES, ROGÉRIO JOSÉ MENDES, CELSO JOSÉ AMARAL FON SECA, ROBERTO DA SILVA PINTO, CARLOS MURICIO AMARAL PENA, ALEXANDER CASTANHO PEREIRA, ROBSON ROGER GARCIA TAVARES DE MELO, MAX ADOLFO NARDES, CAMILO MUSSI, JOSÉ AURÉLIO PESSANHA JÚNIOR, MANOEL DE ARAÚJO PINEIRO, IVO BEZERRA ROCHA, ROBERTO TASQUETO BOLZAN, PAULO ROBERTO PENEDO DOS SAN TOS, MÁRIO AUGUSTO DE ARAÚJO LUZZI JÚNIOR, VICENTE ALBERTO GOLFETTO JÚNIOR, DILTON JOSÉ SCHUCK, JESSÉ MOREIRA DA COSTA, RICARDO DE OLIVEIRA BRA GA, MARCO AURÉLIO SOARES MATOSINHO, JOÃO BATISTA SILVA TAVARES, ANTONIO DONIZETE RODRIGUES DE LIMA, GILBERTO MOREIRA SIQUEIRA, HAMILTON JOSÉ DOS SANTOS, ROBERTO FERREIRA PITREZ, JOÃO JOSÉ SILVA TAVARES, MADISON COELHO DE ALMEIDA, ANTÓNIO ROBERTO ZANATTA, PEDRO LUIS FARCIC, VITOR DOS SANTOS JÚNIOR, LUIZ ANTÔNIO AZEVEDO DA SILVA, CARLOS ALBERTO CORRÊA ALVES, IRA NO RAPHAEL DA ROCHA JÚNIOR, ADILSON SERGIO PRYJMA, EDUARDO GALDO CAMELIER, MARCO AURÉLIO ZULIN, HOMERO MONTANDON, PEDRO ROBERTO COSTA ARAÚJO, AUGUSTO DO AMARAL NETO, HYGINO LIMA ROLIM, MARCELO RODRIGUES PEREIRA, GILDO SERAPIÃO DE OLIVEIRA, ULISSES FELICIO CABRAL, ANTÔNIO LAÉRCIO ZOTARELI, MANOEL ARAÚJO DA SILVA JÚNIOR, ÁLVARO FERREIRA MATTOS, CARLOS HEN RIQUE RICCI, RANDOVAL RIBBERO BORGES, FERNANDO MORIGUCHI, ANTÔNIO HELENO DA SILVA FILHO, SALVINI KRIEGER, PAULO LOBATO COSTA JÚNIOR, JOACI CA VALCANTI DE CARVALHO, CLÁUDIO GONÇALVES GAMBA, FAUSTO ANDREOLI CAMPI, EDUARDO RACHID DA SILVA, ARCILIO ANTÔNIO DE SOUZA FILHO, FRANCISCO WILSON MAIA GUEDES FILHO, CARLOS ROBERTO PORFÍRIO JÚNIOR, CLÓVIS MARTINY, OLMIRO ANTÔNIO EDER FILHO OLMIRO ANIONIO EDER FILHO, WANDERLEY APARECIDO RIBEIRO, CARLOS NEBLHICATIONI FERREIRA COUTO, CARLOS ALBERTO ANDRADE PASSOS, ANDRÉ LUIZ RODOVALHO NAS CIMENTO, MARCOS GRACIANO TORRES ROQUE, ODWALD SHREDER, FÁBIO PONTE PINHEIRO, IVAN MOYSES AYUPE, CESAR AUGUSTO SANTOS, LUIZ CLÁUDIO DA FONSECA BRAGANÇA PINHEIRO, ARI ROBINSON TOMAZINI, HÉLIO OSÓRIO STANGLER LOPES, DOMINGOS JORGE DE CARVALHO GONÇALVES, JAIME CARLOS BARBOSA MOTTA, MÁRCIO PILOTTI FERRAZ, ADÉZIO CELSO CARVALHO DA FONSECA, LUIZ FERNANDO VEL LASQUEZ DA SILVA, HECTOR ARELLANO SIANO, JORGE ANTÔNIO ARAÚJO AMARAL, PAULUS MENDES PORTO, GUSTAVO ADOLFO CAMARGO DE OLIVEIRA, ROBERTO NICOLAU CHAGAS, LUIZ AUGUSTO BRUSCH TERRES, JOÃO BATISTA OLIVEIRA XAVIER, WALDIR ALMEIDA DE LIMA, PAULO SÉRGIO TEIXEIRA DA CUNHA, MARCOS CESAR DE BARROS, ROBSON MIRANDA DOS SANTOS, SIDNEY RICCIOTTI RODRIGUES, RICARDO REIS TAVARES, EDGARD VIEIRA LANTELME, MARCO VENICIO NICOLAU, ANDRÉ LUIZ RIBEIRO, WAGNER HENRIQUE DA SILVA, PAULO ROBERTO DE MELLO, RICARDO ROCALOS DE BARROS MARTINIS. WANDERIES PEREIRA DE VASCONCELOS MOSCOSO, ALEXANDRE DE BARROS MARTINS, WANDERLEY PEREIRA DE VASCONCELOS, ANDRÉ LUIZ DE MIRANDA REBELLO, JANDRISSON GURGEL DO AMARAL JÚNIOR, EDUAR DO BARBOSA DA FONSECA, ANTONIO MONTEIRO PEREIRA e ALEXANDRE VIEIRA ALVES.

DIÁRIO OFICIAL

NS 734 - i Promover, no Quadro de Oficiais Engenheiros do Corpo de Ofi ciais de Ativa da Aeronáutica, ao posto de Capitão, por antiguidade, os

Primeiros-Tenentes: CARLOS AUGUSTO TEIXEIRA DE MOURA, EVERTON GUILHÃO DE PAULA, CARLOS ANTONIO DE MAGALHÃES KASEMODEL & PAULO GARCIA SOARES.

Nº 735 - Promover, no Quadro de Oficiais Intendentes do Corpo de Ofi-; ciais da Ativa da Aeronáutica, ao posto de Capitão, por antigüidade, os Primeiros-Tenentes:

MARCOS ANTONIO FIUZA RODRIGUES, MURILO ROMALDO VIANA FILHO, SERGIO ANTONIO DE MOURA, LUIZ DE OLIVEIRA FILHO, ROBERTO LAZZAROTTI, JOSE MANDEL PALMEIRO FERNANDES, EDMILSON DA SILVA FARIAS, LUIZ TIRRE FREIRE, RENATO YOSHIO MORI e VITOR CARLOS ANTUNES.

No 736 - Promover, no Quadro de Oficiais Intendentes do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica, ao posto de Primeiro-Tenente, por ant \underline{i}

NO 736 — Promover, no Guadro de Officials Intendentes do Esspos de Ciais da Ativa da Aeronáutica, ao posto de Primeiro-Tenente, por antigüidade, os Segundos-Tenentes:

GILMAR CUNHA MAIA, GILBERTO DIOCO GUEDES, MARCELO DE SCUZA MACIEL, ALEXANDRE HEITOR RIBEIRO SILVA, ALÍRIO LUIZ HLMEL, SERGIO DINIZ ROCHA, ECOIR ROMÃO NASCIMENTO, CARLOS ALBERTO DIAS MARTINS, ADALBERTO ALVES PEDROZA, CÍCERO ROMMEL PIEDADE, ROBERTO BOSSIO, MAURO PEIXOTO DA SILVA, MAURO DIAS DA SILVA, WALDEMAR DA SILVA CRUZ FILHO, CÍCERO AUGUS TO MEIRA DE VASCONCELOS, JOÃO LUIZ RODRIGUES, SÉRGIO MACHADO DE ANDRADE, ANTÔNIO PINHEIRO DOREA JÚNICR, JORGE GONÇALVES AMORIM, LUIZ AUGUSTO DE MOURA MAGALHÃES, ROBINSON DE CASTRO GUIMARÃES, GILBERTO AGUIAR DE CAM POS, MARCOS ANTÔNIO LOPES MENDES, JORGE MARTINS BARBOSA, FERNANDO CEZAR CORREA D'OLIVEIRA, RICARDO RODRIGUES GONÇALVES, AILTON DOS SANTOS MENDES, JOSÉ JORGE DE MEDEIROS GARCIA, LUIZ FERNANDO BAIL, ALEKSANDRO BARRANCOS. DA CRUZ ALVES CARVALHO, PETRÔNIO DANTAS DE OLIVEIRA, RÉGIO MARCOS DE ABREU, ABDON CARVALHO ANTONY FILHO, ELSON BRAGA, JOSÉ JORGE DA SILVA, FREDERICO-JOSÉ TADEU VIANA DOS SANTOS, FERNANDO VITALINO DA SILVA LÍNICR, SÉRGIO DE CASTRO CALHEIROS, JORGE DE SOUZA DA SILVA, ROCÉRIO FERREIRA FALLEIRO, AFONSO CELSO DA SILVA MELLO, AUREO FORTUNA VAZ e CELSO FARES.

Nº 737 - Promover, no Quadro de Oficiais Intendentes do Corpo de Oficiais de Ativa da Aeronáutica, ao posto de Segundo-Tenente, por antigüidade, os Aspirantes-a-Oficial:

JULIO CESAR ARCENTIM, CELIO DINIZ ROCHA, MILTON MASSAMITSU KOYAMA, MALRICIO AUGUSTO MARQUES SANTOS, JOSÉ COSTA DE NÓBREGA, MARCUS VINICIUS DOS SANTOS INACIO, DUARTE TOMOYOSHI HORIMOTO, ANTONIO CARLOS DE OLIVEIRA, WILSON CHAVES COSTA, SÉRGIO SANTI DE SOUZA, MARCOS AURÉLIO PE REIRA SILVA, ANTÔNIO CARLOS DOS SANTOS GONDINHO, ROBSON SILVA LIMA, DUR VAL DA SILVA JÚNIOR, JOSÉ GLIMOVALDO LUPOLI JÚNIOR, ANTÔNIO JOSÉ MO REIRA EVANCELISTA, RICARDO APARECIDO DANTAS, REGINALDO PORTO DA SILVETRA, ADÃO HENRIQUE PATINES PEDROSO, LUIZ HENRIQUE VIDEIRA FERNANDES, JOSÉ ANTÔNIO DA SILVEIRA, MARCO ANTÔNIO DE OLIVEIRA MONTEIRO, JOSÉ EDIMAR DO MONTE, RICARDO SOARES CORTE REAL, CARLOS EDUARDO DE CASTRO COUTO, CÂN DIDO DAVID PITTA, JOSÉ ALEXANDRE DE AMEIDA CARDOSO, SÉRGIO ALMEIDA DE PAULA E SILVA, ULISSES DIAS DA MOTA, RENATO COMES DA CONCEIÇÃO, EDSON NOQUEIRA REZENDE, WALTER DE OLIVEIRA RESENDE, JOSUÉ CAMARGO DE CASTRO, CESAR DE ALENCAR MANDEL, JANIR DANTAS, ALMIR BRASILEIRO BEZERRA, JOSÉ JORGE TAVARES PACHECO, EDUARDO JOSÉ HEITZMANN & WALFRIDO ROBERTO VARGAS STROBEL.

Nº 738 - Promover, no Quadro de Oficiais Médicos do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica, ao posto de Capitão, por antigüidade, os Pri meiros-Tenentes:

FLÁVIO JOSÉ MORICI DE PAULA XAVIER, CELSO CONÇALVES BENCARDI NO, JOSÉ ALDARI OLIVEIRA LIMA, GERSON ANTÓNIO ACUIAR DE CARVALHO, MANO EL FERNANDO DE OLIVEIRA ROCRICUES e CARLOS CESAR MUNDY DA COSTA.

Nº 739 - Promover, no Quadro de Oficiais Dentistas do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica, ao posto de Capitão, por antiguidade, os

Primeiros-lenences:
DECIO PEREIRA DE MACEDO, JOSÉ ANTONIO PINHEIRO BRITTO, SÉRGIO
VALLE DA ROCHA, JOSÉ EDUARDO MONGELLI GAROTTI, ADAIR BATISTA MACHADO,
LUIZ RONAI MACHADO RENCK, JOSÉ SERGIO POUBEL, RICARDO DANTAS GUIMARÃES,
MARCONI RAMOS e SÉRGIO OLIVEIRA ALMEIDA. Primeiros-Tenentes:

Nº 740 - Promover, no Quadro de Oficiais de Infantaria da Aeronáutica do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica, ao posto de Capitão, por antigüidade, os Primeiros-Tenentes:

PAULO ROBERTO NASCIMENTO TRAVASSOS, TULIO DE MENEZES PINTO, OSCAR ROCHA DA SILVA FILHO, JORGE REIS DE OLIVEIRA E SEBASTIÃO MURILIO DOMICIANO PINTO.

Nº 741 - Promover, no Quadro de Oficiais de Infantaria da Aeronáutica do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica, ao posto de Capitão, por antigüidade, a contar de 30 de abril de 1 986, em ressarcimento de preterição, o Primeiro-Tenente PAULO ROBERTO COOPER.

Nº 742 - Promover, no Quadro de Oficiais de Infantaria da Aeronáutica do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica, ao posto de Segundo-Tenen te, por antigüidade, os Aspirantes-a-Oficiai:

MARCOS ANDRE SILVA COSTA, CLAUDIO DA SILVA ESTEVES, AUGUSTO CESAR AMARAL, JORGE DA SILVA OLIVEIRA, MAURO CESAR BAPTISTA DA SILVA, LUCIO CHARLES MOREIRA, TELMO ADEMAR PEREIRA DA CUNHA, PAULO ROBERTO DOS SANTOS VENTURA, NELSON FARIAS DA SILVA, RICARDO FERNÃO DE SOUZA KOVAÇS, ALEXANDRE BARCELLOS PRADO, JACQUES MARTINS FERREIRA DINIZ, WAGNER GALLOTI DE CLIVEIRA. LOTTI DE OLIVEIRA, JOSBECASI MOREIRA DE LIMA, ALVARO MIGUEZ DE CLIVEIRA, GILMAR JOSE DO NASCIMENTO, MARCELO BINOTTI, CARLOS AUGUSTO DA CRAÇA SIL VA, LUIZ JOALDI ALVES LIMEIRA, DWIGHT BAPTISTA CAVALCANTI, FREDERICO FIGUEIREDO DE ASSIS FERRAZ, EMERSON ALSON DE ALMEIDA, EDMILSON LEITE QUI MARÃES FILHO, PAULO ELEUTÉRIO RIBEIRO, LUIZ FERNANDO MATTOSO, EMILIO RI CARDO GALDINO DE SOUZA, ROBSON MORAIS DE SOUZA e CLAUDIO AUGUSTO SANTA Nº 743 - Promover, no Quadro de Oficials Especialistas ém Avião do Cor po de Oficiais da Ativa da Aeronáutica, amposto de Caplitão, por antigüi dade, os Primeiros-Tenentes: dade, os Primeiros-Tenentes:

VALTER CONCALVES BARRADO, JOÃO CARLOS CORREIA DA ROCHA, CAR-LOS ROBERTO LOPES, HÉLIO MULLER CARDOSO, CASEMIRO COMES DA SILVA e JURAN DIR DOS ANJOS. DIR DOS ANJOS

Nº 744 - Promover, no Quadro de Oficiais Especialistas em Comunicações do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica, ao posto de Capitão, por antigüidade, a contar de 30 de abril de 1 986, lem ressarcimento de preterição, o Primeiro-Tenente LUIZ CARLOS DE ALVARENGA.

Nº 745 - Promover', no Quadro de Oficiais Especialistas em Comunicações do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica, ao posto de Capitão, por antiguidade, os Primeiros-Tenentes:

EDGARD SACCHETTO DE CARVALHO, ANTONIO LUIZ BRUSSOLO, JOSÉ CAR LOS DOS SANTOS, SERGIO BARBOSA GONÇALVES, WILSON ROSA, JOSÉ NONATO NOGUE $\overline{\bf 1}$ RA e FERNANDO CARVALHO CABRAL.

Nº 746 — Promover, no Quadro de Oficiais Especialistas em Fotografia do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica, ao posto de Capitão, por antiguidade, os Primeiros-Tenentes:
PEDRO NEVES DA SILVA FILHO e JORGE COMES DOS SANTOS.

Nº 747 - Promover, no Quadro de Oficiais Especialistas em Armamento do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica, ao posto de Capitão, por antigüidade, o Primeiro-Tenente:

DEVAIR SOARES DA MOTTA.

Nº 748 - Promover, no Quadro de Oficiais Especialístas em Meteorologia do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica, ao posto de Capitão, por antigüidade, os Primeiros-Tenentes:

ANIBAL DOS SANTOS LIMA e PEDRO DE ALCANTARA DE MORAES FRAZÃO.

Nº 749 - Promover, no Quadro de Oficiais Especialistas em Controle de Tráfego Aéreo do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica, ao posto de Primeiro-Tenente, por antigüidade, o Segundo-Tenente: JORGE DE SCUZA GUIMARÃES.

Nº 750 - Promover, no Quadro de Oficiais Especialistas em Suprimento Técnico do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica, ao posto de Cap<u>i</u> tão, por antiguidade, o Primeiro-Tenente: JONY DE VARGAS BEATO.

NO 751 - Promover, no Quadro de Oficiais Capelães do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica, ao posto de Capitão, por antigüidade, os Prímeiros-Tenentes:

JOSÉ EUDES DE CARVALHO ARAUJO e NELSON SIQUEIRA NEVES.

Nº 752 - Promover, no Quadro de Oficiais Capelães do Corpo de Oficiais da Ativa da Aeronáutica, ao posto de Primeiro-Tenente, por antigüidade, o Segundo-Tenente MILTON CAMPOS.

Nº 753 - Promover, no Quadro Complementar de Oficiais da Aeronáutica, ao posto de Primeiro-Tenente, por antigüidade, os Segundos-Tenentes:

Promover, and quality confirmments of the transfer of the tran

Nº 754 - Promover, no Quadro Feminino de Oficiais do Corpo Feminino da Reserva da Aeronáutica, ao posto de Primeiro-Tenente, por antigüidade,

as Segundos-Tenentes: RUBIA CARNEIRO DE MENEZES CARDOSO, MARILUCIÁ ZAMPIROLLI, ELI SA CELIA MOREIRA, LILIAN DAS GRAÇAS PAIXÃO ARRUDA e MARCIA MOREIRA FON

O MINISTRO DE ESTADO DA AERONÁUTICA, de acordo como estabelecido no artigo 39 do Decreto nº 63 704, de 29 de no

११९ 755 - Promover, no Quadro de Oficiais Médicos da Reserva de Primeira Linha de Segunda Classe da Aeronáutica, ao posto de Segundo-Tenente, a contar de 31 de agosto de 1986, os Aspirantes-a-Oficial abaixo relacio PAULO AUGUSTO LOPES CESAR, PAULO AFONSO DE ACCIOLY SOUSA FILHO, JANUS. DE FREIȚAS MOTA FILHO, ADALBERTO FABRICIO DA SILVA, SÉRGIO FERRAZ, CARLOS JORGE MACEDO DE OLIVEIRA, ANTONIO CARLOS HOMEM DE SIQUEIRA FREIȚASA, JOÃO PRESÍDIO JÚNIOR, EDVALDO RODRIGUES DA CUNHA CAVALCANTE FILHO, MAURO BAFFUTIO, FRÉDERICIO SÉRGIO UCHOA FEITOSA, ALARICO NUMES AZEVEDO FILHO, RÓNALDO STÉPHEN COELHO, ANTONIO CARLOS SOEIRO CABRAL, FERNANDO MOREIRA DA SILVA FILHO, CARLOS AUGUSTO BEZERRA DO NASCIMENTO, MANOEL CARLOS BATISTA, HLMBERTO DE FREITAS MARSIGLIA, EVARISTO DAVID DE SOUZA FILHO, LUIZ HERNANI MACHADO, CYRO ANTONIO FONSECA JÚNIOR, MARCO AURÉLIO TA NOS DE LACERDA, RUBENS FERRAZ DE ALMEIDA, PAULO VANDERLEI ENGLEITMER, ALGUSTO CESAR DE OLIVEIRA TRINGUEIRO, RODRIGO MACEDO RODRIGUES, FREDERI CO JOSÉ CAVALCANTI COSTA, JOSÉ BENIZ NETO, MARIO SÉRGIO TRINDADE BORGES COSTA, DIVINO COMES DE SOUZA, FLÁVIO LUIZ VIEIRA, CHEHDEN BITAR DE MESOUJÍNIOR, PEDRO LUIZ GARCIA, FERNANDO JOSÉ RIBAS CHIMELI, CÉLIO JOGÓS DE MORES DE SOUZA, FAVIO LUIZ VIEIRA, CHEHDEN BITAR DE MESOUJÍNIOR, PEDRO LUIZ GARCIA, FERNANDO JOSÉ RIBAS CHIMELI, CÉLIO JOÃO CUILHERME ABEID HABIB, JOÃO ROBERTO DE ARAÚJO, ROBERTO PAULINO SOARES DE SOUZA, SOSÉ ANDIOS NETO, JOÃO CUILHERME ABEID HABIB, JOÃO ROBERTO DE ARAÚJO, ROBERTO PAULINO SOARES DE SOUZA, SOSÉ ANDIOS NETO, JOSÉ ANDIOS VERGILLO DOS SANTOS NETO, JOÃO LUIS JUNQUEIRA DE MORAES, OSWALDO ALVES BASTOS NE TO, PAULO DE TARSO BRAÇA VALLADÃO, RICARDO RICA MARCOS, JOSÉ MARCIO MAR TINIS FARIA, BENEDITO DE OLIVEIRA VELICA, NIVALDO DE PAIVA BRANDÃO, MAR TINIS FARIA, BENEDITO DE OLIVEIRA VELICA, NORTON YATSUDA, JOÑOS VERGILLO DOS SANTOS NETO, JOÃO LUIS JUNQUEIRA DE MORAES, OSWALDO ALVES BASTOS NE TO, PAULO DE TARSO BRAÇA VALLADÃO, RICARDO BRICADA, JOSÉ ANACIO MAR TINIS FARIA, BENEDITO DE OLIVEIRA VELICA, NORTON YATSUDA, JOÑOS CARLOS MAR TINIS FARIA, BENEDITO DE OLIVEIRA POR SERVIDADE PAIVA BRANDÃO, MAR TINIS FARIA, BENEDITO DE OLIVEIRA CUNHA, CESAR GERALDO BENEMONA, JOSÉ CARLOS MAIA MO REIRA, FLÁVIO DAVID HIRTSCK, WACNER DE SOUZA TEINA

% 756 - Promover, no Quadro de Oficiais Dentistas da Reserva de Primeira Linha de Segunda Classe da Aeronáutica, ao posto de Segundo-Tenente, a contar de 31 de agosto de 1 986, os Aspirantes-a-Oficial abaixo relacionados:

JOSÉ BARBOSA PORTO, AMARÍLIO VIANA DE SENA, NOALDO OLIVEIRA DE LUCENA, DENISSON CALIXTO BARROS, ALEXANDRE DE SOUZA AVELINO, ROBERTO WAG NER DA SILVA, CARLOS MAURICIO FURTADO PONTES, FERNANDO JOSÉ LINS COVA, FRANCISCO KURTZ DOTTO, MAGNO FERDINANDO ZENI, LUIZ ALBERTO MARQUES, RO BERTO IMPERADOR FILHO, ANDRÉ DE ALMEIDA VASCONCELOS SILVA, RENATO EMBIRUÇU LYRA, WILSON GUILHERME DA SILVA LEÃO, GILBERTO ANDRADE DA SILVA ANDRADE, ROBERTO WADHY DE OLIVEIRA, ALETO SILVA, PAULO ROBERTO BRASIL FER NANDES, MARCELO CORRÊA MAIA, JOSÉ HENRIQUE DE MELLO FREDERICO, CLAUDIO FERNANDO PARAISO GARCIA, HERON SILVA PEREIRA, WELLINGTON LUIZ DIAS FRAZÃO, GILBERTO VILANOVA QUEIROZ, MARCUS MATTOS SCHERRER, DONIZETTI FERNANDES, LEONARDO GUERRA MAIO RIBEIRO, HENRIQUE DA COSTA CAPILLE, EDSON CARDOSO AMOEDO JÚNIOR, JOSÉ CARLOS GERALDO, SÉRGIO TEIXEIRA GOMIDE, WER LEI SOARES PINTO, LUIZ MARCOS DE ANDRADE, ANTONIO CESAR TAVARES, SILVIŌ SANTANA DE OLIVEIRA, ARISTIDES MACIEL ARANHA NETO, CESAR AUGUSTO VITOLA, EDUARDO CORRÊA BUENO, JEFFERSON PINHEIRO DE VASCONCELLOS, MAURICIO BICHARA, MARCUS VINICIUS NEUMANN BRANDÃO DE CARVALHO, MARCO ANTONIO DOS SANTOS, MARCEL RUBENS JOURDAN, UBIRACY MORAES NEGRÃO, ALEXANDRE CAVALCAN TI WANDERLEY, DJALMA ROBSON DE ANDRADE FILHO, DOUGLAS RUDOLFO SALDYS, AFONSO STAMATO GRANDINI, REYNALDO VAZ PARENTE, CARLOS ALBERTO SÁ BARROS, CARLOS HENRIQUE BOTURA, WILSON TADEU MORAES JORGE, RAIMUNDO JOSÉ DE CAS TRO DUARTE E CARLOS FIRMINO DE OLIVEIRA FILHO.

Nº 757 — Promover, no Quadro de Oficiais Farmacêuticos da Reserva de Primeira Linha de Segunda Classe da Aeronáutica, ao posto de Segundo-Tenente, a contar de 31 de agosto de 1 986, os Aspirantes-a-Oficial abaixo relacionados:

CARLOS ALBERTO ALVES DO NASCIMENTO, FLÁVIO ROGÉRIO ANDRADE DE MOURA, ROBERTO SANTOS DA SILVA, PAULO JOSÉ DE MEDEIROS, ROMILDO DA SILVA SANTOS, LUIZ AUGUSTO DIAS DA SILVEIRA, JOÃO BATISTA ALMEIDA BONAFÉ, JOSÉ GOMES DE SÁ JÚNIOR, CARLOS ALBERTO LOPES, NEWTON ELEUTÉRIO DE AZEVEDO, IZIDIO FERNANDO CARLOS BASSANESI, JOÃO GONÇALVES JÚNIOR, LUIZ CAR LOS DE CASTRO, JOSÉLITO SANTOS, JAIRO ALVES DE OLIVEIRA, CASSIO MURILO ESTEVES NOGUEIRA, RANAN KATZ, JOSÉ GILBERTO DANZI SALVIA e CARLOS SANTANA RIBEÍRO.

Nº 758 - Promover, no Quadro de Oficiais Veterinários da Reserva de Primeira Linha de Segunda Classe da Aeronáutica, ao posto de Segundo-Tenennente, a contar de 31 de agosto de 1986, os Aspirantes-a-Oficial SÉRGIO ANTONIO FRAZÃO ARAÚJO.

OCTÁVIO JÚLIO MOREIRA LIMA

COMANDO GERAL DO PESSOAL

Diretoria de Administração do Pessoal

PORTARIAS DIRAP, DE 18 DE AGOSTO DE 1986 O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso de suas atribuições e na forma que lhe foi delegada pela Portaria № 17/GM3, de 04 de janeiro de 1985, resolve:

Nº 1.395- Dispensar a partir de 26 de junho de 1986, FLAVIO SARMET BARBO-SA, ocupante do cargo de Agente Administrativo, código SA-801 s ref NM-32, da função de Encarregado da Turma de Laboratório, código in 11.1(NM) do Serviço Geral de Correspondência e Arquivo da Aeronáutica, tude! de ter sido designado para outra função DAI.

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, no uso de suas atribuições e na forma que lhe foi delegada pela Portaria Nº 17/GM3, de 04 de janeiro de 1985 e tendo em vista o que consta da MD-078/2GAB3/04.08.86 - DAC. resolve:

Nº 1.396- Dispensar a partir de Ol de agosto de 1986, LEDA SEABRA PONTES, ocupante do cargo de Técnico de Controle Interno, código CI-1801.B, Ref. NS-17, da função de Chefe da Seção de Pesquisa da Divisão de Assuntos • Econômicos, código DAI-111.2 (NS), do Departamento de Aviação Civil, em virtude de ter sido removida para a lotação do Terceiro Comando Aéreo Regional.

MAJ BRIG DO AR - MÁRIO ACCACIO ALVES BAPTISTA

PORTARIAS DIRAP, DE 19 DE AGOSTO DE 1986

O DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial número 017/GM3, em seu artigo 19, item II, de 04 de janeiro de 1985, publicada no Diário Oficial de 08 de janeiro de 1985, resolve:

Nº 1.399-Retificar a Portaria número 387/DIRAP, de 15 de março de 1985 publicada no Diário Oficial de 26 subsequente, que concedeu aposentado ria a ARLINDO PEDRO GALL, matrícula número 067-1.767.575, no cargo de Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código NM-1006, classe "B", referência NM-13, do Quadro Permanente deste Ministério, para o fim de substituir no fundamento legal de sua aposentadoria o item II pelo item I, do artigo 184, da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com os proventos correspondentes a referência NM-19, da classe "C", de idêntica Categoria Funcional, e não como constou, ficando ratificados os demais termos da Portaria citada. (Processo número 08-03/127/85).

Nº 1.440-I - Retificar a Portaria número 137/GM1, de 08 de fevereiro de 1982, publicada no Diário Oficial de 09 subsequente, que concedeu aposentadoria a MARIA DE LOURDES RODRIGUES CAMBEIRO, matrícula número 067-2.005.392, para declarar que a referência correta é NM-27 e não como constou, da classe "C", côdigo SA-801, da Categoria Funcional de Agente Administrativo, com vigência a partir de 01 de março de 1982, por ter-lhe sido concedida Progressão Horizontal.

II - Incluir nos dispositivos legais que fundamentaram aquele ato, o artigo 184, item I, da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com as vantagens da classe Especial, referência NM-32, de idênti ca Categoria Funcional, observado o contido no parágrafo 29 do artigo 102, da Constituição, consoante o disposto no artigo 19 da Lei número. 6.701, de 24 de outubro de 1979, e não como constou daquela Portaria. (Processo número 24-11/1149/81).

Nº 1.401-Conceder aposentadoria, a servidores do Quadro Permanente des te Ministério, de acordo com o artigo 176, item II, combinado com o artigo 178, item I, letra "a" da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977, com os proventos acrescidos de 20% (vinte por cento), da gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio, conforme estabelece o artigo 19 do Decreto-lei número 2.211, de 31 de dezembro de 1984, a:

1 - ANTONIO CARLOS DE CARVALHO SAMPAIO, matricula número ... 067-1.897.815, no cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe Especial, referência NM-31. (Processo número 34-02/579/86);

2 - JOÃO BARACHO DE MELO, matricula número 067-2.046.052, no cargo de Motorista Oficial, código TP-1201, classe Especial, referência NM-30. (Processo número 20-01/659/86);

3 - JOÃO BONIFÃCIO COIMBRA, matrícula número 067-1.947.717, no cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe Especial, referência NM-32. (Processos números 07-16/598/86 e 07-16/789/86);

4 - WILSON BAPTISTA LINHARES, matricula número 067-1.978.201, no cargo de Agente Administrativo, código SA-801, classe Especial, referência NM-30. (Processo número 30-02/615/86).

Nº 1.402 Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 176, item II, combinado com o artigo 178, item I, letra "a" da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977 e artigo 184, item II, da referida Lei número ... 1.711/52, consoante o contido no artigo 1º da Lei número 6.701, de 24 de outubro de 1979 e parágrafo 2º do artigo 10², da Constituição, a BRITES DA SILVA, matrícula número 067-2.005.393, no cargo da classe Especial, côdigo ART-703, referência NM-28, da Categoria Funcional de Artifice de Eletricidade e Comunicações, do Quadro Permanente deste Ministério, com as vantagens instituídas no artigo 184, item II, acima citados e a incorporação da gratificaçõa pelo Desempenho de Atividades de Apoio, no valor de 20% (vinte por cento), de acordo com o artigo 1º do Decreto-lei número 2.211, de 31 de dezembro de 1984. (Processo núme ro 24-12/783/86).

Nº 1.403-Conceder aposentadoria, de acordo com o artigo 176, item II, combinado com o artigo 178, item I, letra "a" da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977 e artigo 184, item II, da referida Lei número ... 1.711/52, consoante o contido no artigo 1º da Lei número 6.701, de 24 de outubro de 1979 e parágrafo 2º do artigo 102, da Constituição, a EDSON FERREIRA COUTINHO, matrícula número 067-2.194.379, no cargo de Motorista Oficial, côdigo TP-1201, classe Especial, referência NM-31, do Quadro Permanente deste Ministério, com as vantagens instituídas no artigo 184, item II, acima citados e a incorporação da gratificação pe lo Desempenho de Atividades de Apoio, no valor de 20% (vinto cor cento de acordo com o artigo 1º do Decreto-lei número 2.211, de 31 de dezembro de 1984. (Processo número 35-11/864/86).

Nº 1.404—Conceder aposentadoria, a servidores do Quadro Permanente des te Ministério, de acordo com o artigo 176, item II, combinado com o ar tigo 178, item I, letra "a" da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 1 1/ 1/13

1977 e artigo 184, îtem TI, da referida Lei numero 1.711/52, consoante o contido no artigo 19 da Lei número 6.701, de 24 de outubro de 1979 e parágrafo 29 do artigo 102, da Constituição, acrescida de 20% (vinte por cento), da gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio , conforme trata o artigo 19 do Decreto-lei número 2.211, de 31 de dezem oro de 1984, a:

- 2 WALFRIDO DA CRUZ IOURETRO, matricula número 067-2.043.837 no cargo da classe Especial, código ART-702, referência NM-30, da Categoria Funcional de Artifice de Mecânica, com os proventos acrescidos e 20% (vinte por cento), de acordo com o artigo 184, item II, jā citaos. (Processo número 30-32/167/86).
- 2 1.408-Declarar aposentado, compulsoriamente, de acordo com o artigo 76, item I, combinado com os artigos 178, item I, letra "a" e 187 da ei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela ei número 6.481, de 05 de dezembro de 1977 e artigo 184, item I, da eferida Lei número 1.711/52, consoante o contido no artigo 19 da Lei imero 6.701, de 24 de outubro de 1979 e parágrafo 29 do artigo 102, a Constituição, a partir de 23 de junho de 1986, JOSE GERMANIO, matríla número 067-1.828.532, no cargo de Auxiliar Operacional de Serviso Diversos, código NM-1006, classe "B", referência NM-13, do Quadro emanente deste Ministério, com os proventos correspondentes a refeincia NM-19, classe "C", de idêntica Categoria Funcional, de acordo mo artigo 184, item I, acima citados e a incorporação da gratificaço pelo Desempenho de Atividades de Apoio, no valor de 20% (vinte por ento), conforme estabelece o artigo 19 do Decreto-lei número 2.211, 31 de dezembro de 1984. (Processo número 08-14/934/86).
- 1.409-Declarar aposentado, compulsoriamente, de acordo com o artigo 6, item III, combinado com os artigos 178, item I, letra "b" e 187 Lei número 1.711, de 28 de outubro de 1952, com a redação dada pela i número 6.481, de 05 de dezembro de 1977, a partir de 14 de maio de 86, PEDRO FERREIRA DA CRUZ, matrícula número 067-2.242.906, no cargo Agente de Transporte Marítimo e Fluvial, código NM-1038, classe "C" ferência NM-14, do Quadro Permanente deste Ministério, assegurando-e a incorporação aos proventos de inatividade da gratificação pelo sempenho de Atividades de Apoio, no valor de 20% (vinte por cento), nforme estabelece o artigo 1% do Decreto-lei número 2.211, de 31 de zembro de 1984. (Processo número 10-02/520/86).
- 1.410 conceder aposentadoria, a servidores do Quadro Permanente des Ministério, de acordo com o artigo 176, item II, combinado com o ar jo 178, item I, letra "a" da Lei número 1.711, de 28 de outubro de 52, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezembro de 17, com os proventos acrescidos de 20% (vinte por cento), da gratifia pelo pesempenho de atividades de Apoio, conforme estabelece o ar 17, com os proventos acrescidos de 20% (vinte por cento), da gratifica pelo Desempenho de Atividades de Apoio, conforme estabelece o ar jo 10 do Decreto-lei número 2.211, de 31 de dezembro de 1984, a:
- REGINA HELENA DE OLIVEIRA NOGUEIRA, matricula número '-1.769.776, no cargo de Agente Administrativo, código SA-801, clas-Especial, referência NM-32. (Processo número 15-01/1855/86);
- 2 SERGIO GRECCA, matricula número 067-1.887.763, no cargo Agente Administrativo, código SA-801, classe Especial, referência. 32. (Processo número 07-15/4359/86);
- 3 SEVERINO ALVES FILHO, matrícula número 067-2.061.470, no go de Agente Administrativo, código SA-801, classe Especial, refecia NM-32. (Processo número 07-12/729/86).
- o DIRETOR DE ADMINISTRAÇÃO DO PESSOAL, ero 017/GM3, em seu artigo 19, item II, de 04 de janeiro de 1985, licada no Diário Oficial de 08 de janeiro de 1985, tendo em vista o nunciamento do Orgão de Saúde da Aeronautica, resolve:
- 1.406-Aposentar, de acordo com o artigo 176, item III, combinado o artigo 178, item I, letra "b" da Lei número 1.711, de 28 de outu de 1952, com a redação dada pela Lei número 6.481, de 05 de dezemde 1977, GIUSEPPE MALIANI, matrícula número 067-2.222.130, no carde Auxiliar Operacional de Serviços Diversos, código NM-1006, clas-

the residence of beauty and

se "B", referência NM-13, do Quadro Permanente deste Ministêrio, assegurando-lhe a incorporação aos proventos de inatividade da gratificação pelo Desempenho de Atividades de Apoio, no valor de 20% (vinte por cento), conforme estabelece o artigo 19 do Decreto-lei número 2.211 de 31 de dezembro de 1984. (Processo número 40-02/R-2296/85)

MAJ BRIG DO AR - MÁRIO ACCACIO ALVES BAPTISTA

Ministério da Saúde

GABINETE DO MINISTRO

Retificação

No Diário Oficial nº 165 de 29/08/86, Seção II, que publicou a Portaria nº 392 de 28/08/86, Processo MS nº 009792/86, considere-se a dispensa a partir de de setembro de 1986.

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIAS DE 27 DE AGOSTO DE 1986

RIO DA SAUDE, no uso da competencia que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial no 181 de 17 de abril de 1986, publicada no Diário Oficial da União de 18 subsequente, resolve:

Nº 416 - Dispensar, com efeito retroativo à data de 02 de julho de 1986, ELZA COTMBRA FIDELIS, Agente Administrativo, Código LT-SA- 801, Classe "C", Referência NM-25, da Tabela Permanente deste Ministério, da função de Secretário Administrativo, Código DAI-111.2(M), do Secretário Executivo do Conselho Nacional de Saúde, em virtude de sua designação para outra função. (Processo nº 25.000-009569/86).

Dispensar ILMA MIRANDA DE SOUZA, Assistente Social, Cōdigo LT-NS-930, Classe "C", Referência NS-19, da Tabela Permanente deste Ministério, da função de Secretário Administrativo, Cōdigo DAI-Ill.1(M), do Chefe do Serviço de Bromatologia, da Divisão Nacional de Vigilância Sanitária de Alimentos, da Secretaria Nacional de Vigilância Sanitária. (Processo nº 25.000-009350/86)

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTE-RIO DA SAUDE, no uso da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 181 de 17 de abril de 1986, publicada no Diário Oficial da União de 18 subsequente, e tendo em vista a alinea "b", item 05 da Instrução Normativa DASP nº 46/75, resolve:

Nº 418 - Dispensar DULCE DO ESPÍRITO SANTO, Enfermeira, Código LT-NS-904, Classe "A", Referência NS-06, da Tabela Permanente deste Mi-nistério, da função de Chefe do Setor de Pessoal, Código DAI-111.2 (M), da Delegacia Federal de Saūde da Bahia.

Designar a referida servidora, para exercer a função de Assistente, Código DAI-112.3(S), do Delegado Federal de Saúde da Bahia, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargo e empregos da lotação. (Processo no 25.000-7873/86).

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ RIO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela ria nº 097/GM, de 28 de fevereiro de 1986, publicadano D.O.U de 03/03/85 e atendendo às disposições contidas no Decreto nº 91.997, de 28 de novem bro de 1985, publicado no D.O.U de 29 subsequente e o que consta do Processo DASP nº 00600.010138/86-74, resolve:

Nº 419 - Admitir, em Brasília-DF, sob o regime da legislação trabalhista, os seguintes candidatos habilitados em concurso público, nas Categorias Funcionais abaixo relacionadas:

I) - Agente Administrativo, Codigo:LT-SA-801, Classe "A", Referência:

NM-17:
01) - JOSELIAS RIBEIRO DA SILVA, na vaga decorrente da dispensa de Maria Alice de Macedo Brito, ocorrida em 07.07.86.
II) - Agente de Portaria, Código:LT-TP-1202,Classe "A",Referência:NM-03:
01) - MARIA CICERA LINS, na vaga decorrente da dispensa de Antônio Walber da Silva Sousa, ocorrida em 06.06.86.
III) - Datilógrafo, Código: LT-SA-802, Classe "A", Referência:NM-12:
01) - ANTONIO EDSON LIRA ANDRADE, na vaga decorrente da dispensa de Rena to de Freitas Silva, ocorrida em 29.07.86.

Os candidatos ora admitidos deverão entrar em exercício no prazo de 30 (trinta) dias, a contar da data de publicação desta Porta

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTE RIO DA SAODE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela ria nº 097/GM, de 28 de fevereiro de 1986, publicada no D.O.U de. 03/03/86 e atendendo as disposições contidas no Decreto nº 91.997 de 28 de novem bro de 1985, publicada no D.O.U de 29 subsequente e o que consta do Processo DASP nº 00600.004385/86-69, resolve:

Admitir, em Brasilia-DF, sob o regime da Admitir, em Brasilia-Dr, sob o regime da legislação trabalhista os seguintes candidatos habilitados em concurso público, nas Categorias foncionais abaixo relacionadas:

1) - Agento Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Referência: NM-17: 01) - ADF los JOSE DA SILVA, na vaga decorrente da movimentação de Maria

وراوا ووالمعطور والموادية الماليمان المعطرات

4895

DIÁRIO OFICIAL

Vanda Mota Rodrigues, ocorrida em 02.10.85.

II) - Administrador, Código:LT-NS-923, Classe "A", Referência:NS-05: 01) - TERESA DOS SANTOS, na vaga decorrente da movimentação de Maria Betâ nia Rosa, ocorrida em 17.02.86.

As candidatas ora admitidas deverão entrar em exercício no prazo de 30 (trinta) dias, a contar da data de publicação desta Porta

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTE RIO DA SAÚDE, no uso da competência que lhe foi subdelegada pela Porta ria nº 097/GM, de 28 de fevereiro de 1986, publicada no D.O.U de 03/03/86 e atendendo as disposições contidas no Decreto nº 91.997, de 28 de novem bro de 1985, publicado no D.O.U de 29 subsequente e o que consta do Processo DASP nº 00600.007045/86-17, resolve:

Nº 421 - Admitir, em Brasília-DF, sob o regime da legislação trabalhista, MARIA JOSÉ GONÇALVES, habilitada em concurso público, para a Categoria Funcional de Agente de Portaria, Código: LT-TP-1202, Classe: "A", Referência:NM-03, em vaga decorrente da movimentação de Maria Leonor Barcellos, ocorrida em 23.05.86.

A candidata ora admitida deverá entrar em exercício no prazo de 30 (trinta) días, a contar da data de publicação desta Portaria.

O Diretor-Geral do Departamento de Pessoal do Ministerio da Saúde, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 603/BSB, de 17 de outubro de 1979, publicada no Diário Oficial de 19, subsequente resolve Conceder Aposentadoria a:

Nº 422 - 01 - ZULEIDE FERRER CALDAS, matrícula nº 2.192.623,cargo de Agente Administrativo, classe "Especial", código SA-801, referência NM-30, do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III,parágrafo úni co e 102 item I, alínea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do Decreto-lei nº 2.211/84 (G.D.A.A). Processo nº 25.000-8752/86, (AM).

.02 - ANTONIO HILDEBRANDO DE SOUZA, matrícula nº 2.230.124, car go de Agente de Portaria, classe "C", código TP-1202, referência NM-17, do Quadro Per manente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III, e 102 item I,alínea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do Decreto-lei nº 2.211/84,(G.D.A.A) Processo nº 25.000-8751/86, (AM).

03 - ANTONIO SIMÕES, matricula nº 1.938.389, cargo de de Vigilância, classe "Especial", código NM-1045, referência NM-26, do Quadro nente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101 item III, e 102 item I, alinea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II, da Lei nº 1.711/52, e do Decreto-lei nº 2.211/84, (G.D.A.A). Observado o parágrafo 2º do artigo 102, da referida Constituição. Processo nº 25.405-947, (RJ).

04 - MARCARIDA DE SANTANA GOMES, matricula nº 1.064.761, cargo de Agente Administrativo, classe "Especial", código SA-801, referência NM-32,do Qua dro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III, e 102 item I, alinea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II, da Lei nº 1.711/52, e do Decreto-lei nº 2.211/84. (G.D.A.A), parágrafo 2º do artigo 102 da referida Constituição. Processo nº 25.000/8490/86, (BSB).

05 — LEDA MARQUES DA SILVA, matrícula nº 1.367.662, cargo de Auxiliar de Enfermagem, classe "Especial", código NM—1001, referência NM—30, do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III, parágrafo único, e 102, item I, alínea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II, da Lei nº 1.711/52, e do Decreto—1ei nº 2.211/84, (G.D.A.A). Observado o parágrafo 2º do artigo 102, da referida Constituição. Processo nº 25.403/1201/86, (RJ).

06 — DULCINÉA CARNEIRO DA SILVA CAMPOS, matricula nº 2.230.365, cargo de Agente Administrativo, classe "Especial", código SA-801, referência NM-31, do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos, 101 item III, parágra fo único e 102 item I, alínea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II, da Lei nº 1.711/52, e do Decreto-lei nº 2.211/84, (G.D.A.A.). Observado o parágrafo 2º do artigo 102, da referida Constituição. Processo nº 25.001-6303/86. (RJ).

07 — MÁRIO AUGUSTO PINTO DE MORAES, matrícula nº 2.114.250,car go de Médico de Saúde Pública, classe "Especial",código NS-902,, referência NS-22, do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101 item III, e 102, item I,alínea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II, da Lei nº 1.711/52, e o artigo 6º do Decreto-lei nº 1.873/81, (G.N.S), e do Decreto-lei nº 2.249/85, (G.D.A.A). Observado o parágrafo 2º do artigo 102, da referida Constituição Federal. Processo nº 25.000/7819/86, (BSB).

08 - ROSA SILVA CHAGAS, matrícula nº 2.210.985, cargo de Auxiliar de Enfermagem, classe "Especial", código NM-1001, referência NM-30,do Quadro Permanente deste Ministério, com fundamento nos artigos 101, item III, parágrafo úmico e 102 item I, alínea "a" da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II, da Lei nº 1.711/52, e do Decreto-lei nº 2.211/84, (G.D.A.A).Processo 25.403/1178/86, (RJ).

AMARO JOSÉ FREIRE FILHO

RETIFICAÇÃO

No D.O.U. de 30 de julho de 1986, Seção II, que publicou a Portaria/ DP no 336 de 29 de junho de 1986, constante do Processo no 25.000-7873/86, ONDE SE LE: Dispensar, com efeito retroativo à data de 03 de junho LEIASE: Dispensar com efeito retroativo à data de 07 de julho.

SECRETARIA NACIONAL DE PROGRAMAS ESPECIAIS DE SAUDE

Divisão Nacional de Saúde Mental

Campanha Nacional de Saúde Mental

PORTARIA Nº 08, DE 21 DE AGOSTO DE 1986

O SUPERINTENDENTE DA CAMPANHA NACIONAL DE SAÜDE MENTAL DO MINISTÉRIO DA SAÜDE, no uso de suas atribuições legais, contidas no Decreto nº 60.252, de 21 de fevereiro de 1967, RESOLVE:

Designar RODOLFO SANTOS SOUZA, Agente Administrativo desta Campanha Nacional de Saúde Mental, para exercer o cargo de Responsável pelo Núcleo de Pessoal da mesma, situado na cidade do Rio de Janeiro-RJ, podendo para tanto, atualizar as anotações nas Carteiras de Trabalho e Previdência Social dos servidores por ela contratados, ex ceto quanto aquelas referentes as admissões, demissões, promoções e concessão de Gratificação por Função de Confiança.

CLAUDIO DE PADUA MACIEIRA.

Ministério da Indústria e do Comércio

INSTITUTO BRASILEIRO DO CAFÉ

Diretoria de Administração

PORTARIAS DE 25 DE AGOSTO DE 1986

O Diretor da Diretoria de Administração do Instituto Brasileiro do Café, no uso das atribuições que lhe confere a Portaria PRESI nº 61, de 23 de maio de 1986, RESOLVE:

Nº 44 - Dispensar, a pedido, ILIDIO PORTO PEREIRA, Agente de Atividades de Café, Classe "S", Referência NM-30, da função de Secretá no Administrativo, Código DAI.111.1(NM), da Agência Regional de Vargi

Designar para a vaga decorrente MONICA GONÇALVES PARA VIZO BREGALDA, Datilógrafo-LT, Classe "A", Referência NM-13, em caráter provisório, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da categoria funcional correlata. (Processo nº 26612000495/86)

Nº 45 - Designar GERSON RODRIGUES DA SILVA, Agente Administra tivo, Classe "S", Referência NM-32, para exercer a função de Chefe da Seção de Transportes, Código DAT.111.2(NM), da Agência Regional de Cara tinga, em caráter provisório, enquanto houver insufficiência de servido res ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da categoria funcional correlata, ficando dispensado de substituto eventual da refe rida função. (Processo nº 26640000741/86)

MARCILIO VIEIRA CUNHA

SUPERINTENDÊNCIA DA BORRACHA

PORTARIA P/Nº 212, DE 19 DE AGOSTO DE 1986 O Superintendente da Superintendência da Borracha, no uso suas atribuições legais, resolve:

I - Conceder dispensa ao servidor Luiz Carlos de Jesus, do emprego de Agente de Portaria LT-TP-1202, Ref. NM-03, constante da Tabela Perma nente desta Autarquia, de que trata a Portaria DASP nº 1.199 de TD.O.U. de 25.06.86, D.O.U. de 27.06.86, lotado na Sede desta Superinten dencia em Brasilia/DF, a partir de 18.08.86.

LUCIANO ALVARENGA DE AGUIAR

PORTARIA E/Nº 84, DE 26 DE AGOSTO DE 1986 O Superintendente da Superintendência da Borracha, no uso d suas atribuições legais, resolve:

I - Delegar competência ao servidor Claudio Josue Givoni Picanço , Engenheiro Agrônomo, LT-NS-912, Ref. NS-07, constante da Tabela Permanen te desta Autarquia, lotado na Delegacia Regional da SUDHEVEA em Manaus/ AM, para no impedimento do ordenador de despesas da referida Delegacia: DIÁRIO OFICIAL

a) Autorizar despesas e ordenar pagamentos, inclusive por meio de suprimento de fundos, observadas as disposições do Título X, do Decreto-Lei nº 200/67, bem assim o limite estabelecido pelo Conselho Nacional da Borracha (CNB);

b) Fazer e autorizar viagens no interesse do serviço, na ărea de ação da Unidade, concedendo e artibrando diárias com estrita observâ<u>n</u> cia dos dispostos nos Decretos nºs 83.396/79 e 86.792/81 e da program<u>a</u> ção de viagens previamente aprovada.

11- Recomendar, no exercício da presente delegação o cumprimento ao preceito da licitação dos dispostos no Titulo XII, do Decreto-Lei nº 200/67, e na Lei nº 6.946, de 17.09.81.

III - Observar rigorosamente, no exercício da presente delegação a programação orçamentária e financeira previamente aprovada para a Unida

IV - Revogar as Portarias Nº E-139/85 de 08.10.85, E-142/85, de 11.10.85, E-67/85, de 13.05.85.

LUCIANO ALVARENGA DE AGUIAR

PORTARIAS P, DE 26 DE AGOSTO DE 1986 O Superintendente d: Superintendência da Borracha, no uso de suas atribuições legais, reso /e:

Nº-216 - Conceder dispensa ao servidor Gilmar Vieira Diniz, do emprego de Agente de Atividades Agropecuárias LT-NM-1007, Ref. NM-16, constante da Tabela Permanente desta Autarquia, de que trata a Portaria DASP nº 1.199, de 25.06.86, D.O.U. de 27.06.86, lotado na Delegacia Regional da SUDHEVEA em Rio Branco/AC, a partir de 19.08.86.

O Superintendente da Superintendência da Borracha, no uso de suas atribuições legais, e tendo em vista o artigo 12 do Decreto nº 72.912, de 10.10.73, resolve:

M9-217 - Dispensar, Elisabete Pontier de Almeida, Agente Administrativo constante da Tabela Permanente desta Autarquia, da função de confiança de Secretário Administrativo do Departamento de Comercialização, código DAI-111.1, para a qual foi designado pela Portaria P-N9-77/85, de 07.03.85. D.O.U. de 25.03.85.

Nº- 218 - Designar, Ana Isabel Bayma Siqueira da Silva, Agente Administrativo, LT-SA-801; Ref. NM-19, constante da Tabela Permanente desta Autarquia, de que trata a Portaria DASP nº 1.199 de 25.06.86, D.O.U. de 27.06.86, para exercer a função de confiança de Secretário Administrativo do Departamento de Comercialização, codigo DAI-111.1, correlata com a referida função, vaga em virtude da dispensa de Elisabete Pontier de Almeida

N9-219 - Designar, Maria Silvia Gomes Gonçalves, Técnico em Assuntos Educacionais LT-NS-927, Ref. NS-07, constante da Tabela Permanente desta Autarquia, de que trata a Portaria DASP nº 1.199 de 25.06.86, D.O.U de 27.06.86, para exercer a função de confiança de Chefe do Serviço de A poio Administrativo, da Delegacia Regional da SUDHEVEA em Rio Branco/AC. Código DAI-111.3, enquanto houver insuficiência de servidores ocupantes de cargos e empregos integrantes da lotação da categoria funcional de Agente Administrativo, correlata com a referida função, e em virtude de a servidora acima mencionada jã vir exercendo de fato a referida chefia.

LUCIANO ALVARENGA DE AGUIAR

Ministério das Minas e Energia

DEPARTAMENTO DO PESSOAL

PORTARIA Nº 1.166, DE 28 DE AGOSTO DE 1986

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA, usando da competência que lhe foi delegada pela Portaria Ministerial nº 2090, de 04 de outubro de 1979, publicada no Diário Oficial de 08 seguinte,

R E S O L V E :

Conceder aposentadoria, de acordo com os arts. 101, item III, parágrafo único, e 102, item I, alínea "a", da Constituição, combinados com o artigo 184, item II, da Lei nº 1.711/52, com redação dada pela Lei nº 6.701/79, a EDUARDINA DE SANTANA, matrícula nº 2.366.231, no cargo de Assistente de Controle Interno, Cód. CI-1801, Classe Especial, Referência NM-32, do Quadro Permanente deste Ministério, lo tada na Secretaria de Controle Interno (proc. MME nº 27000.004136/86-34)

JOSE ROBERTO RESENDE

PETRÓLEO BRASILEIRO S.A.

AFASTAMENTO DO PAÍS

O Presidente da PETROBRÁS, no uso da competência que lhe foi subdelega da pela Portaria Ministerial - MME nº 624, de 16 de junho de 1985, e confirmada pela Portaria nº 1664, de 04.11.85, autorizou o afastamento.

JOÃO FRANCISCO DE AZEVEDO MILANEZ NETTO, INTERBRÁS, com ônus, por 12 (doze) dias, a partir de 15.08.86, destino: Cairo, objetivo: acompa-

nhar Ministro da Indústria e Comércio em missão oficial ao Cairo.Custos: passagem US\$ 3.128,00 e diárias no valor total de US\$ 1.776,00;

JOSE ROBERTO BELLO SIMAS, INTERBRÁS, com ônus, por 30 (trinta) dias, a partir de 29.08.86, destino: India/Cingapura, objetivo: contatos com grandes importadores e órgãos oficiais do setor siderúrgico na India, contato com o INTERSING e providências relativas à fixação de residên cia no país em função de sua designação para Assistente Comercial junto à representação. Custos: passagens US\$ 4.109,00 e diárias no valor de US\$ 3.870,00;

HENRI VICTOR RAPHAEL SENCE, INTERBRÁS, com ônus, por 15 (quinze)dias, a partir de 20.08.86, destino: Iraque e Argélia, objetivo: contatos orgãos de governo e empresas do ramo químico no Iraque, contatos na Argélia em conjugação com o Escritório local e com INTERBRÁS/FRANCE, orgãos e empresas estatais, em função das possibilidades de intensificar negoclações. Custos: passagem US\$ 3.949,00 e diárias US\$ 1.665,00;

RICHARD DAVID MORLEY, INTERBRÁS, com ônus, por 5 (cinco) dias, a partir de 20.08.86, destino: Asuncion, objetivo: participar de reunião com a diretoria de administracion Paraguaya de Alcohols - APAL, visan do dar início ao fechamento técnico/financeiro do contrato. Custos: passagem US\$ 410,00 e diárias US\$ 555,00;

RICHARD DAVID MORLEY, INTERBRÁS, com ônus, por 12 (doze) dias, a partir de 27.08.86, destino: Zurique/Bagdad, objetivo: participar de reu nião com o "Ministry of Irrigation" visando esclarecer detalhes técnico/comerciais do edital de licitação do "North Jazira Irrigation Project", para o qual será apresentada proposta "Tunn Key". Na Suiça em conjunto com as empresas brasileiras para obter junto a ZULZER WINTER THUR dados relativos ao seu contrato com o MOI para execução da la. estação de bombeamento, através do qual foram construidas instalações similares do projeto em tela. Custos: passagem US\$ 3.420,00 e diárias US\$ 1.332,00;

ERASMO NERY BRITO, INTERBRÁS, com ônus, por 10 (dez) dias, a partir de 21.08.86, destino: JEDDAH/RIYADH, objetivo: em conjunto com representantes da CIA. VALE DO RIO DOCE/CIA. DE PESQUISAS DE RECURSOS MINE RAIS/PETROMISA e PAULO ABIB ENGENHARIA realizar reunião com o "Ministry of Petroleum and Mineral Resources", visando esclarecer detalhes técnico-comerciais relacionados com o Editais de Concorrência p/prestação de serviços. Custos: passagem US\$ 3.558,00 e diárias US\$1.110,00;

ELIAS KHALILI BOUKAI, INTERBRAS, com ônus, por 15 (quinze) dias, a partir de 22.08.86, destino: Quito, objetivo: prosseguimento às ges toes desenvolvidas junto à Corporación Estatal Petrolera Ecuatoriana (CEPE), prestar assessoramento à sucursal da INTERBRAS em Quito.Cus tos: passagem US\$ 690,00 e diarias US\$ 1.665,00;

JOSÉ MÁRIO COELHO e PAULO FERNANDO DE MOURA FERREIRA, INTERBRÁS, com ônus, por 10 (dez) dias, a partir de 24.08.86, destino: Jeddah/Riyadh, objetivo: a convite da INTERBRÁS, integrar missão à Arâbia Saudita em conjunto com CIA. VALE DO RIO DOCE (CVRD), PETROMISA e PAULO ABIB ENGENHARIA (PAA), dando assessoramento técnico especializado nos assuntos relacionados com a participação brasileira nas 3 concorrências para o "Deputy Ministry of Mineral Resources". Participar na seleção dos parceiros locais que fornecerão mão de obra e infraestrutura de apoio nos trabalhos de prospecção e sondacem. Obter dados técnicos e de custos locais, discutir preços dos serviços a serem prestados pelas empresas locais, visando tornar mais competitiva a proposta brasileira. Custos: Passagens US\$ 7.116,00 e diárias US\$ 2.220,00.

OZIRES SILVA

Ministério do Interior

SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA AMAZÔNIA

PORTARIA Nº 12.018, DE 25 DE AGOSTO DE 1986 O SUPERINTENDENTE DA SUDAM, no uso de suas atribuições legais e reguiamentares, R E S O L V E:

Extinguir, por motivo de falecimento, a par tir de 22 de agosto de 1986, o contrato de trabalho de PAULO DE CARVA LHO CRUZ, Procurador Autarquico, Código LT-SJ-1103, Classe "S", Refe

LHO CRUZ, Procurador Autarquico, Código LT-SJ-1103, Classe "S", Referência NS-25, da Tabela Permanente deste Órgão.
2. Revogar os termos da Portaria nº 9437, de 31.07.81.

HENRY C.KAYATH

SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO CENTRO-OESTE

Departamento de Pessoal

PORTARIA Nº 18, DE 28 DE AGOSTO DE 1986

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA SUPERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO CENTRO-OESTE (SUDECO), no uso de suas atribuições, RESOLVE:

Declarar a vacância do emprego de Agente de Portaria, código LT-TP-12O2, Classe "A", ocupado por DALVA MARIA CRUZEIRO DE CASTRO, constante da Tabela Permanente desta Autarquia, em virtudo de falecimento ocorrido em 08 de agosto de 1986.

WELITON FREIRE DE RESENDE

Ministério das Comunicações

GABINETE DO MINISTRO

AFASTAMENTO DO PAÍS Em 27 DE AGOSTO DE 1986

Proc. n° 5518/86 - Autorizo o afastamento do País, com ônus, no período de 05.09.86 a 13.09.86, do servidor JOSÉ THEOPHILO DE SIQUEIRA, da Empresa Bra sileira de Correios e Telégrafos.

Proc. nº 6.022/86 — Autorizo o afastamento do País, com ônus limitado, no período de 31.08.86 a 21.09.86, do servidor JOSÉ HENRIQUE ZILBERBERG, da Telecomunicações Brasileiras S.A. — TELEBRÁS.

Proc. nº 6.102/86 — Autorizo o afastamento do País, sem ônus, no perío do de 12.09.86 a 15.12.86, da servidora HELENA MARTINS DE ARAÚJO, da $\rm Em$ presa Brasileira de Correios e Telégrafos — ECT.

Proc. n° 6.152/86 — Autorizo o afastamento do País, com ônus, no perío do de 06.09.86 a 13.09.86, do servidor EDSON BENEDICTO RAMOS FERIS, da Telecomunicações Brasileiras S.A. – TELEBRÁS.

Proc. nº 6.153/86 — Autorizo o afastamento do País, com ônus, no perío do de 14.09.86 a 26.09.86, do servidor JOSÉ EUGENIO GUISARD FERRAZ, da $\overline{\text{Te}}$ lecomunicações Brasileiras S.A. – TELEBRÁS.

Proc. n° 6.154/86 — Autorizo o afastamento do País, com ônus, no perío do de 13.09.86 a 20.09.86, do servidor ANTÔNIO SALLES CAMPOS FILHO, da Telecomunicações Brasileiras S.A. – TELEBRÁS.

Proc. nº 6.210/86 — Autorizo o afastamento do País, com ônus, no perío do de 28.08.86 a 13.09.86, do servidor CARLOS ÁLBERTO COSTA NUNES, da Telecomunicações Brasileiras S.A. – TELEBRÁS.

ANTONIO CARLOS MAGALHÃES

AFASTAMENTO DO PAÍS Em 29 de agosto de 1986

Proc. nº5.306/86 — Autorizo o afastamento do País, com ônus, no período de 23.08.86 a 06.09.86, do servidor ALEXANDRE FLACKER, da Telecomunicações Brasileiras S.A. - TELEBRÁS.

Torno sem efeito a autorização para afastamento do País, com ônus, no período de 09.08.86 a 23.08.86, relativa ao mesmo servidor, constante do des pacho de 28.07.86, publicado no D.O.U. de 30.07.86.

Proc. nº 5744/86 - Autorizo o afastamento do País, com ônus, no perío do de OS.09.86 a 20.09.86, do servidor EDUARDO ALCOFORADO PONTUAL, da Te lecomunicações Brasileiras S.A. - TELEBRÁS

Proc. nº 5.980/86 — Autorizo o afastamento do País, com ônus, no perío do de 22.09.86 a 03.10.86, do servidor HERALDO TERRA MACHADO, da Empresa Brasileira de Telecomunicações S.A. - EMBRATEL.

Proc. n^9 5.981/86 — Autorizo o afastamento de País, com ônus, no perío do de 08.09.86 a 27.09.86, do servidor FERNANDO VITA SOUZA; da Telecomunícações Brasileiras S.A. - TELEBRÁS.

Proc. nº 5.982/86 . - Autorizo o afastamento do País, com ônus, no perío do de 21.09.86 a 05.10.86, do servidor JURANDIR SAMPAIO LIMA FILHO e perfodo de 27.09.86 a 05.10.86, do servidor LUIZ FERNANDO BRITO BATELLA, ambos da Telecomunicações Brasileiras S.A. - TELEBRÁS.

Proc. nº 5.995/86 — Autorizo o afastamento do País, com ônus, no perío do de 06.09.86 a 15.09.86, dos servidores LUIZ ANTONIO ALVES, IRINEU HEN RIQUE TAMANINI, MARIA CRISTINA COSTA, ISABELLA MARIA BARROS COELHO, LIGIA CIRINO GIRÃO, ANTONIO PAULO MEDEIROS CARNEIRO, CARLOS ALBERTO DA SILVA, EVORI GRALHA, EDMAR DOMINGUES MORENO e MARCO VALÉRIO CARDOSO, todos da Em presa Brasileira de Radiodifusão - RADIOBRÁS.

Proc. nº 6.316/86 — Autorizo o afastamento do País, com ônus, no perío do de 30.08.86 a 12.09.86, do servidor JOSÉ LUIZ LOBO RODRIGUES, da Empresa Brasileira de Telecomunicações S.A. – EMBRATEL.

ANTÔNIO CARLOS MAGALHÃES

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

PORTARIA Nº 603, DE 13 DE AGOSTO DE 1986

O Diretor-GERAL DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DO MINISTÉ RIO DAS COMUNICAÇÕES, usando da competência que lhe foi subdelegada pela Portaria Ministerial nº 819, de 3 de outubro de 1979,

RESOLVE retificar a aposentadoria de JOAQUIM TOLEDO, Guar da de Estação F-106.5.B, matrícula nº 2.014.757, constante da Porta ria Ministerial nº 100, de 31 de janeiro de 1972, publicada no Diário Oficial de 9 do mês seguinte, para declarar que a mesma deve ser considerada efetivada nos termos dos artigos 101, item II, e 102, item I, alínea "a", da Constituição Federal, e artigo 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952, a partir de 7 de agosto de 1965 (Processo MC nº 29000.005535/86).

RUITER DOS REIS ROSA

Ministério da Previdência e Assistência Social

INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDĒNCIA E ASSITĒNCIA SOCIAL

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO ATOS DO SECRETÁRIO

PORTARIAS

RELAÇÃO Nº IAPAS/DG-198/86

O SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO DO IAPAS, no uso da competência que lhe foi conferida pelo art.85, inciso I, do Regimento Interno, resolve:

PT IAPAS/SAD nº 092, de 22-08-86 - Dispensar a servidora REGINA DE JESUS MARQUEZINE, mat. 1430416, da função de Secretária Administrativa, cod. DAI-111.1, nº 11-82223, que vinha exercendo no Gabinete do Diretor da Unidade Local de Servi cos Gerais do Departamento de Serviços Gerais.

PT IAPAS/SAD nº 093, de 22-08-86 - Designar a servidora LINA MARIA RAMOS ALMEIDA, mat. 1203916, para exercer, no Gabinete do Diretor da Unidade Local de Serviços Gerais do Departamento de Serviços Gerais, a função de Secretária Administra trativa, cod. DAI-111.1. nº 11-82223, da estrutura aprovada pela PT nº MPAS-1.124/

DEPARTAMENTO DE PESSOAL

ATO DA DIRETORA DA UNIDADE LOCAL DE PESSOAL

RELAÇÃO Nº IAPAS/DG-199/86

Na relação no IAPAS/DG-176/86, referente ao servidor GILBERTO RODRIGUES PORTO, mat. 1078445, publicada no DOU nº 151, de 11-08-86, p. 4359, Seção II, on-de se 1ê:... PT IAPAS/DLP nº 1753 ..., leia-se:... PT IAPAS/DLP nº 1735.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRRS - 055/86

ATO DO AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM ALEGRETE

PT 1APAS/GRSAG Nº 004, de 18/08/86 - 0 AGENTE DA PREVIDÊNCIA SOCIAL EM ALEGRETE, no Estado do Rio Grande do Sul, no uso da competência que lhe foi atribuída pelo artigo 123, inciso III, alínea "d" do Regimento Interno aprova do pela PT/MPAS nº 1.123, de 29 de junho de 1978, RESOLVE: Dispensar a servi dora JULIETA AIRES DE SOUZA, matrícula 1.285.998, da função de Chefe do Servi ço de Arrecadação, código DAI-111.2, número 12-86371, da estrutura desta Agên cia da Previdência Social, fazendo cessar os efeitos da PT/GRSAG nº 10/79, pu blicada no BS/DG nº 144/79, DOU 123, de 29/06/79.

RELAÇÃO IAPAS/SRBA 52/86

ATO DO DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

PT/IAPAS/BADP nº 116 de 18.08.86 - O DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS, NO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições na forma do sub item 1.2, inciso IV, subalinea "ph" da Resolução IAPAS nº 107, de 06 de agosto de 1981, e o que comata no Processo 404/8527/86, resolve: Conceder aposentadoria, de a cordo com os artigos 101, item III, e 102, item I letra"a" e § 2º, da Constituição Federal, com as vantagens do artigo 184, item II, da Lei nº 1.711, de 28 de outubro de 1952,aageraldo RIBEIRO DE CASTRO, matricula 1.132.849, no cargo de Fiscal de Contribuições Previdenciarias, código TAF-605, classe "S", referência NS-24, do Quadro Permanente deste Instituto.

RELAÇÃO IAPAS/SRAG-33/86

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO ESTADO DE MINAS GERAIS

ATOS DA DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

PT/IAPAS/MCDP/NO 61, de 200886 - A DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL PESSOAL DO IAPAS EM MINAS GERAIS, no uso de suas atribuições, na forma do disposto no Regimento Interno, aprovado pela PT/MPAS 1132/78, cuvido o Secretário Regional de Administração, resolve declarar vaga a função de Chefe de Equipe da Região Fiscal em Governador Valadares, DAT-111.3, nº 23.83.792, em virtude de aposentadoria do titu - lar, servidor AURDO GAUDÊNCIO, 1053680, conforme PT/IAPAS/MODP/411-003.25/30/86, pu blicada no DOU-136, de 210786.

SEÇÃO II

ATOS DA DIRETORA DA DIVISÃO DE CADASTRO E LOTAÇÃO

PT/IAPAS/MEDP/411-003.24/NO 09, de 210886 - A DIRETORA DA DIVISÃO DE CADAS TRO E ICTAÇÃO DO TAPAS EM MINAS GERAIS, de acordo com a delegação conferida pela PT/IAPAS/MCDP/172/80, item nº 2, alínea "e", resolve declarar vago, o cargo de Agente Administrativo, Classe "S", NM-32, em virtude de falecimento em 150886, do servidor IUIZ SCALIONI PEREIRA, mat. 1143450, do Quadro Permanente do IAPAS.

ATOS DOS AGENTES DA PREVIDÊNCIA SOCIAL

BARÃO DE COCAIS

PT/IAPAS/GMGBA/NO 05, de 040886 - A AGENTE EM BARÃO DE COCAIS, no Estado ' de Minas Gerais, no uso da atribuição que lhe foi conferida pelo art. 123, inciso III do Regulamento Interno, aprovado pela PT/MPAS 1132/78, resolve dispensar, a pedido, a partir de 010886, o servidor GERALDO AUGUSTO DE MORAES, mat. 1281364, da função de Chefe do Serviço de Arrecadação, cod. DAI-111.2, nº 12.83.981 da estrutura desta Agência.

SÃO LOURENÇO

PT/IAPAS/GMSSO/Nº 40, de 250686 - O AGENIE EM SÃO LOURENÇO, no Estado de Minas Gerais, no uso das atribuições que lhe confere o art. 123, inciso III, alínea "d" do Regimento Interno, aprovado pela PT/MPAS 1132/78, resolve designar a servido-ra MARIA APARECIDA MONIEIRO, mat. 1463861, Agente Administrativo, NM-32, para exer-cer nesta Agência a função de Assistente, DAI-112.2, nº 12.84.119, da estrutura des-ta Agência, aprovada pela PT/MPAS 1124/78, tendo sido ouvido o Superintendente Regio

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRGO-033/86

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DE COIÁS ATO DA DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

Ref. PT/IAPAS/GODP nº 76, de 05.08.86, publicada no D.O. nº 155, de 15.08.86, onde se lê:... LT-SA-802, classe "A", ref. NM-09..., Leia-se: LT-SA-802, classe "A", ref. NM-12.

RELAÇÃO IAPAS/SRRN Nº 025/86

ATO DO DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

ATO DO DIRETOR DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSUAL

PT/IAPAS/RNDP Nº 045, de 22.08.86 - O DIRETOR DO DEPARTAMENTO RE
GIONAL DE PESSUAL DO INSTITUTO DE ADMINISTRAÇÃO FINANCEIRA DA PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA SOCIAL NO Estado do Rio Grande do Norte, usando
da atribuição que lhe foi conferida mela RS/IAPAS 107/81, subitem 1.2,
inciso IV, alínea "p", subalínea "ph" e o que consta no Processo nº
35.232002390/86, RESOLVE: Conceder aposentadoria de acordo com oarte
101, item III e 102, item I, alínea "a" da Constituição Federal e ar
tigo 176, item II da Lei 1.711/52, com a nova redação dada pela Lei
6.481/77 combinado com o arte 29 da Lei 6.732/79, a ENIBAL SANTOS
MAIA, matrícula 1.096.273, Agente Administrativo, Classe "S", ref.NM
30, do Quadro Permanente deste Instituto.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRPI-23/86

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DO PIAUÍ

ATO DA DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL-SUBSTITUTA

PT IAPAS/PIDP N° 32, de 16-07-86 - A DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS, no Estado do Piauí, usando da atribuição que lhe confere a RS/TAPAS n° 107, de 06.08.81 e, considerando o que consta do Procº nº 35226.002368/86, Resolve: Dispensar, a pedido, a contar do dia 06.06.86 o servidor JOSÉ JOÃO DE MAGALHÃES BRAGA JUNIOR, matr. 1.199.340, Agente Administrativo, Classe "C", Ref. NN-25, admitido sob regime celetista, ficando rescindido, de pleno direito, o Contrato de Trabalho celebra do entre o Instituto e o emprendado. do entre o Instituto e o empregado.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRSE - 23/86

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL GABINETE DO SUPERINTENDENTE

PT/IAPAS/RSEG Nº 030, de 22 de agosto de 1986 - O SUPERINTEM DENTE REGIONAL DO IAPAS, no Estado de Sergipe, no uso de atribuição que lhe foi conferida pelo inciso V, do artigo 103, e alínea a, do artigo 107, do Regimento Interno do IAPAS, aprovado pela Portaria MPAS no 1.332, de 290678, resolve: Designar o servidor Humberto Silva de Oli veira, matrícula 1.199.005, ocupante do emprego de Agente Administrati vo, da Tabela Permanente deste Instituto, para exercer na Segretaria Regional de Contabilidade e Finanças, a função de Chefe da Seção de Expediente, DAI-111.1, nº 11-87917, da estrutura aprovada pela Portaria MPAS 1.124, de 23 de junho de 1978.

RELAÇÃO Nº IAPAS/SRDF-64/86.

ATOS DA DIRETORA DO DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL - EM EXERCÍCIO

PT/COLETIVA/IAPAS/DFDP Nº 1.105, de 27.08.86. - A DIRETORA no de suas atribuições conferidas pela RS/IAPAS no 107/81, inciso IV, alía "a", CONSIDERANDO as indicações da CODERSEL/DASP, em 04 de agosto de 1986, conforme Proc. no 00600.008830/86-41, observadas as disposições dos Decretos nos 86.795/81 e 91.997/85, resolve: Auto rizar a lavratura de Contrato de Trabalho sobregime de Legislação Tra balhista, para o emprego de Agente Administrativo, Código LT-SA-801, Classe "A", Ref. NM-17, na localidade de Brasilia-DF, em face de habilitação em Concurso Público, sob delegação do DASP, cumprindo qua

renta horas semanais de trabalho, conforme as disposições contidas nas normas em vigor dos candidatos abaixo relacionados:

IOENE DE LOURDES CAMPOS BEZERRA, (na vaga decorrente de Rescisão de Contrato de Carmem Lúcia Rossani, publicada no DOU de 06 de março de 1986).

. MARISA RIBEIRO DA COSTA TIZIOTTI, (na vaga decorrente de Rescisão de Contrato de Lino Cavaca, publicada no DOU de 19.03.86).

Rescisao de Contrato de Lino Cavaca, publicada no DOU de 19.03.86).

PT/IAPAS/DFDP Nº 1.106, de 27.08.86. - A DIRETORA DO DEPAR
TAMENTO REGIONAL DE PESSOAL DO IAPAS NO DISTRITO FEDERAL - EM EXERCÍ
CIO, no uso de suas atribuições conferidas pela RS/IAPAS nº 107/81,
inciso IV, alínea "a", CONSIDERANDO as indicações da CODERSEL/DASP,
em 13.08.86, conforme Proc. nº 00600-009480/86-77, observadas as dis
posições dos Decretos nºs 86.795/81 e 91.997/85, resolve: Autorizar
a lavratura de Contrato de Trabalho da candidata IVONETE TEIXEIRA DOS
SANTOS, sob regime de legislação trabalhista, para o emprego de AGEN
TE DE PORTARIA, Cód. LT-TP-1202, Classe "A", Ref. NM-03, na localida
de de Brasilia-DF, em face de habilitação em concurso público, sob de
legação do DASP na vaga decorrente de Rescisão de Contrato da servidora Orlandina Monteiro da Silva Santos, publicada no D.O.U. de 31 de
agosto de 1985, cumprindo quarenta horas semanais de trabalho, confor
me as disposições contidas nas normas em vigor.

Ministério da Ciência e Tecnologia

GABINETE DO MINISTRO

Portaria nº 143, de 15 de agosto de 1986 PORTARIA Nº 143, DE 15 DE AGOSTO DE 1986

Constitui Comissão Especial para examinar e emitir parecer sobre as situações individuais de servidores da Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP. (Publicada no Diário Oficial - Seção II - de 18 de agosto de 1986).

RETIFICAÇÃO

Na pagina 4548, 1ª Coluna, no Preambulo, onde se "Decreto nº 92.768, de 09 de julho de 1986", LEIA-SE: "Decreto 97.768, de 09 de junho de 1986".

Na mesma página, la Coluna, ao final do texto da Portaria, onde se lê, "Emenda Constitucional nº 26, de 27 de novembro de 1986", LEIA-SE: "Emenda Constitucional nº 26, de 27 de novembro de 1985".

Renato Archer

SECRETARIA ESPECIAL DE INFORMÁTICA

Centro Tecnológico para Informática

PORTARIA Nº 96, DE 20 DE AGOSTO DE 1986

O Diretor Geral do Centro Tecnológico Para Informática-CTI, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 90 e o inciso XII do artigo 38 do Regimento Interno em vigor, RESOLVE:

Designar, CLEA BELLANDI SAMPAIO para exercer a Função de Confiança de Chefe da Divisão de Engenharia de Software, do Departa mento de Engenharia Integrada de Automação do Instituto de Automação do Centro Tecnológico Para Informática-CTI, código LT-DAS-101.1, a partir desta data desta data.

MIGUEL TEIXEIRA DE CARVALHO

Ministério da Reforma e do Desenvolvimento Agrário

INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA

PORTARIAS DE 29 DE AGOSTO DE 1986

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRARIA - INCRA, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 27, alínea "1", do Regimento Interno aprovado pela Portaria Interministe rial nº 27, de 22 de janeiro de 1.985, publicada no D.O.U. de 28 de janeiro de 1.985, resolve:

NS-10, da função de confiança de Chefe do Departamento de Fiscaliza ção, da Diretoria de Cadastro o Transcritorio. ção, da Diretoria de Cadastro e Informática, do Quadro de Pessoal des te Instituto (CI/INCRA/DC/S/N9/86).

NO 583 - Conceder dispensa a MARIA ALVES RODRIGUES, Procuradora tárquica, Código SJ-1103.A, Referência NS-08, da função de confiança de Assessora, da Diretoria de Cadastro e Informática, do Quadro de Pessoal deste Instituto (CI/INCRA/DC/S/N9/86).

Nº 584 - Conceder dispensa a DAYSE ALHADEFF VIEIRA, Agente Administrativo, Código SA-801.S, Referência NM-32, da função de confiança de Assessora, da Diretoria de Cadastro e Informática, do Quadro de Pessoal deste Instituto (CI/INCRA/DC/S/Nº/86).

Nº 585 — Conceder dispensa a AMERICO CESAR ZAMPIER LACERDA, Técnico de Cadastro Rural, Referência NM-12, da função de confiança de Chefe da Divisão de Cadastro e Tributação, da Superintendência Regional de Minas Gerais SR-06, do Quadro de Pessoal deste Instituto (CI/INCRA/DC/S/Nº/86).

Nº 586 - Conceder dispensa a MARIZA DE CARVALHO SOARES da função de confiança de Assessora da Diretoria de Recursos Fundiários, do Quadro de Pessoal deste Instituto (CI/INCRA/DC/S/Nº/86).

Nº 587 - Conceder dispensa a GILBERTO BAMPI, Engenheiro Agrônomo, Referência NS-13, da função de confiança de Chefe da Divisão de Cadas tro e Tributação, da Superintendência Regional do Rio Grande do Sul SR-11, do Quadro de Pessoal deste Instituto (CI/INCRA/DC/S/Nº/86).

Nº 589 - Designar AMÉRICO CÉSAR ZAMPIER LACERDA, Técnico de Cadastro Rural, Referência NM-12, para exercer a Função de Confiança de Chefe do Departamento de Fiscalização, da Diretoria de Cadastro e Informática, do Quadro de Pessoal deste Instituto (CI/INCRA/DC/S/Nº/86).

Nº 590 - Designar MARIZA DE CARVALHO SOARES para exercer a Função de Confiança de Assessora, da Diretoria de Cadastro e Informática, do Quadro de Pessoal deste Instituto (CI/INCRA/DC/S/Nº/86).

Nº 591 - Designar OSVALDO RUSSO DE AZEVEDO para exercer a Função de Confiança de Assessor da Diretoria de Cadastro e Informática, do Quadro de Pessoal deste Instituto (CI/INCRA/DC/S/Nº/86).

O PRESIDENTE DO INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZAÇÃO E REFORMA AGRÁRIA - INCRA, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 27, alínea "f", do Regimento Interno aprovado pela Portaria Interministe rial nº 27, de 22 de janeiro de 1.985, publicada no D.O.U. de 28 de janeiro de 1.985, resolve:

Nº 588 — Designar GILBERTO BAMPI, Engenheiro Agrônomo, Referência NS-13, para exercer a Função de Confiança de Diretor Adjunto de Cadas tro e Informática, do Quadro de Pessoal deste Instituto (CI/INCRA/DC/S/Nº/86).

RUBEN ILGENFRITZ DA SILVA

Contratos, Editais e Avisos

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO

Departamento do Pessoal

EDITAL Nº 06, DE 29 DE AGOSTO DE 1986

O DIRETOR-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DA EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições e em aditamento ao Edital nº 05/86 resolve incluir novas vagas para movimentação ou transferência, conforme discriminação abaixo:

CATEGORIA FUNCIONAL	QF	TP	FORMA DA VACÂNÇIA	DATA DA VACÂNCIA,
MEC/BSB			_	
DATILÓGRAFO - SA 802				
CLASSE "A"				•
Maria Jurânia Soares Bezerra Marques Marlene Maria da Cunha Rosa Maria Cunha		X X	Ascensão Funcional Ascensão Funcional Ascensão Funcional	03.02.82 03.02.82 03.02.82
João Santana Filho		Х	Ascensão Funcional	03.02.82
CLASSE "B"				
Jarbas Reis Cavalcante	Х		Apoșentadoria	28.12.78
AGENTE ADMINISTRATIVO - SA 801 CLASSE "B"		·	1	•
Zélia Drumond Rodrigues		х	Progressão Vertical	01.03.83
CLASSE "C"			:	
Alayde Rodrigues da Silva CLASSE "S"	x		Aposentadoria	28.03.85
João Dutra Bayão	x		Aposentadoria	02.04.85
AGENTE DE PORTARIA - TP 1202 CLASSE"A"				•
Therezinha da Silva Drumond	X		Ascensão Funcional	03.02.82

Eduardo Aquiles Cunha		١x	Ascensão Funcional	30.08.8
DEMEC/MG		[ASSERBAGO TURICIONICI	30.00.0
AGENTE ADMINISTRATIVO - SA 801				
CLASSE "A"				
Jazon de Souza Macêdo		x	Ascensão Funcional	03.02.8
DENEC/PE				
AGENTE ADMINISTRATIVO - SA 801				
CLASSE "C" Antônio José Silva Alves		x.	Ascensão Funcional	03.02.8
DEMEC/PR			1 December 1 dictoral	03.02.0.
AGENTE ADMINISTRATIVO - SA 801				
CLASSE_"A"		ľ		Ì
Dilma Aparecida Pereira		x	Progressão Verti-	01.03.8
DEMEC/SC				
AGENTE ADMINISTRATIVO - SA-801	-			
CLASSE "S"	1,0			20.02.8
Delsa de Freitas Gonçalves	X		Aposentadoria	20.02.8
MEC/BSB ADMINISTRADOR - NS-923	1			
CLASSE "A"				
José Floriano da Silva		х	Resc. Cont. Trabalho	20.01.8
DEMEC/PI			•	,
AGENTE ADMINISTRATIVO - SA-801		·		
CLASSE "A" Antonio Mario Alves Garcia	-	х	Movimentação	14.03.85
TETOTIO TETE PERO PERO PERO PERO PERO PERO PERO PER			1271121121	

ALMIR MENEZES DE PINHO FRAGOSO

Escola Técnica Federal de Campos Departamento de Pessoal

EDITAL Nº 09/86

O CHEFE DO DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA ESCOLA TÉCNICA FEDERAL DE CAMPOS, no uso de suas atribuições e tendo em vista o disposto no subitem 1.2. da Instrução Normativa nº 170, de 21 de novembro de 1985, do Ministério Extraordinário Para Assuntos de Administração, resolve divulgar um terço(1/3) das vagas ocorridas até 31 de julho de 1986, para fins de transferência e movimentação, a ser realizada em OUTUBRO de 1986.

			<u> </u>	
CATEGORIA FUNCIONAL	QP	TP	FORMA DE VACÂNCIA	DATA DA VACÂNCIA-
AGENTE ADMINISTRATIVO - SA-801 CLASSE: "E"				
DARLI DE ARAŬJO FERNANDES	х		A posentadoria	08.10.85
AGENTE ADMINISTRATIVO - SA-801 CLASSE: "A"				
JANETE FREITAS MONTEIRO NEIDE MONTEIRO SOARES DE BRITO		X X	P. FUNCIONAL P. FUNCIONAL	01.03.86 01.03.86
PROFESSOR DE ENSINO DE 19 e 29 GRAUS				
JOSE BOTELHO MARCOS FERNANDES GUABIROBA	х		Aposentadoria Aposentadoria	06.08.85 01.01.84

Wagner Fontenelle de Pinho Pessoa

MINISTERIO DO TRABALHO

Departamento do Pessoal

EDITAL Nº 08, DE 28 DE AGOSTO DE 1986

A DIRETORA-GERAL DO DEPARTAMENTO DO PESSOAL DO MINISTERIO DO TRABALHO-MTD, no uso de suas atribuições, e tendo em vista o disposto da IN/DASP nº 170, de 21 de. novembro de 1985, resolve incluir, por omissão na letra I, no Edital nº 007, de 13 de agosto de 1986, publicado no Diário Oficial de 15 subsequente, uma vaga na clas se "S", da categoria funcional de Assistente Jurídico, de LAIR CORPÉA LEME, originária de aposentadoria, ocorrida em 11/03/86. LUCRÉCIA IMACULADA CONCEIÇÃO PEREIRA.

Delegacia Regional do Trabalho no Piaui

EDITAL DE 20 DE AGOSTO DE 1986

O DELEGADO REGIONAL DO TRABALHO NO ESTADO DO PIAUÍ, em cumprimento ao disposto no artigo 90 § 10 da Portaria 3,568, de 04 de outubro de 1977, torna publico que são os seguintes os Fiscais do Trabalho ha bilitados a proceder a fiscalização das normas de Protecão ao traba-

Tho em toda a circunscrição do Estado: MARIA DE FĂTIMA FERREIRA

SOUSA - CIF 4201 mat, 1839; MARCONDES CAVALCANTE DE SANTANA -CIF 4202
mat, 1870; CÂNDIDO BEZERRA DA SILVA - CIF 4204 mat, 3166; DONATO BAIÃO BARRETO - CIF 4205 mat. 4423; ECILENE MONTEIRO COSTA - CIF 4206
mat, 3168; EVANDRO SETÜBAL DA -CUHAN E SILVA - CIF 4207 mat, 3172;
FRÂNCISCO DAS CHAGAS MACHADO - CIF 4208 mat, 1,199,196; FRÂNCISCO PEREIRA DE SOUSA - CIF 4209 mat, 2,284,363; HELIMAR CAMPELO SOBRA - CIF
4210 mat, 1102; IRISVALDO MARUDA PEIXOTO - CIF 4211 mat, 3162; JOÃO
FERREIRA DE MELO - CIF 4212 mat, 3606; LUCILA DE ARRUDA YORRES - CIF
4216 mat, 1835; MAISE GONÇALVES MAIA ALENCAR - CIF 4217 mat, 1103;
MARIA CĒLIA NOGUEIRA LEOPOLDINO - CIF 4218 mat, 1097; MARIA DAS GRACAS COSTA SOARES - CIF 4219 mat, 4429; MARIA DE DEUS CARVALHO FERREI
RA LIMA - CIF 4220 mat, 3174; MARIA DOS DOCORRO MONTE DE MORAIS ARAUJU
- CIF 4221 mat, 1842; MARIA JOSE DE CASTRO RAMALHO - CIF 4200 mat,
3173; MIRIAM LOPES DE CARVALHO - CIF 4223 mat, 4422; RAMIDUD DA COS
TA RIBEIRO - CIF 4224 mat, 1109, 197; SONYA MARIA BRANDÃO BOAVISTA CIF 4225 mat, 1101; ELDINA ROCHA MARTINS SOARES - CIF 4230 mat, 1096;
MARIA MAGNŪLIA FONTELES RIO LIMA - CIF 4231 mat, 3161; VALDEREZ MATOS
DE ABBEU - CIF 4232 mat, 3164; LINA JOSEFINA DE CASTRO NOGUERRA - CIF
4233 mat, 3169; ELZIRA DE OLIVEIRA SANTANA - CIF 4234 mat, 3175; CLMU
DIA MĀRCIA RIBEIRO BRITO - CIF 4243 mat, 8110; MARIA ANTONIETA DE
SOUSA CAMPOS - CIF 4244 mat, 7235; MARINA PIRES OLYMPIO DE MELO - CIF
4245 mat, 7236; MARIA RISOMAR LIMA FERREIRA - CIF 4236 mat, 3775; CLMU
DIA MĀRCIA RIBEIRO BRITO - CIF 4248 mat, 2324 (Floriano); RE
MATO CEZAR SALVADOR - CIF 4249 mat, 7233 (ParnaTba); RUBERVAM MACIEL
OSO); RAIMUNDO GOMES FEITOSA FILHO - CIF 4248 mat, 3724 (Floriano); RE
MATO CEZAR SALVADOR - CIF 4249 mat, 7233 (ParnaTba); RUBERVAM MACIEL
OSO); RAIMUNDO GOMES FEITOSA FILHO - CIF 4226 mat, 9304; MARIA ANDETE LOPES SIQUEIRA
- CIF 4257 mat, 9028 (ParnaTba); LUIZ FRANCISCO DA ROCHA - CIF 4264 mat, 9326

AT TEREIRO - CIF 4258 mat, 3469

REVISTA TRIMESTRAL DE JURISPRUDÊNCIA

(Edições de 1986)

Vol. 115 ★ Janeiro - Fevereiro Vol. 115 ★ ★ Vol. 115 $\star \star \star$ — Março

Publicações mensais organizadas pelo Supremo Tribunal Federal

Preço: Cz\$ 35,00 (o volume)

As aquisições deverão ser feitas na Seção de Vendas, através de remessa de cheque nominal ao Departamento de Imprensa Nacional, ou depósito na conta-corrente nº 420.468-9, Banco do Brasil — Agência Comercial Sul Metropolitana — SUDIN.

SIG — Quadra 06 — Lote 800 — CEP 70604 — Brasília/DF. Informações pelos telefones (061) 226-2586 e 226-6812. Não operamos com reembolso postal.

COLEÇÃO DAS LEIS REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL

ANO DE 1985

ATOS DO PODER LEGISLATIVO E ATOS LEGISLATIVOS DO PODER EXECUTIVO

ATOS DO PODER EXECUTIVO

Vol.	Leis de:	Cz\$		Vol.	Decretos de:	Cz\$
I III V	jan./mar. abr./jun. jul./set.	26,50 (cada)	,	II IV VI	.jan./mar. abr./jun. jul./set.	47,50 (cada)
VII	out./dez.			VIII	out./dez.	

As aquisições deverão ser feitas na Seção de Vendas, através de remessa de cheque nominal ao Departamento de Imprensa Nacional, ou depósito na conta-corrente nº 420.468-9, Banco do Brasil S/A — Agência Comercial Sul Metropolitana — SUDIN.

Central de Informações ao Público — CIPDIN -SIG — Quadra 6, lote 800 — CEP 70604 — Brasília/DF. Informações: Fones: (061) 226-2586 e 226-6812. Não operamos com reembolso postal.

7



CIPDIN INFORMA

Como adquirir uma assinatura de obras editadas pelo Departamento de Imprensa Nacional:

- Envio de cheque nominal ao Departamento de Imprensa Nacional, acompanhado de esclarecimentos quanto a sua aplicação;
- Depósito na conta-corrente nº 420.468-9, Banco do Brasil S/A,
 Agência Comercial Sul Metropolitana SUDIN. (Enviar cópia da ordem de pagamento acompanhada de esclarecimentos);
- Em caso de órgão público, também, mediante empenho (estimativo ou ordinário); ou
- Diretamente na Seção de Vendas do DIN.

Valor da Assinatura Semestral	Valor
Revista Trimestral de Jurisprudência do STF Revista do Tribunal Federal de Recursos Ementário da Jurisprudência do Tribunal Federal de Recursos	Cz\$ 175,00 Cz\$ 175,00 Cz\$ 70,00

OBS.: O DIN possui volumes das revistas supracitadas de anos anteriores, inclusive reedições recentes de volumes antigos. Consulte-nos!

Maiores informações na CENTRAL DE INFORMAÇÕES AO PÚBLICO — CIPDIN. Fones: 226-2586 e 226-6812. Departamento de Imprensa Nacional — SIG — Quadra 06 — Lote 800 Brasília-DF — CEP 70604.

TIRE SUAS DÚVIDAS SOBRE:

- Assinaturas de Diários Oficiais e Obras
 - Publicação de matérias
 - Preços e formas de aquisição
 - Periódicos e impressos confeccionados pelo DIN
 - Esclarecimentos gerais aos usuários do DIN

CIPDIN

Central de Informações ao Público

SIG — Q. 06, Lt. 800, CEP 70604, Brasília-DF

Fones: 226-6812 e 226-2586, Telex 061-1356





PREÇOS DESTE EXEMPLAR: BRASILIA Cz\$ 1,28 OUTROS ESTADOS: Cz\$ 1,58